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LE CHANGEMENT - 1 

San José, Californie, USA, le 14 janvier 2017 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

D'habitude, nos messages vous informent sur des choses ou des événements que vous avez besoin de savoir. 

Aujourd'hui, notre message est un peu différent. Le sujet se rapporte à la condition humaine, et aussi à ce que vous 

faites pour l'évolution de cette planète. 

Chers Êtres Humains, je vais tenter de créer l'harmonie et la cohérence de la pensée. Regardons votre situation. Pour 

certains d'entre vous, le changement se réalise trop lentement, et pour d'autres, c'est le contraire. En outre, chacun de 

vous le vit à sa manière, puisque vous êtes uniques. Cependant, vous êtes tous confrontés à un changement. C'est le 

changement qui avait été annoncé par les anciens. Il est ici. C'est la raison pour laquelle je suis ici. 

Je vous ai déjà dit que de nombreux "channellers" ont commencé autour de 1989, afin de vous préparer pour le grand 

changement dans lequel vous êtes. Nous avons dit qu'il sera attrayant, mais que vous ne pourrez peut-être pas le 

comprendre tout de suite. La raison est que vous avez tendance à tout compartimenter, à tout placer dans des boîtes 

différentes. Ce sont les boîtes du soi, là où, tout ce que vous voyez, c'est vous.  

Maintenant, nous demandons quelque chose de plus. Vous, les âmes habituées aux difficultés, les âmes aguerries, vous 

devez vous équilibrer, afin que les Êtres Humains de votre entourage voient l'opportunité de changer, si tel est leur choix. 

Ils peuvent changer plus gracieusement, parce que votre sagesse les incitera peut-être à vous imiter, non pas à vous 

suivre comme des fanatiques.  

Ils vont agir selon leur individualité. Il n'y a aucune raison d'avoir peur de ce grand changement. Toute la population de 

votre Terre-Mère baigne dans ce changement. Il se peut que les choses qui vous sont chères soient modifiées. Elles se 

modifieront d'elles-mêmes. 

Il peut y avoir des changements dans votre biologie, dans vos réajustements et dans vos relations, dans vos affaires, 

dans votre vocation, dans votre vocabulaire, dans tout ce que vous aimez et n'aimez pas. Avec cette nouvelle énergie, 

vos émotions peuvent "vivre des hauts et des bas" plus grands que la normale. Vous serez peut-être portés à vérifier si 

les autres vivent la même chose.  

Vous pourrez aussi dire : « Qu'est-ce qui ne va pas avec moi ? J'ai l'impression d'être à part des autres ! Pourquoi moi ? 

» La profondeur de ce changement implique tout ! Soyez patients, car vous êtes plus équilibrés que jamais auparavant. 

Les changements ne sont pas toujours mauvais. Plusieurs vont apporter de la bienveillance, là où il n'y en avait pas, et 

parfois ils apporteront des solutions. Chers Êtres Humains, pourquoi ne pas changer la peur des changements par la 

confiance en un avenir prometteur ?  

Dernièrement, chacun de vous a vécu de beaux changements, même si vous ne l'aviez pas prévu. Ils font partie de la vie 

en incarnation. Qu'avez-vous à perdre, en faisant confiance à l'avenir ? Évidemment, vous réalisez que votre conscience 

change, et c'est relativement nouveau. 

Est-ce que ce changement vous a traumatisé ? Est-ce qu'il vous a permis d'avoir une vision plus globale de ce qui se 

passe sur terre - par hasard ? Si je vous dis que ce changement vous permet de prendre conscience des nouvelles 

vérités ou réalités, me croirez-vous ?  

Vous devenez plus compatissants. Si je pouvais envisager quoi que ce soit pour vous, ce serait un sourire sur votre 

visage, une joie profonde dans votre cœur et une compréhension qui va au-delà de la réalité à laquelle vous êtes 

habitués.  

 

Quelques attributs du changement 

La cohérence de l'uniformité. Disons que vous êtes cohérent avec la vie, car elle ne change pas. C'est toujours la même 

chose. Par conséquent, il existe une cohérence qui vous permet de rester comme vous êtes. C'est bon, parce que vous 

l'avez compris. Tout va, car vous pensez que vous savez ce qui vous attend, et que vous êtes plus joyeux dans ces 

situations de croyance cohérente, mais voilà que quelque chose change.  

Vous avez peut-être un cercle d'amis qui a toujours été le même, et tout à coup ils apportent quelqu'un de nouveau. 

Maintenant, le cercle est différent. En fait, il interrompt le fonctionnement habituel, au point que vous voulez quitter. La 

cohérence que vous aviez en tant que groupe a changé. C'est une métaphore qui représente ce que vit l'humanité de 

votre planète - actuellement. Des choses habituelles commencent à bouger, à changer, et l'humanité n'aime pas ça. 
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C'est comme si la nouvelle personne dans le groupe avait changé l'attitude, la conscience et la joie d'un cercle. Que va-t-

elle faire ? La nature humaine dit de quitter ce cercle. Elle en a assez. Elle va peut-être se battre, afin de maintenir le 

cercle tel qu'il était. Chers Êtres Humains, est-ce que les Âmes aguerries vont agir de même ? 

Parlons de ce qui pourrait être appelé "le grand mensonge". Ce dicton populaire qui dit que le futur sera la continuité de 

ce qui s'est passé. Donc, il est facile à prévoir. Vous avez aussi un autre dicton ou adage populaire qui dit que "plus ça 

change plus c'est pareil".  

Permettez-moi de vous dire que ces dictons font maintenant partie de l'ancienne énergie. Nous répétons que - 

maintenant - l'avenir peut être plein de choses que vous n'avez jamais vues. Il se peut qu'il soit plus bienveillant que 

d'habitude.  

Imaginons que vous "tombez" malade et qu'en plus, vous avez des problèmes que ne vous n'avez jamais eus auparavant. 

Quelle est la première réaction ? « Oh, j'ai toujours eu une cohérence de la santé. Pourquoi a-t-elle changé ? Qu'est-ce 

qui ne va pas avec moi ? J'ai peut-être mal agi ! » 

C'est l'effet du "grand mensonge". Chaque fois qu'il y a un changement comme celui-ci, ce sont de mauvaises nouvelles. 

Vous dites : « Regardez simplement le passé, regardez ce qui s'est passé avec Joe. Cela ne peut pas être bon. » Ensuite, 

vous tentez de vous créer une armure. Si je vous disais que, la plupart du temps, la maladie a pour but de recalibrer vos 

cellules, afin qu'elles soient bien adaptées à ce grand changement, me croiriez-vous ? 

Que dire de l'anxiété ? L'anxiété raccourcit la vie d'un Être Humain. Si vous voyez le changement comme étant une 

chose à craindre, vous vivrez dans l'anxiété. Par contre, si vous restez neutres et confiants, vous serez plus perspicaces 

et moins stressés. Vous, les Âmes aguerries, vous avez souvent vécu le "grand mensonge", au cours de vos multiples 

vies dites antérieures, mais vous avez aussi accumulé de la sagesse. Depuis l'an 2012, avez-vous agi ou réagi ? 

Dans l'histoire de Michael Thomas (livre Le Retour), les sept anges lui ont dit : « Michael, ici, les apparences sont souvent 

trompeuses. N'essaie pas de déterminer ce qui va se passer. Procède pas-à-pas. » Toute cette histoire parle d'un Être 

Humain qui a eu la surprise de sa vie.  

Une chose tout à fait imprévue et jamais survenue auparavant, s'est réalisée. Pourtant, il croyait avoir prévu ce qui allait 

se passer, mais c'était totalement différent. C'est l'histoire de sa polarité, de l'obscurité et de la lumière dans sa 

conscience.  

Les changements en cours - sur cette planète - ont la même histoire. Vous avez accumulé beaucoup de connaissances, 

mais vous devez admettre que votre limitation humaine vous empêche de voir certaines choses. Le changement dans 

lequel vous êtes, n'est pas une répétition modifiée de l'histoire du passé.  

Beaucoup d'événements seront du "jamais vu", autant du point de vue personnel que planétaire. Il y aura de l'intégrité et 

de la compassion, à un niveau qui n'a jamais eu lieu auparavant. Les apparences vont montrer de la turbulence parmi la 

population, mais vous savez à quoi vous en tenir, n'est-ce pas ? 

Plusieurs Êtres Humains pensent qu'ils savent ce qui va se passer. Cependant, les Âmes aguerries commencent à 

comprendre la situation actuelle, et elles agissent en conséquence. Elles font taire leur mental. Elles sont comme un 

tableau d'ardoise où rien n'est écrit. Tout s'écrit au fur et à mesure. Les problèmes créés par le changement se règlent 

un par un, et avec bienveillance. 

Vous allez continuer à vivre des changements que vous n'aviez pas prévus, car le réajustement planétaire n'est pas 

terminé. Comment agirez-vous ? Les Âmes aguerries vont les regarder comme un programme de télévision. Ensuite, 

elles vont aller se coucher après le programme et dormir comme un bébé. Pourquoi ?  

C'est parce qu'elles savent qu'elles font partie du changement et que le changement fait partie du recalibrage de la 

planète. Ces âmes agissent avec le changement, au lieu de réagir. Êtes-vous d'accord avec ça ? Il se doit d'en être ainsi. 

Un cadeau imprévu. Pouvez-vous imaginer un moment où, toutes les choses qui vous inquiètent actuellement, soient 

réglées. Elles se sont transformées en connaissances. Quel beau cadeau ! Vous allez peut-être dire : « J'ai dû faire des 

choses que je n'avais jamais faites auparavant. J'ai été placé dans des situations que je n'avais jamais vécues ni 

imaginées, mais ce ne fut pas peine perdue !  

Maintenant je suis en paix, et je suis avec des personnes que j'aime, au lieu de vivre des drames avec un entourage qui 

est dans la tourmente. » Voilà la beauté et la sagesse d'une Âme aguerrie ! 

Être capable de voir un cadeau – en pleine agitation - est un attribut de la sagesse. C'est une grande prise de 

conscience. Vous pouvez voir un problème qui sera résolu sans aucun drame. Lorsque vous n'êtes pas sous tension, 

votre intelligence fonctionne merveilleusement.  

Si non, c'est le mental qui prend le contrôle. Bref, vous méritez ce qu'il y a de mieux, mais il se peut que vous ayez de la 

difficulté à vraiment le comprendre et le croire, sans le moindre doute. Ce changement est celui dont les sociologues 

parleront à l'avenir. Ils parleront d'un moment où la nature humaine elle-même a commencé à évoluer au-delà de tout ce 

qu'elle avait été dans l'histoire.  
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Nous en avons parlé plusieurs fois. Ceux d'entre vous qui m'écoutent souvent sont fatigués de l'entendre. Permettez-moi 

de vous dire que vous devriez l'entendre encore et encore. Chers Êtres Humains, ne vous fatiguez jamais d'avoir de 

bonnes nouvelles !  

Plus vous l'entendrez plus vous en prendrez connaissance, et plus vous le vivrez plus vous le croirez. Je représente la 

Source créative en ce moment, et vous entendez la vérité. Vous allez passer à travers ce changement ! Pouvez-vous 

vous détendre avec la vérité ? Vous l'atteindrez. C'est un beau message. 

Parlons d'une énergie magnifique. L'énergie de l'achèvement, de la compassion, de l'équilibre, de la compréhension et 

de la bonne nuit de sommeil. Vous rendez-vous compte de la façon dont vous dormez, quand tout va bien dans votre vie 

? Si vous pensez que rien ne va bien dans votre vie, je vous dirai que c'est de la polarisation.  

Si vous portiez autant d'attention à tout ce qui va bien et tout ce qui peut être amélioré ou équilibré, votre seriez 

agréablement surpris. Vous êtes dans le plus grand changement qui a jamais existé pour l'humanité.  

Vous commencez à aller dans la direction qui finira par créer un scénario magnifique, sur une planète où il n'y aura plus 

jamais de guerre. Il faudra peut-être une génération ou plus, pour compléter ce grand changement, mais le processus 

est en cours.  

Regardons ce qui s'est passé avec les Israélites. Nous en avons déjà parlé. Lorsqu'ils eurent sorti de l'esclavage, ils 

étaient encore dans cette énergie obscure et asservissante, même les enfants étaient affectés par cette calamité de 

l'esclavage. Cette énergie a créé de l'horreur et elle a raccourci leurs vies pendant longtemps.  

La libération de l'esclavage aurait dû être un événement très joyeux et célébré, mais ce ne fut pas vraiment le cas. Il y 

avait des plaintes et des divisions parmi eux. Puis ils ont marché en cercle dans le désert, pendant 40 ans. Vous ne 

pouvez pas prendre un peuple qui a la conscience de l'esclavage, et l'amener immédiatement sur la terre promise.  

Il a fallu presque deux générations. Même les dirigeants ont décédé avant d'y arriver. Voyez-vous à quel point les 

énergies du passé peuvent brimer votre avenir ? Voyez-vous pourquoi nous parlons souvent de recalibrage, de 

rééquilibrage, de lâcher prise, et ainsi de suite ? 

Vous ne pouvez pas prendre une conscience de l'ancienne énergie et la reprogrammer en une nuit. Je vous parle de 

l'ABC de ce changement. C'est la raison pour laquelle je suis avec vous, depuis toutes ces années. Je vais encore vous 

parler de ce changement, en vous présentant des parties de son ABC, afin que vous puissiez mieux le comprendre.  

Vous n'aurez pas besoin de transiter et de revenir. En fait, la planète a besoin de vous, chères Âmes aguerries, pour la 

bonne gestion de cette grande transformation. Si tel est votre choix, vous pouvez vivre plus longtemps. 

Portez attention aux mots que vous prononcez, car vous avez encore l'habitude de dire des choses qui peuvent réduire 

votre durée de vie en incarnation. Dites-vous qu'il y a une "grande oreille invisible" qui écoute tout ce que vous dites, et 

qu'elle livrera ce que vous commandez, consciemment ou non. Arrêtez et révisez ce que vous dites aux autres.  

Si la base de votre langage est bienveillante et compatissante, que va vous livrer cette grande oreille invisible ? Les 

affirmations sont la clé et nous l'avons déjà dit. Faites vos propres affirmations et dites-les à haute voix. Votre corps 

physique entendra et il vous apportera la commande, comme au restaurant. 

Prendre le temps de prendre le temps. Vous dites peut-être : « Quand ? Quand cela se produira-t-il ? Pas assez tôt ! » Il 

y a un apprentissage et un recalibrage à effectuer. Vous venez d'arriver dans cette énergie. Des Êtres Humains vont 

transiter et revenir, afin de continuer l'apprentissage. Lorsqu'ils reviendront sur Terre, ils seront conscients de ce qui s'est 

passé. Ils n'auront plus besoin d'apprendre, au sujet de Qui et de Ce qu'ils sont.  

Leurs Archives akashiques leur diront pourquoi ils sont revenus. Ne vous attendez pas à ce que vos médias 

commencent à en parler tout de suite. Cependant, vous commencez à voir la manifestation de ces choses, dans vos vies 

personnelles. 

Vous n'avez pas besoin d'avoir un système de croyance, pour que ce grand changement se réalise. Les grandes 

religions de votre planète enseignent la compassion. Elles vont commencer à se transformer et se voir différemment. 

Elles vont réaliser que - finalement - elles parlent toutes de la même Source créatrice. Voilà où vous en êtes, chères 

Âmes aguerries ! 

Et c’est ainsi. 

 

LES CINQ DÉCEPTIONS DE L'ANCIENNE ÉNERGIE 

Salt Lake City, Utah, USA, le 21 janvier 2017 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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L'amour a plusieurs visages. La compassion est un visage de la nouvelle énergie que nous voyons, sur votre Terre-Mère 

en évolution. Je vous ai présenté beaucoup de messages, au sujet de ce que vous pouvez faire avec cette nouvelle 

énergie.  

Le sujet de ce soir porte sur ce qu'était l'ancienne énergie et les vérités que vous possédiez à l'époque. Nous allons 

appeler ce message "Les Cinq Grandes Déceptions de l'Ancienne Énergie". 

Il m'est très difficile de vous donner une prémisse de base sans que cela vous semble insultant. Les Êtres Humains 

commencent à grandir, à mûrir. Ils deviennent plus intuitifs, et ils se posent des questions sur ce qui leur a été enseigné, 

sur les traditions, sur les us et coutumes, etc. La compassion commence à être "à la mode", pour ainsi dire. Depuis cinq 

ans, vous avez fait un grand pas en avant. 

Ce questionnement est sage, car vous n'êtes plus submergés dans l'ancienne énergie. Il se rapporte plutôt à la manière 

de sortir des déviations humaines de cette énergie obscure. Cette énergie qui a amené les Êtres Humains à se sous-

estimer. Je suis ici pour vous aider à identifier quelques déviations, afin que vous puissiez "rectifier le tir", selon l'une de 

vos expressions. Vous allez voir des déviations qui semblent familières.  

Je n'ai jamais abordé directement ce sujet, mais je vais maintenant le faire. C'est un moment de célébration, car vous 

allez réaliser que ces déviations ont été rectifiées - depuis quelques années. Cependant, vous devez l'entendre, afin de 

dire : « Et voilà ! Mission accomplie ! »  

Pour celles et ceux qui commencent à s'en rendre compte, vous pourrez dire : « Eh bien, je sais que nous passons au-

delà de toutes ces choses, car je le ressens ! » Vous ne pouvez pas passer une vie dans un paradigme, pour ensuite le 

jeter, et vous "redémarrer" complètement en quelques années. Vous avez des résidus et des déceptions qui sont encore 

là. Certains d'entre vous ont peut-être besoin l'entendre.  

Les enfants grandissent dans la beauté, la pureté et l'innocence de leur cœur d'enfant. Il y a des fables, des métaphores, 

des histoires et une belle mythologie que vous leur offrez, afin qu'ils se sentent mieux et qu'ils s'estiment. Vous leur 

donnez des choses merveilleuses à croire - au cours de certaines saisons - avec des attentes excitantes, afin qu'ils 

soient prêts à vivre d'une manière meilleure et plus positive.  

Ensuite, ils grandissent et, peu à peu, ils ont la sagesse de laisser tomber une partie de la mythologie et certaines 

histoires. Ils voient une vérité plus profonde. Ils commencent à se concentrer sur ce qu'est la vie, et les choses 

enfantines tombent. 

Vous n'aimerez peut-être pas, mais je vais quand même le dire : « L'ancienne énergie est pleine de choses enfantines. » 

Ce sont des choses dans lesquelles l'humanité a habité. Un paradigme avec des fables, des métaphores, des histoires et 

une belle mythologie. Je vais vous parler de ces choses que vous avez rectifiées, comme l'enfant l'a fait en grandissant. 

Célébrons cette sagesse acquise !  

 

Les cinq grandes déceptions de l'ancienne énergie 

Numéro un - L'ancienne énergie dit que tout se répète. Donc, il n'y a rien de nouveau sous le soleil. Par conséquent, 

l'avenir sera simplement le reflet du passé, sans espoir d'amélioration. Ce n'est pas tellement motivant, n'est-ce pas ? Où 

sont l'évolution et la prise de conscience de l'humanité, dans de telles conditions ?  

Lorsque vous regardez l'avenir, vous n'avez qu'un seul modèle de référence, et c'est l'horreur de ce qui s'est "passé dans 

le passé". La déception de l'ancienne énergie dit que - hélas - vous ne sortirez jamais de la nature humaine, de la 

limitation 3D. 

C'est ce qui a amené les guerres. Beaucoup diront que vous pouvez faire une pause agréable et rafraîchissante en ce 

moment, mais il y aura certainement une autre guerre, comme d'habitude. L'ancienne énergie dira : « Croyez-vous que 

la nature humaine va changer ? »  

Elle l'espère probablement, mais elle n'y croit plus. La déception est en place, même aujourd'hui. Lorsque vous regardez 

autour de cette planète et que vous écoutez ce qui se dit, qu'entendez-vous ? La majeure partie de l'humanité est encore 

convaincue que le passé se répétera. 

Chers Êtres Humains, vous avez tourné la page, vous avez franchi la ligne d'arrivée. C'est la prophétie des anciens. Ce 

n'est pas "la fin des temps ni la fin du monde", c'est "la fin d'un temps", celui de l'ancienne énergie. Votre intuition et votre 

sagesse commencent à fleurir. Votre évolution vous fait entrer dans des domaines que vous n'avez jamais vus.  

Sauf la prophétie générale des anciens, les événements de votre futur n'ont jamais été prévus ni écrits. Vous pouvez 

maintenant dire : « Cher Esprit, je comprends cela. Je sais que le futur sera réécrit, qu'il sera de toute beauté, que la 

pureté et la compassion seront "à la mode" ! » C'est une autre définition de la nouvelle énergie qui est ici, sur votre Terre-

Mère. Vous pouvez laisser tomber cette déception de l'ancienne énergie. 

 

Numéro deux - Vous avez l'impression de stagner ? Vous avez essayé et essayé, mais il y a toujours quelque chose qui 

vous barre la route, y compris vous-même. Vous êtes sur le point d'atteindre votre objectif, mais ça dérape à la dernière 
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minute. Pourquoi ? C'est parce que l'énergie obscure de cette planète vous a toujours gardés dans une boîte. Donc, 

vous êtes portés à dire : « Ça suffit, je laisse tomber ! » 

Si l'on vous dit qu'il se peut que vous vous sous-estimiez, parce que vous semblez penser que vous êtes limités, que 

ferez-vous ? Imaginez qu'une personne vous dise qu'elle ne se sent pas bloquée, et qu'elle progresse toujours à un 

rythme qui varie. Vous allez peut-être lui dire : « Tant mieux pour toi, mais je connais la réalité de mon paradigme. » 

Quelle déception ! Tout ceci se rapporte à l'ancienne énergie, puisque vous êtes des "anciennes âmes". Cette énergie 

place des œillères qui limitent votre vision globale. Si l'humanité pense qu'elle est bloquée, elle le sera ! Chers Êtres 

Humains, savez-vous à quel point il est facile de vous contrôler, lorsque vous vous sous-estimez ? 

Maintenant, vous savez qu'un petit groupe d'Êtres Humains vous a contrôlé pendant des années. Ce n'est plus une 

chose secrète. Ces personnes ont contrôlé l'économie de presque toute la planète, pendant des siècles, et vous les 

connaissez. Il ne fallait rien de plus. Elles étaient comme un groupe de pirates qui contrôlait la majeure partie des mers 

du monde, sauf que maintenant, ce groupe passe presque tout son temps à écoper l'eau qui entre dans leurs bateaux. 

Le nouveau paradigme développé depuis 2012, efface complètement ce système. Vous commencez littéralement à vous 

éveiller, avec un Akash qui se souvient. Il se souvient de votre puissance divine qui peut créer une autre réalité. Il 

commence à vous dire qu'il y a des talents, des facultés que vous n'avez jamais utilisées auparavant. Elles commencent 

à se montrer.  

Vous êtes sur un chemin que vous ne connaissiez pas, et il vous propulsera à des années-lumière, de l'endroit où vous 

vous trouvez maintenant. Dans cette énergie, vous avez la possibilité d'accomplir tout ce que vous souhaitez, car vous 

avez le vent dans les voiles. 

Voici une suggestion. Vous pouvez exprimer verbalement ceci : « Cher Esprit, je ne dirai plus que je ne suis pas capable, 

que je ne peux pas. Cher Esprit, je sais qu'il y des choses qui sont au-delà de ce que j'imagine. Peu importe mon âge, je 

sais que je peux aller plus loin que jamais auparavant. En fait, j'y suis déjà, puisque je fais partie du changement, car je 

ne suis plus dans les anciennes déceptions. » 

Numéro trois - Vous êtes insignifiants ou inférieurs, dès la naissance. Oh, chers Êtres Humains, je reviens encore sur le 

sujet de la sous-estime de soi ! Je vais tenter de l'expliquer sans blesser le cœur de votre enfant intérieur.  

Comment pouvez-vous penser ou croire que vous naissez dans un état d'infériorité, alors que vous êtes des Divinités en 

incarnation ? Si je vous disais qu'il y a seulement des Divinités en incarnation, qui peuvent réaliser "ce tour de force", me 

croiriez-vous ? Aucune autre forme de vie ne peut le faire.  

Vous ne pouvez pas redevenir des Déesses ou des Dieux, car vous l'avez toujours été. Cependant, vous l'avez oublié - 

en vous incarnant. Est-ce que vous dites à vos enfants qu'ils ne méritent pas la Déesse ou Dieu ? Diriez-vous à un enfant 

qui est en face de vous, qu'il est né insignifiant ou inférieur ?  

Si Dieu vous a créés à son image et à sa ressemblance, selon certaines croyances, est-ce qu'il vous dirait une telle 

chose ? Est-ce que la Source créatrice le ferait ? Quelle déception ! C'est le paradigme d'une planète qui était dans 

l'ignorance, dans l'ancienne énergie, et c'est là où vous avez vécu. 

L'humanité a baigné dans cette ancienne énergie, pendant des siècles et des siècles. Même si cela n'a aucune logique 

spirituelle ou métaphysique, elle accepte encore cet enfantillage - ce manque de maturité. En outre, presque toutes les 

personnes renommées vous disent que l'humanité est inférieure à Dieu.  

Il y a des Êtres Humains qui pensent qu'ils ne méritent même pas d'être en incarnation sur cette Terre-Mère. Alors les 

mantras commencent : « Dieu te sous-estime. Toute l'humanité ne mérite pas l'amour de Dieu, etc.» 

C'est une déception, une tromperie. C'est le plus grand mensonge de toute la planète, c'est celui de l'ancienne énergie. Il 

vous maintient dans l'obscurité et la peur. Les enfants pourraient croire à cette tromperie, mais pas une race avancée 

d'Êtres Humains, qui viennent de prendre conscience qu'ils sont divins. Vous êtes dignes d'être ici ! Respirez 

profondément et affirmez que vous êtes dignes d'être ici. 

Jamais auparavant, dans l'histoire de l'humanité, vous n'avez été aussi dignes d'être ici. Vous pouvez maintenant 

résoudre les problèmes de cette planète, et entrer dans une situation où les guerres mondiales ne seront plus à craindre. 

Vous serez une civilisation où la compassion fera "naturellement" partie de la vie quotidienne. Ignorez toutes les 

mauvaises nouvelles de vos médias, car cela risque de vous entraîner dans la déception.  

Les bonnes nouvelles ne font pas partie de l'ancienne énergie, n'est-ce pas ? Il y a encore de chers Êtres Humains qui 

sont dans cette énergie, mais ce n'est qu'une question de temps. 

Les maîtres vous ont dit que vous n'étiez pas des minables. Ils ont dit que vous avez une divinité intérieure. Si vous avez 

une divinité intérieure, cela signifie que vous faites partie de la création des Univers. Si c'est le cas, l'ancienne énergie va 

éventuellement "allumer ses lumières", pour ainsi dire.  

Évidemment, ce n'est pas pour demain, selon votre notion de temps linéaire, mais j'ose dire que c'est un événement 

irréversible. Peu importe que vous soyez dans l'ancienne ou dans la nouvelle énergie, vous êtes des Êtres divins. C'était 

le numéro trois. 
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Numéro quatre - Je parle de cette déception depuis plus de 26 ans, car elle est profonde, évidente et mal comprise. 

Pourquoi appliquez-vous une conscience humaine à la source d'amour tout-puissant de l'Univers ? Dieu habite en vous, 

mais il n'a pas une conscience humaine !  

L'amour de Dieu est pur et il ne pose pas de conditions. Vous n'avez aucun concept de sa pureté. C'est au-delà de votre 

raisonnement, au-delà de tout ce que vous pourriez imaginer. Le pouvoir de l'amour est l'énergie créatrice de la vie elle-

même. 

L'amour et la compassion sont les éléments de votre divinité. Alors, comment est-ce que la pensée "moderne" de 

l'histoire de Dieu, peut dire qu'il y a eu une guerre dans le ciel ? Des anges déchus étaient en désaccord avec Dieu. Si 

les anges déchus ou le diable existent, qui les a créés ?  

Ne dites-vous pas que Dieu a tout créé, à son image et à sa ressemblance. Est-ce que l'enfer existe ? S'il existe, qui l'a 

créé ? Si l'enfer existe et que Dieu est partout, est-il aussi en enfer ? Si Dieu est miséricordieux, pourquoi a-t-il agi ainsi ? 

Où est la logique de tout ceci ? 

Vous êtes UN avec la Source créatrice. L'on pourrait dire que la conscience de Dieu a des années-lumière d'avance, sur 

la conscience humaine, car vous avez oublié que vous êtes des Êtres divins - en vous incarnant. Voyez-vous la différence 

entre l'ancienne et la nouvelle énergie ? Vous le saviez, n'est-ce pas ?  

L'on a déjà dit que, si vous adoriez une Déesse ou un Dieu qui est hors de vous, vous faisiez de l'idolâtrie. Que dites-

vous de cette affirmation ? Si vous n'aviez pas la faculté de faire des choix, seriez-vous des divinités en incarnation ? 

L'on dit que rien n'est impossible pour Dieu. Si je vous dis que la Déesse ou Dieu "ne peut pas" vous juger, me croirez-

vous ? La Source créatrice ne peut pas se déséquilibrer. Avez-vous réalisé que les Êtres Humains ont rendu Dieu 

spirituellement dysfonctionnel, et plus sévère que les parents le sont envers leurs enfants ?  

Un Être Humain ne ferait jamais à ses enfants ce que vous croyez que Dieu vous fait. Utilisez la sagesse et la logique 

spirituelle de votre divinité, et vous allez voir une vérité magnifique, remplie de compassion, d'amour et de beauté. 

Numéro cinq - La déception est que l'énergie obscure est encore aux commandes. Vous avez vu des guerres et des 

dictateurs qui semblaient être soutenus par les forces du mal. L'humanité était dominée par ces guerres, par ces 

dictateurs et le contrôle monétaire. La bonne nouvelle est que ce n'est plus le cas.  

Évidemment, cette énergie existe encore, sauf qu'elle a perdu la majeure partie de son pouvoir. Cette énergie contrôlait 

la plupart des grands médias mondiaux. Oui mais... Elle ne peut pas contrôler l'information mondiale sur Internet. Plus ça 

va, plus le peuple se tourne vers Internet, afin de savoir "réellement" ce qui se passe sur Terre. 

Au cours des années 80, l'on vous parlait de l'Armageddon et d'une troisième guerre mondiale. Ces prédictions ou 

prophéties de malheur ne se sont pas encore réalisées, n'est-ce pas ? Que s'est-il passé en 2012, avec la célébration de 

l'entrée dans la nouvelle énergie ?  

Quelle est la différence entre "la fin du monde" et "la fin d'un temps" ? Se pourrait-il vous soyez plutôt dans "la fin d'un 

temps" ? Un temps où l'énergie obscure n'a plus le contrôle ? Vous êtes plus éveillés que ce qui avait été prédit par les 

anciens.  

Cependant, vous devez déraciner les déceptions de l'ancienne énergie qui sont encore en vous. Les conspirations 

existent encore, sauf qu'elles n'ont plus un point d'appui. Chers Êtres Humains, vous pourriez prendre un moment pour 

affirmer que vous êtes bel et bien dans la nouvelle énergie.  

Vous pourriez aussi dire : « Cher Esprit, je maîtrise ma vie. Maintenant, il y a plus de lumière que d'obscurité, sur notre 

chère Terre-Mère. » L'humanité commence à penser différemment. Le drame sera remplacé par la compassion.  

Il y en a qui vont peut-être dire : « Kryeon, ce que tu nous dis, ressemble au film Pollyanna. Tout est pour le mieux, dans 

le meilleur des mondes. La planète sera illuminée et la lumière apportera des solutions à tout. » Ceci ne vient pas de 

moi. Je vous parle de la prophétie des anciens ! 

La fin d'un temps signifie aussi le début d'un autre temps. Vous entrez dans un séjour ou un temps de lumière. Cette 

prophétie est inscrite sur une multitude de murs de roches et de pyramides. C'est la prophétie de la Précession des 

Équinoxes, ainsi que la prophétie de l'Aigle et du Condor. C'est la raison pour laquelle je suis ici. Vous avez mérité de 

nouveaux outils.  

Plus vous apprendrez à les utiliser, plus l'obscurité aura peur de vous, car elle sait qu'elle a perdu le contrôle. Il y aura 

des institutions qui vous combattront, car elles sont encore investies dans la cupidité et l'obscurité. Cette bataille est déjà 

en cours.  

Cependant, avec le temps, l'obscurité va constamment perdre du terrain. En terminant, je vais vous parler de deux 

choses. Premièrement, les âmes aguerries ou expérimentées, selon votre choix, ont la sagesse nécessaire pour bien 

gérer ce qui se passe actuellement. Deuxièmement, ces âmes seront mises au défi, car elles devront laisser tomber les 

anciennes déceptions qui sont enregistrées dans leurs Archives akashiques. 
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Toutefois, les jeunes Êtres Humains n'auront pas ce défi, et cela sera évident. Ils ne se sont jamais fait dire qu'ils sont 

indignes. Cela ne fait pas partie de leurs Archives akashiques. Leurs objectifs pour le futur sont brillants. Ils voient 

seulement qu'ils peuvent créer n'importe quoi. Quelques-uns se demanderont - sans vous juger - ce qui ne va pas avec 

vous, car ils vous voient, dans le coin, en train de vous inquiéter et de vous attendre au pire. 

Si vous nettoyez vos Archives akashiques, vous serez en mesure d'aider ces jeunes, car vous avez de l'expérience. C'est 

ce qui se passe en ce moment. Pendant que je vous parle, la nouvelle énergie évolue. Nous avons dit que la lumière 

gagnerait.  

Avec le temps, vous allez le voir. Vous verrez aussi que l'Esprit vous tend la main. Le Source créatrice est une 

conscience d'amour pur, et elle est constamment en vous. Chers Êtres Humains, ai-je droit à un sourire optimiste ? 

Et c’est ainsi. 

 

LA GRANDE ÉVASION 
11 mars 2017 - Boston, Massachusetts, USA 

Salutations, chers amis, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Chacun d'entre vous est absolument unique. Si vous pouviez mesurer l'expérience humaine passée, vous constateriez 

que chacun est différent de tant de manières différentes. Vous pouvez avoir les mêmes organes biologiquement au 

même endroit, mais les filtres que vous portez dans cette réunion, cette vie, sont profondément différents.  

Nous en avons déjà parlé, mais encore une fois, nous vous redisons que la bulle de partialité avec laquelle vous naissez 

vous protège de toutes les réalités qui ne sont pas dans cette bulle. Elle vous protège du négatif, et aussi du positif.  

Au lieu de naître avec un esprit totalement ouvert, vous portez avec vous un préréglage de la façon dont vous pensez 

que les choses fonctionnent. Si par conséquent vous naissez avec quelque chose qui n'est pas dans votre bulle de 

réalité, votre analyse ne l’intègre pas. Vous le bloquez même de l’éventualité d'être discuté. 

Le plus grand préréglage de tous, et celui qui existe au sein de la plupart des humains, est la perception de ce qui va se 

passer ensuite. Le futur, comme nous l'avons déjà évoqué, est presque toujours déterminé par ce que l'humanité a 

expérimenté auparavant à travers l'histoire.  

En d'autres termes, rien de nouveau ou de positif ne pourrait vraiment être attendu. Donc, le passé détermine ce que 

l'avenir réserve, et c'est pourquoi il est si surprenant que l'humanité puisse vivre quelque chose de vraiment nouveau.  

 

Trop jeune pour se souvenir 

Chers amis, cette canalisation particulière est appelée la grande évasion. Commençons par donner des informations qui 

ont déjà été présentées dans le séminaire aujourd'hui, mais dont les lecteurs ne sont pas au courant.  

Nous parlons d'une planète qui a littéralement traversé une telle obscurité, un tel trouble, une telle horreur et une telle 

déception qu’en fait, c’est erroné de s’attendre à ce que cela continue ainsi. Chers amis, je le répète, les humains ne 

vivent pas assez longtemps pour se souvenir de la profondeur ! 

Vos durées de vie sont ridiculement courtes, et vous ne vivez qu'une fraction de ce pour quoi vous avez été conçu. Vous 

devriez aller voir vos grands-parents et arrière-grands-parents et leur faire partager cette discussion pour bien 

comprendre. 

Si vous pouviez les ramener maintenant, comme nous l'avons déjà dit, ils seraient très impressionnés et heureux pour 

vous, de cette liberté qu'ils n'avaient pas, ou pour la joie des tout que vous pouvez faire aujourd'hui qui étaient 

impossible pour eux. Ils s'émerveilleraient d'un "monde en paix", sans guerres imminentes ou menaces majeures de tous 

côtés, même si vous ne le voyez pas du tout de cette façon.  

Ils se souviendraient aussi des guerres et des dysfonctionnements qui les ont provoqués, de leur horreur et de leur 

tristesse. Grâce à leur maturité, ils verraient clairement ce qui ne fonctionne pas à travers l'histoire et ne le répéteraient 

jamais - jamais. Mais vous ne pouvez pas les ramener ici. Donc, une humanité très "jeune" a simplement tendance à 

répéter le dysfonctionnement passé et s'attend à ce que cela se poursuive.  

Il n'y a pas de conscience, de maturité supérieure qui puisse réellement se souvenir de tout cela au niveau de base, avec 

sagesse. Vous continuez à répéter le dysfonctionnement puisque vous ne connaissez pas le passé. 

La conscience du passé devient donc la conscience du futur dans votre esprit. Tout a changé en 2012. Tout est centré 

sur ce qui est astronomique et ce qui a été prédit par les anciens de cette planète. Cette précession des équinoxes, 

causée par l'oscillation de la planète durant 26 000 ans, est le noyau de ces anciennes prophéties. L'humanité qui a 23 

paires de chromosomes a effectivement traversé deux de ces cycles. Qu'est-ce que je viens de dire ?  
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Je vais l’expliquer. L'humanité qui a 23 paires de chromosomes n'est pas comme n'importe quelle autre forme de vie ici. 

Ceux directement sous vous dans la hiérarchie évolutionnaire ont 24 paires de chromosomes. Vous en avez 23. Votre 

ADN a été modifié. La 24ème paire est réellement là, mais elle se cache de manière multidimensionnelle. Cela fait partie 

de votre évolution potentielle, qui arrive. 

Donc, deux cycles de cette oscillation de la terre font à peu près 50 000 ans. Voilà depuis combien de temps votre 

civilisation a travaillé le puzzle, et certains d'entre vous ont été ici pour traverser tout cela. C'est une information 

ésotérique. Pour ceux qui doutent dans cette salle, ce sont des faits risibles. Leur bulle est le résultat de ce qu'on leur a 

enseigné, donc c'est une bulle fermée.  

Je parle donc à ceux qui sont en résonance et qui savent qu'ils ont déjà été incarnés avant. Mes très chers, les ténèbres 

que vous avez traversées et les horreurs que vous avez expérimentées pourraient remplir des bibliothèques. Mais un 

réveil à venir va commencer à réactiver ces souvenirs. 

 

Le Cercle du Temps est en train de permuter 

Chacun d'entre vous s’est incarné dans chaque genre. Cela signifie que vous avez tous donné naissance à des enfants. 

Vous avez tous perdu des enfants. Vous avez tous été sur le champ de bataille. Vous avez tous tué un autre être humain, 

toute cette information et cette énergie sont toujours là, dans votre Akash. 

Qu'est-ce qui empêche toute cette histoire douloureuse de se répéter ? La science vous dira que le temps n'est pas une 

ligne droite mais qu'il est plutôt circulaire. Il passe par ici, et il revient par là. Avec cette information, pas étonnant que 

l'humanité se sente coincée dans un cercle de guerres constant.  

Cependant, dans les années 80, tout cela a commencé à changer, et pendant cette période que vous appeliez "La 

guerre froide", vous aviez la conscience –la certitude– que vous ne survivriez pas à une autre guerre sur cette planète, et 

l'idée d'une terre pacifique commençait à s'effriter. L'effondrement de tout espoir a été aggravé par vos prophéties 

actuelles de malheur autour des années 2000 et 2012. 

Cependant, l'année 2000 est venue et s’est terminée, l'année 2012 est venue et s’en est allé tout pareil, et il n'y a pas eu 

d'Armageddon ni aucune extinction de l'espèce Humaine. Au lieu de cela, il y avait l'accomplissement de l'ancienne 

prophétie, et vous "avez passé le marqueur" de la nouvelle énergie. C'était un nouveau départ, et c'est la raison pour 

laquelle Kryeon est là. 

 

Les attentes conduisent la Perception 

Mes très chers, vous ne vous attendiez vraiment pas à être ici en ce moment sur la planète. Tout de vos attentes passées 

supposait que vous ne seriez pas ici maintenant, et c'est de ces attentes dont je veux vous parler. Ces attentes ont créé 

une conscience de ces bonnes vieilles prophéties de malheur avec lesquelles vous avez grandi.  

Si vous demandez à un être humain : « Quelle est la prochaine étape ? », il pourrait répondre : « Eh bien, 

éventuellement, la guerre ! C'est tout le temps la guerre. » C'est aussi ce dont nous voulons parler maintenant. 

Il y a ceux qui postulent que l'humanité vit dans des couches de différentes dimensions, que dans l'ancienne dimension 

et l’ancienne énergie, une Terre qui allait passer par la guerre, l'horreur et l'échange nucléaire, est en fait toujours là et le 

revit à nouveau. Ils disent que ce qui s'est passé avec ce changement, c’est que la Terre a simplement changé de 

dimension, car il y a plusieurs couches de réalité dimensionnelle.  

En d'autres termes, dans une autre dimension, cela se passe toujours de la façon dont ça devait se passer, mais dans la 

dimension changée dans laquelle vous êtes maintenant assis, ce n'est pas le cas. 

« Cher Kryeon, est-ce exact ? » Je ne peux pas répondre oui ou non, parce que vous ne savez pas ce que vous 

demandez. C'est comme demander : « Est-ce que les anges qui tiennent les ailes d'un avion sont parfois fatigués ? » 

Vous mélangez les hypothèses de la spiritualité et celles de la physique, cela montre que vous n'avez pas encore 

compris les bases. 

Donc je ne peux répondre à cette question. Par conséquent, ma réponse à la question de la précision concernant les 

différentes dimensions doit être la suivante : « D'une certaine manière, oui, et d'une certaine manière, non. » 

 

Se sortir de l’Attendu 

Supposons un instant que c'est vrai, que dans une autre dimension très proche de la vôtre, la Terre se dégrade 

progressivement avec la guerre nucléaire, l'horreur et tout ce genre de choses que vous attendiez. Disons que ça se 

trouve juste à côté de cette nouvelle couche dans laquelle vous êtes, cette belle dimension que vous vivez, qui a une 

nouvelle énergie et aucune future guerre mondiale.  
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Au lieu de cela, c'est une dimension qui construit un avenir que personne n'a jamais vu auparavant. C'est celui où, à 

l’aide de jokers inattendus, vous sortez d'une ancienne conscience et commencez à vous développer, à évoluer vers 

quelque chose de plus élevé, où les humains existent ensemble de manière coopérative et compatissante. 

Supposons un moment que ce qui précède est vrai, et que c’est la façon dont cela fonctionne. Alors vous demanderiez : 

« Eh bien, pouvons-nous encore sentir l'autre – la dimension de la guerre ? » La réponse est oui, en effet ! Pour la 

plupart d'entre vous, maintenant ! L'évasion dont nous parlons est multicouche.  

La plus large évasion, la plus grande évasion est l’évasion des attendus de l’ancienne dimension, celle où votre Terre 

serait détruite par la guerre, et finir comme on l'avait prédit. Vous avez échappé à l'horreur de la guerre nucléaire 

mondiale, et à la place, vous avez commencé à cheminer tel que les anciens l’avaient prédit. 

Qui étaient ces anciens ? La liste dont on se souvient encore est impressionnante ; les Mayas, les Aztèques, les 

Toltèques, les Navajos, les Lakota et les anciens Hawaïens. La liste comprend des dizaines et des dizaines de ceux qui 

ont disparu.  

Cependant, même s'ils ne se connaissaient pas à l'époque, ils parlaient tous de ce qui pourrait arriver à la précession 

des équinoxes. Ils disaient que si l'humanité passait cette période sans se détruire, elle créerait un nouveau potentiel et 

l'évolution recommencerait vers une conscience plus élevée. C'est la prophétie de l'Aigle et du Condor.  

En effet, vous avez passé la date de décembre 2012, date prévue 12 ans après la vieille prédiction de la disparition de 

l'humanité par l'échange nucléaire de l'an 2000. Maintenant, vous y êtes, mais en quelque sorte "en ressentant" encore 

la dimension qui attendait la guerre.  

Je suis arrivé en 1989 et j'ai commencé à canaliser avec mon partenaire. Cela coïncide avec deux événements - La 

Convergence Harmonique de 1987 et, le plus important, la chute de l'Union Soviétique. Cela coïncidait aussi avec le 

début d'une énergie à laquelle personne ne s'attendait vraiment, où l'information de Convergence Harmonique a été 

réalisée. 

En effet, il y avait un décalage dimensionnel, si l’on peut dire. Mais vous l’avez ressenti intérieurement, avec vous-même, 

et pas sur la terre en général. Donc, "l'évasion" du passé vint au sein de votre nouvelle réalité, car maintenant vous êtes 

là, en 2017, vivant et bien, face à un puzzle énigmatique dont personne ne pensait que vous auriez besoin de 

reconstruire, car vous ne vous attendiez pas à être ici ! 

Quatre autres civilisations humaines vous ont précédé et se sont détruites. Cela n'a pas encore été découvert (ou 

accepté) par les historiens. Cependant, le compte des Mayas dans leur ancien calendrier, est basé sur une durée de 

civilisation moyenne de 5 125 ans.  

Quand les archéologues commencent à remonter au-delà de 5 000 ans, ils commencent à trouver très peu de choses. 

Quand ils arrivent à 10 000, ils sentent que l’on approche du début de la société organisée. Cependant, il y a des 

découvertes à venir qui vont commencer à raconter une histoire plus grande – l’histoire de civilisations multiples sur la 

planète parlant des langues que vous n'avez jamais entendues.  

Vous allez commencer à trouver ces choses, des indices sur ces choses, et même une technologie ancienne qui pourrait 

conduire à des armes modernes. Quand vous le ferez, vous saurez que j'ai raison. Rappelez-vous ce message, car il peut 

élargir votre bulle de croyance. Lisez-le à nouveau après que les découvertes soient faites. Alors peut-être qu’il 

deviendra beaucoup plus réel pour vous... Que votre civilisation - comme aucune des précédentes - a échappé à sa fin. 

 

Le puzzle : Comment réagir à la nouvelle énergie 

Je vous parle de ce puzzle depuis quelques années. Il concerne cette nouvelle énergie dimensionnelle – à quoi 

s'attendre, comment procéder, la beauté de celle-ci, être aimé à travers elle, l'aide que vous avez et les nouveaux outils 

pour l'humanité. C'est mon travail en tant que Kryeon. 

Ainsi, la plus grande échappée de toutes, est que votre civilisation a dépassé 2012. En effet, vous vous êtes échappés, 

mes chers, mais c'est juste au niveau de la réalité de base. Les autres couches d'évasion sont en train de se réaliser.  

Certains d'entre vous, peut-être pas dans cette salle ou pas en train de lire ceci, ont toujours une conscience ancienne 

qui n'a pas vraiment échappé au potentiel attendu. Même si l'horreur ne s'est pas produite, et contre toute logique, 

beaucoup s'y attendent encore. Donc, il n'y a pas d'échappatoire à la perception d'un mauvais avenir, tant qu'il est 

encore dans la bulle de croyance de l'humanité. 

 

Peur de base - Peur de l'avenir 

La couche principale de ce changement multidimensionnel est la peur de l'avenir. Comment pouvez-vous voir la réalité 

de ce qui s'est réellement passé auparavant, et en même temps attendre encore ce qu'on vous a dit, ce qui n'est pas 

arrivé ? La réponse ?  
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C'est une habitude. Vous étiez là dans le passé pour la plupart. La peur de l'avenir est une habitude. Elle a été 

développée à travers de nombreuses civilisations qui se sont détruites, et n’ont pas fait cette échappée. Vous étiez là, 

alors les graines de cette destruction passée sont à l'intérieur de vous, et beaucoup attendent encore une fin horrible. 

Il y a donc un préjugé que certains d'entre vous portent et qui attendent encore le pire. Comment vous sentez-vous par 

rapport à votre avenir – votre avenir personnel ? C'est l'une des clés de la nouvelle pensée. Est-il plein d'espoir, 

bienveillant et excitant ? Ou est-ce la même vieille pensée qui dit que tout finira par tomber ?  

Soyez honnête, car il y a même des gens qui ne sont pas vraiment dans la peur, mais qui s'attendront à ce que l'avenir 

se déroule comme toujours, pour des raisons toujours identiques. Donc, le vrai parti pris est de juger l'avenir du passé.  

Il n'y a pas de conscience ou d'exception ou même de planification pour quelque chose que vous n'aviez pas prévu, et 

que vous n'avez jamais vu auparavant – seulement ce que vous avez vu. Comme je l'ai dit, vous ne vivez pas encore 

assez longtemps.  

Si vous pouviez vivre seulement 200 ans, une fraction de ce pour quoi votre ADN a été conçu, vous commenceriez à voir 

les modèles. Vous commenceriez à être conscient des potentiels, et ne vous attendriez pas seulement à une répétition 

de dysfonctionnement. 

 

Les couches d’évasion 

Il y a toujours une pensée négative, même si vous reconnaissez que l'Armageddon n'est pas arrivé et n’arrivera pas. 

Disons que vous croyez que l'avenir n'inclura pas cet épisode et que tout ira bien. C'est ainsi !  

Je parle d'un avenir à long terme. Maintenant et dans un avenir proche, vous ferez deux pas en avant et un pas en 

arrière dans votre progression, ce qui créera des défis pour avoir une pensée positive constante. Les choses positives 

vont évoluer à travers les générations, mes chers. Vous allez commencer à voir les organisations nettoyer leurs actes 

sinon, elles tomberont.  

Il n'y aura plus de voile sur les choses qui manquent d'intégrité. Vous allez voir tomber l'ancien leadership et les vieux 

paradigmes. Finalement, ils seront remplacés par un nouveau leadership plus compatissant et plus intègre. C'est ce qui 

arrive. 

La chute d’un grand nombre – L’avez-vous vu ? Vous allez voir de plus en plus de secrets personnels révélés, sur des 

personnes dans les hauts lieux de popularité ou de gouvernement. Cela ressemblera à une épidémie de non intégrité ! 

Mais ce qui se passe est exactement ce que nous vous avons enseigné.  

La nouvelle énergie possède la lumière qui révélera la face sombre de ceux qui n’agissent pas avec intégrité. Ces 

derniers ont toujours été là, mais ils ont maintenu ces choses secrètes, dans l’obscurité, afin de se protéger de la lumière 

de la connaissance. Ne l’avez-vous pas encore vu ? 

Afin d’arriver à un avenir plus stable, vous devrez passer par des circonvolutions entre l'obscurité et la lumière. Que cela 

signifie-t-il ? L'obscurité va être révélée et puis revenir vers vous. Mais elle finira par perdre. Nous vous l'avons dit. C'est 

pour cela que vous êtes là, pour aider ceux qui vous entourent, et qui ne voient pas d'échappatoire au passé. Ils n'ont 

pas eu leur guerre nucléaire, mais tout cela c’est des bêtises… 

 

Il y a plus de couches à franchir 

Disons que vous êtes d'accord avec l'avenir. Vous l'obtenez et comprenez ce message. «Ok Kryeon, nous l'avons fait, 

l'humanité est d'accord avec le futur, je suis à bord avec toi et je vais dire : « Cela ou mieux encore. » Je ne vais pas 

colporter cette vision que nous serons toujours en guerre, je suis d'accord pour croire qu'il y a quelque chose de mieux 

à venir. » 

Quand je vous demande, qu'en est-il des autres couches ? Vous me répondez : « Que veux-tu dire ? Il y en a plus que 

cela ? » Oui ! Intrinsèquement, la chimie dans votre corps, l'inné, la conscience que vous avez portée pendant des éons 

et des éons, à travers vos vies passées, n’a toujours eu qu’une réalité ; le défi de la lumière. Vous avez eu défi après défi.  

Il y a des canaux aujourd'hui qui ne canalisent plus. Il y a des chamans qui ne veulent pas enseigner et qui se cachent. 

Tout cela est dû aux souvenirs Akashiques, aux cris innés des chamans et des canaux afin "d’arrêter de montrer qui vous 

êtes vraiment". Pas plus, et la dernière fois qu'ils l'ont fait, dans une énergie plus ancienne, ça n'a pas fonctionné du tout. 

Ce sont les travailleurs de Lumière "enfermés" d'aujourd'hui. Certains d'entre vous en ont épousé un ou une, et c'est la 

raison pour laquelle vous l'avez épousé ! Ils sont comme vous, mais ils ne sont tout simplement pas sortis de cet 

enfermement spirituel. Mais ce sont de bonnes personnes, des gens charmants, et ce sont eux que vous aimez.  

Vous les connaissez aussi au travail. Ils ne seraient d'accord avec aucun de mes messages, car, en quelque sorte, ils 

redoutent les semences de l'illumination dont nous vous avons parlé auparavant. La peur vient de la puissante mémoire 

akashique. Qu'est-ce que votre Akash vous dit ? Es-tu celui qui a échappé à ce que te montre l'Akash ? Êtes-vous 

toujours prisonnier de votre passé ? 
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L'Akash représente les enregistrements de vie, en énergie, de chacun d'entre vous. Oh, votre conscience peut dire : « 

Ok, l'avenir s’annonce bien, merci Kryeon de m'avoir aidé à le voir. » Mais dans le même temps, votre logique innée dit : 

« Qui es-tu ? Un fou ? »  

Parce que tout ce dont votre Akash se souvient est l'horreur, la déception, la guerre et la tristesse ! Cela pourrait 

ressembler à une noyade dans votre dernière vie incarnée, qui fait que l'on s'attend à plonger dans l'eau dans cette vie-

ci. 

 

Changer le passé 

Vous devrez recadrer votre filtre akashique, et c'est en utilisant la conscience, que vous commencerez à instruire votre 

propre structure cellulaire. Vous comprenez ? Le nouvel Humain comprend qu'il a la capacité de changer les choses au 

niveau cellulaire. Vous pouvez changer le passé, grâce à votre vision de ce que l'avenir nous réserve.  

Maintenant, vous savez ce que l'expression "rétro-causalité" signifie (voir la physique de la conscience de Philippe 

Guillemant). Les choses qui arrivent dans le futur peuvent changer le passé. Comprenez-vous mieux cela maintenant ?  

Cela signifie, mes chers, que la conscience d’attendre un bon futur va le créer. Cette conscience va éliminer ou recadrer 

cette partie négative de la logique akashique qui dit : « Vous êtes fous, ça va se reproduire, comme cela a toujours été le 

cas ». Travaillez-vous là-dessus ? 

 

Les rêves sont très révélateurs 

Comment rêvez-vous ? Combien d'entre vous ont des rêves qui révèlent l'insécurité ? C'est votre Akash qui fait des 

heures supplémentaires, pour vous dire que les choses ne s'améliorent pas. Peut-être que ce serait mieux si vous aviez 

une conversation avec votre Akash ? Saviez-vous que vous pouviez faire ça ?  

Ce qui est votre Soi Supérieur, qui est le Soi Sacré, est dans votre conscience tout le temps. C'est le "Dieu en toi", dont 

nous parlons. Pour vous, cela sert à annuler toutes ces choses qui sont basées sur de vieilles pensées. 

En utilisant le dialogue avec votre Soi Supérieur, à partir de ce que vous comprenez maintenant, vous pouvez 

commencer à changer le niveau chimique dans votre ADN, c'est là que votre Akash est stocké. Recadrez-le. 

Commencez à donner les instructions d'un nouveau paradigme.  

Rappelez à votre corps que toute cette négativité est simplement une histoire résiduelle qui ne se répétera jamais. En 

fait, grâce au changement en cours, il appartient maintenant complètement à un autre compartiment de la conscience.  

Mettons tous les vieux livres du passé dans une autre pièce et fermons la porte. Mettez une étiquette sur la porte 

indiquant : « Vieilles choses qui ont disparu. » Maintenant, dites à votre corps qu'il n'est pas autorisé à accéder à cette 

pièce. À partir de maintenant, seules les choses positives qui vous mènent vers un futur rempli de lumière peuvent vous 

être présentées, et cela inclut vos rêves.  

Saviez-vous que vous pouviez faire ça ? Vous pourriez faire cette visualisation même, mais vous devrez peut-être la faire 

encore et encore, parce que l'Akash est têtu et c'est à VOTRE PROPRE CORPS que vous avez affaire. Cependant, vous 

finirez par gagner, car votre Soi Supérieur vous y aide beaucoup.  

C'est la partie de vous qui aime ce que vous faites et qui en fournira la logique à votre innéité. C'est comme exercer un 

nouveau muscle dans votre pensée. (Voir la puissance de l’ADN de Deepack Chopra) 

 

Mémoire cellulaire 

Il y a plus de couches. Je sais, vous me direz : « Tu veux dire que ce n’est pas encore fini ? » Eh non ! Votre sens inné a 

la responsabilité de connaître le corps intelligent et votre chimie. C'est la partie de vous qui sait qui vous êtes, du point 

de vue de la santé.  

C'est aussi celui qui répond à la bienveillance et crée une rémission spontanée. Cependant, il répond également à 

d'autres types de pensées. Il peut devenir programmé et déséquilibré. Un hypocondriaque qui "s’entraîne" à craindre 

tous les microbes, peut en fait déséquilibrer son propre corps intelligent pour qu'il coopère avec l'idée.  

Cela vous représente un peu comment un humain pense. Rappelez-vous ceci. La façon dont vous pensez est la manière 

qu’a votre corps de réagir. Votre structure cellulaire est conçue pour "écouter" vos instructions. 

Comprenez-vous toute la puissance de cela ? Ce que vous attendez, vous le créez ! Alors, peut-être qu'il y a des 

personnes qui ont informé leur chimie sur le fait qu'il y a des maladies qu'elles peuvent attraper, et que la vie est courte 

(basée, bien sûr, sur des informations passées). C’est l'Akash qui intervient et dit : « C'est vrai, regardez comme vous 

êtes morts tant de fois, votre mauvaise santé est intégrée à votre chimie, alors cette fois, c'est comme les autres fois. » 
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Avez-vous écouté la canalisation que je vous ai faite, il y a quelque temps, sur le modèle de la jeunesse ? La conception 

du modèle de durée de vie de votre corps est de vous permettre de vivre pendant plus de 900 ans. Mais vous ne vivez 

pas 900 ans ! Alors, où pensez-vous que le corps prend ses informations ? Je vais vous le dire : « Du passé. »  

N'est-il pas temps de changer cela ? Vous pouvez réellement vivre plus longtemps, en informant vos cellules que tout va 

bien, et en ne croyant pas ce à quoi les autres vous disent de croire. Votre conscience est reine ! Ce que vous dites et ce 

que vous pensez instruit la chimie du corps. Nous l'avons dit trop souvent et la preuve, encore une fois, c'est 

l'homéopathie. 

L'homéopathie a été jugée "non scientifique" par un célèbre rapport de votre monde médical il y a quelque temps. Ce 

rapport dit : « Dans une teinture, il y a trop peu de parties par million pour être un "impactant" sur n'importe quelle cellule 

du corps, cela ne peut donc faire aucun effet sur la chimie ou les systèmes de votre corps. Cela ne peut tout simplement 

pas fonctionner. » 

 

Pourtant, ça marche ! 

Voici donc une décision intéressante à prendre, et c'est celle qui est primordiale dans la pensée d'aujourd'hui. Question : 

« Écoutez-vous ce que les scientifiques vous disent ou allez-vous regarder des résultats réels, bien qu'inexplicables ? 

Rappelez-vous, la science ne sait que ce qu'elle a découvert jusqu'à présent. L'homéopathie fonctionne ! Pourquoi ? 

Ce très ancien système de guérison fonctionne, parce que c'est l'intention placée dans la teinture, quand elle est créée 

et ingérée, que le corps "comprend". Donc, celui qui met les granules sous la langue enseigne à son inné ce qu'il doit 

faire. Avez-vous entendu ça ?  

Il instruit l'innéité, tout comme l'hypocondriaque le fait avec une conscience de la peur. La science vous dira aussi que ce 

que fait l'hypocondriaque est également impossible, pourtant c'est commun dans votre culture et cela arrive tous les 

jours. 

 

Des instructions qui fonctionnent 

Voilà pourquoi, mes chers amis, nous avons déjà la preuve que la chimie de votre corps est capable d’entendre des 

instructions, à la fois négatives et positives. Vous pouvez lui donner des instructions et votre corps les entend ! Donc quel 

est le problème ? Regardons plus loin. Combien d'entre vous ont commencé à donner des instructions à votre corps 

comme l'avenir est bon, qu'une bonne santé est attendue, que vous recadrez le passé et éliminez la peur ?  

Le problème est que vous dites à votre corps d'attendre quelque chose d'inconnu qui ne s'est jamais produit auparavant. 

Vous voyez le problème ? Une partie de vous continue à penser que l'inconnu va être mauvais ! 

Je vais d'abord exposer ceci. L'idée même de l'inconnu est parcellaire. Que penseriez vous si vous voyiez un panneau 

sur la route qui indiquerait : « Tout ici est inconnu » ? C'est un message négatif que vous auriez perçu, n'est-ce pas ? 

Alors, vous entreriez dans le vide de l'inconnu et immédiatement vous seriez en état d'alerte et très effrayé. « Je n'aime 

pas être ici. », diriez-vous. Chers amis, c'est parce que les êtres humains veulent toujours savoir où ils vont. C'est un 

parti pris ! 

« Kryeon, comment pouvons-nous nous sentir bien à propos de l'inconnu ? » Laissez-moi vous demander : « Pourquoi 

est-ce un tel problème ? Pourquoi devez-vous tout analyser ? Pourquoi devez-vous intellectualiser le futur ? La réponse 

est : « L'habitude. » L'inconnu peut effectivement être très bon !  

Vous marchez dans le vide et vous pouvez dire : « Waouh, je suis si heureux de ne rien savoir, parce que je n'ai pas à 

m'inquiéter de quoi que ce soit non plus ! Je vais recevoir des choses auxquelles je ne m'attendais pas, et ce qui se 

passe ne va pas se baser sur le passé, ce ne seront pas les choses négatives auxquelles je m'attendais auparavant, mais 

plutôt de nouvelles choses que je n'ai jamais vues. Et c’est ainsi ! » 

Avez-vous déjà remarqué quand vous vous rendez dans une situation inconnue, comment l'Esprit travaille avec vous, 

lorsque l'intention est là et lorsque vous priez ? « Cher Esprit, qu'arrivera-t-il ? J'ai peur de ce qui est à venir et je ne sais 

pas quoi faire. » Alors, souvent rien de rien ne se passe et finalement vous abandonnez, pensant que cela n’a pas 

fonctionné.  

Puis soudainement, vous obtenez une réponse, et ce n'est pas ce à quoi vous vous attendiez. Comprenez-vous comment 

le temps est impliqué, et comment votre corps attend en réalité, que vous arrêtiez d'intellectualiser le problème ? La 

solution vient souvent quand vous lâchez prise sur les problèmes qui se présentent. 

Certains d'entre vous attendent toujours que les choses se produisent. Je vous mets au défi d'entrer dans le vide, dans 

toutes ces couches de préjugés, et de dire : « Je suis dans l'inconnu... Akash, mettez-vous sur le siège arrière, c’est moi 

qui conduis maintenant.  

Akash, entrez dans cette pièce plus ancienne où je peux fermer la porte à clé, seules les choses nouvelles et positives 

sont permises, je ne sais pas ce qu'elles sont, mais c'est vraiment bien de ne pas savoir ! Biologie, mettez-vous à l'écart 
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et arrêtez de me donner des informations anciennes ou effrayantes. Il est aujourd’hui temps de s’échapper de tout cela. 

Ce sont les instructions que je donne ! » 

 

À propos du préjugé sur Dieu 

Finalement, quel est le préjugé que beaucoup portent sur Dieu, sur l'Esprit ? Il est entièrement basé sur ce qu'on vous a 

dit, pas sur la réalité. Je vais vous dire ce que beaucoup pensent de cette réunion. Premièrement, la méthode même 

d’entendre ce que je vous dis est impossible.  

Un homme assis sur une chaise, qui parle à travers une source angélique de l'autre côté du voile est ridicule, stupide et 

c’est indéniablement un "charlatan". Chers amis, c'est un parti pris. Deuxièmement, d'autres quitteront la pièce en disant 

: « Ok, c'était vraiment bizarre et un peu fou, mais c'était sympa, j'aime bien ce gars, même s'il est fou. » 

Je sais qui est là, mes amis, et je vais vous redire ceci. Si l'une ou l'autre de ces situations représente votre pensée, il n'y 

a pas de jugement de notre part. Vous partirez personnellement d’ici, avec le même nombre d'anges et de guides que 

tous les autres, avec la même quantité d'amour de Dieu que tout le monde.  

Comme toute l'humanité, vous avez le libre choix de travailler avec elle ou non. Il n'y a pas de jugement de la part de 

Dieu. Rien ne va vous arriver en raison de votre non-acceptation de ces idées sacrées.  

Cependant, qu'en est-il du message ? Ne laissez pas votre préjugé vis-à-vis de Dieu, faire obstacle à une grande 

réflexion logique ! Votre esprit peut-il instruire votre corps ? Pourriez-vous avoir une amélioration de votre vie à laquelle 

vous ne vous attendez pas, en raison de quelque chose qui a réellement fait ses preuves ? Et l’allongement de la vie ?  

Que se passe-t-il lorsque les cellules commencent à changer, parce qu'elles sont présentées avec une énergie de 

pensée harmonieuse ? Que se passe-t-il quand il y a une confluence d'énergie alignant tout, pour la première fois ? 

Comme nous l'avons dit ce matin, ce sont toutes ces choses qui créent la santé, la longévité, le bonheur et l'équilibre.  

C'est la découverte qu'à l'intérieur de vous, il y a une force dont il faut tenir compte, qui est équipée d'un paquet d'ADN 

issu de la création originale. Voulez-vous un raccourci pour la grande évasion ? Le voici : « Voyez Dieu non jugeant, un 

Dieu qui vous aime inconditionnellement quoi qu'il arrive, qui vous attend à la maison quand vous quittez cette planète, 

qui connaît chaque respiration que vous prenez, qui vous aime dans toutes les situations et qui prendra votre main si 

vous le permettez. » 

C'est la meilleure évasion de toutes. C'est le premier pas que vous devriez faire, car il aide à équilibrer tous les autres. 

Vous allez devoir passer à travers toutes les couches de polarisation, d'histoire et de filtres, afin échapper aux vieux 

préjugés du passé.  

Finalement, lorsque vous parviendrez à cet endroit, vous pourrez prendre une grande respiration et dire : « C'est bon 

d'être en vie, je suis entré dans un endroit où je n'ai jamais été, et peu importe ce que les gens me disent, j'ai confiance 

en mon intuition et finalement, je suis sorti de la peur. » 

Je termine de la façon dont j'ai commencé. Chaque Être Humain est différent. Ce que vous avez vécu et ce que vous 

avez appris vous est unique. D'où vous venez et ce pourquoi vous êtes ici est unique et différent. Il n'y a pas une seule 

règle, une seule pilule, une seule solution ou une seule doctrine qui fonctionnera pour toute l'humanité. Au lieu de cela, il 

y a un milliard de vérités, toutes menant à la seule solution – l'évasion du préjugé qu’il faut être qui vous étiez dans le 

passé. 

Ceux qui ont la plus grande chance sont les enfants. La meilleure génération est encore à venir. Ils seront en meilleure 

santé, croyez-le ou non. Les maladies vont peut-être même disparaître. Je parlerai de cela plus tard. Il n'y a aucun 

modèle que vous suivrez, ou que vous devez suivre, comme une exigence d'être aimé par Dieu. L'amour de Dieu est ce 

que vous avez construit. Répartissez-le.  

Un jour, vous vous réveillerez avec un nouveau type d'Akash, et vous vous souviendrez de ce que vous avez fait avant. 

Cela signifie que vous ne ferez pas les mêmes erreurs que celles que vous avez faites auparavant. Au lieu de cela, vous 

serez un nouvel Être Humain. Cette planète n'a jamais traversé pareille chose auparavant, jamais. 

Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. 

Et c'est ainsi. 

 

LE CHANGEMENT - 2 
Vancouver, CB, Canada, le 17 mars 2017 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Chaque fois que nos messages commencent, il y a quelques instants d'ajustement (en parlant d'une pause qui se produit 

après la salutation). L'ajustement est pour mon partenaire, pas pour vous. L'on pourrait dire que c'est parce que les 

messages lui proviennent d'une autre dimension. Il est difficile pour un Être Humain de sortir de la linéarité 3D, et 

d'écouter un message multidimensionnel qui provient de l'autre côté du voile. 

Le message d'aujourd'hui est un peu différent du précédent. Je commence par vous féliciter, chers Êtres Humains, car 

vous avez vraiment fait une chose incroyable. À la dernière minute, vous avez franchi un seuil qui a mis fin à un cycle 

obscur.  

Vous l'avez traversé sans horreur ni conflit, sans une troisième guerre mondiale. Pourtant, vous ne savez vraiment pas ce 

que vous avez fait, mais vous vous êtes retrouvés dans une énergie toute nouvelle. Depuis 2012, beaucoup de choses 

réagissent et changent, pas seulement vous, et c'est ce dont je veux parler.  

 

Les changements de la grille cristalline 

Commençons par l'un des changements de base, la Grille Cristalline de cette planète. Je vous ai déjà dit que cette grille 

mémorise ce qui se passe sur votre Terre-Mère, et qu'elle est toujours en action. En gros, elle mémorise les énergies 

créées par les émotions des Êtres Humains. Elle est toujours à jour. Donc, si les émotions humaines changent, elle 

change.  

Tous les Êtres Humains ressentent ce changement, peu importe qu'ils en soient conscients ou non. Jusqu'à maintenant, 

la Grille avait mémorisé des émotions globalement négatives. Des émotions telles que la peur, la souffrance, l'horreur, les 

guerres, etc. Si vous ne me croyez pas, regardez vos nouvelles. Ces émotions semblent très attirantes et intéressantes. 

Regardez vos films et vos livres. 

Cependant, la nature humaine est en train de changer. Donc, les mémoires de la Grille commencent à changer. Que se 

passe-t-il avec la Grille Cristalline de cette planète, dans la nouvelle énergie ? Oh, je pense vous avoir déjà donné un 

indice. C'est comme si elle avait été redémarrée.  

Les choses négatives et dramatiques vont commencer à diminuer et à disparaître. C'est presque comme si le timing 

vous créait une physique entièrement différente. La Grille s'adapte instantanément à vos changements émotionnels. 

Plusieurs Êtres Humains vont commencer à le ressentir. 

 

Le temps 

J'ai commencé par un simple concept linéaire, car la Grille Cristalline en est un exemple. C'est assez linéaire et vous 

pouvez le comprendre, mais il y en a qui ont posé des questions ésotériques sur le temps. Le temps change-t-il dans 

cette nouvelle énergie ?  

Si vous n'avez pas fait partie du séminaire d'aujourd'hui, ce sera peut-être un concept difficile à saisir. L'on a parlé du 

concept circulaire du temps, et une explication scientifique fut présentée. Le cercle du temps n'est pas quelque chose 

que vous ressentez, parce que vous voyez le temps comme une ligne droite, passé, présent et futur, comme une voie 

ferrée.  

Mais la réalité est que le cercle du temps est fragmenté. Les fractales font partie du cercle, et elles laissent des parties 

d'elles-mêmes en cours de route. 

Le temps de la fractale peut sembler ésotérique, car ce n'est pas comme vous vivez, mais cela affecte la façon dont vous 

percevez les choses. Au fur et à mesure que les événements se produisent sur la planète, ils créent des bosses sur la 

route. Vous ressentez ces bosses ou leurs significations.  

Lorsque des fractales se répètent, vous pensez que "le temps se répète". Que se passe-t-il avec les fractales, dans cette 

nouvelle énergie ? Est-ce que les bosses de la route sont les mêmes ou différentes ? La route du passé sera-t-elle 

pareille à celle qui est maintenant devant vous ? 

Permettez-moi de vous dire que toutes les fractales de votre ligne du temps commencent à changer. Ceci signifie que le 

temps commence à changer. Pourquoi en est-il ainsi ? C'est parce que la conscience humaine en fait partie. Elle 

reformate les fractales. Voilà pourquoi le passé commence à "ne plus se répéter". La négativité du passé va 

graduellement diminuer.  

Si je dis que vous pouvez envisager un futur plus lumineux ou moins obscur, me croirez-vous ? Si les Êtres Humains 

changent, suite à une prise de conscience, pourquoi le passé se répéterait-il ? La nature humaine est différente. 

Si c'est le cas, cela signifie réécrivez votre futur. Vous créez de nouvelles bosses, mais elles seront probablement 

positives. Elles vont vous bercer, au lieu d'être dramatiques. C'est ainsi que fonctionnent les fractales. Elles vont 

s'adapter à vos prises de conscience et à vos choix.  

Le temps est le temps, peu importe ce qui se passe. Le processus des fractales est également le même, et il a été là 

pendant des éons. Je vous dis que ça change. Pourquoi ? Le catalyseur est la conscience du nouvel humain. 
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L'effet volatil des "bosses dans la route" - Le passé. Alors, allons un peu plus loin. Si les fractales sont changées, cela 

affectera-t-il la réaction des humains au sujet du passé ? La réponse est oui, oui ! Ceci peut très bien être le début d'une 

réaction entièrement nouvelle à l'histoire.  

Des graines de paix seront semées entre les anciens ennemis, puisque le passé n'aura plus l'effet qu'il avait. Ceux qui 

vont le ressentir le plus sont les jeunes, car ils n'ont jamais connu l'histoire. Ils écoutent ce qu'on leur dit, mais ils ne 

réagissent pas, car ils ne sont pas influencés par l'histoire. 

Où voyez-vous l'effet le plus profond de l'histoire, sur la planète ? La réponse est le Moyen-Orient. Les gens du Moyen-

Orient et leurs cultures actuelles ne s'attendent pas à la vérité de ce que je vous dis. J'étais dans un grand théâtre, avec 

mon partenaire sur la scène. La lumière était concentrée sur lui - assis sur une chaise. 900 Israéliens étaient là pour 

entendre le message de Kryeon, espérant que ce soit au sujet de leur pays.  

Cependant, ils ne savent jamais ce que Kryeon va dire. Je leur ai dit que leur mission était de commencer par faire la 

paix dans leur région. Ensuite, ils doivent créer les débuts de la paix sur Terre. Ils ont été chargés de créer cela parce 

qu'ils étaient les seuls à pouvoir le faire. La solution de cette situation ne viendra tout simplement pas de l'ouest ni de 

l'extérieur, mais plutôt d'eux. 

La réaction que j'ai eue, la conscience que j'ai pu ressentir, était : « Que devons-nous faire ? » C'est ce qu'ils veulent, 

depuis des éons. Depuis les années 1940, lorsqu'ils eurent la permission de retourner chez eux et de créer une nation, 

ils ont travaillé dans cette direction. Mais en raison du conflit israélo-palestinien, la situation a empirée. Comment ?  

«Kryeon, crois-tu que nous pouvons appuyer sur un bouton magique, afin que... Soudainement nous puissions avoir la 

paix dans notre région, avec tous ceux qui nous entourent ? » 

Je leur ai répondu qu'ils avaient déjà commencé le 21 décembre 2012. La réinitialisation a commencé avec le 

changement de la perception du passé, parce que les anciennes fractales sont parties ou elles ont été réécrites. Il y aura 

des enfants qui poseront des questions telles que : « Papa, dis-moi encore pourquoi je dois haïr tel et tel Être Humain ? 

Je ne comprends pas vraiment. Papa, dis-moi encore pourquoi le passé doit me contrôler ? Papa, dis-moi encore, 

pourquoi nous devons maintenir tout ce qui était dysfonctionnel dans le passé ? Papa, dis-moi encore, pourquoi nous ne 

pouvons pas effacer le passé qui n'a pas fonctionné pour nous ?  

Dites-moi pourquoi nous ne pouvons pas commencer un processus où, tout le monde peut se regarder dans les yeux et 

dire que nous laissons tomber le passé, afin de créer la "Paix sur Terre", pour tous les Êtres Humains ? » 

Regardez la génération future ! Il arrivera un moment où les anciens dirigeants des deux côtés, seront partis, et il y aura 

beaucoup moins d'accent "sur qui a fait quoi et à qui". Au lieu de cela, il y aura une conscience d'un nouveau départ. Le 

passé ne conduira plus l'avenir. Quel concept ! C'est le catalyseur de la paix au Moyen-Orient, et il n'existerait pas, si 

vous n'aviez pas franchi le seuil du grand changement de 1987 à 2012.  

Pourquoi les guerres mondiales sont-elles venues et parties ? Pourquoi les ennemis se sont-ils réunis au cours des 60 

dernières années, en tant que bons partenaires et voisins ? Qu'en est-il du Moyen-Orient ?  

Pourquoi cette lutte très ancienne, au sujet de quels Êtres Humains ont fait ceci et cela à d'autres Êtres Humains, existe-

t-elle encore depuis mille ans ? La réponse va peut-être vous surprendre. C'était le Moyen-Orient qui devait apporter la 

"fin du monde", si vous n'aviez pas dépassé la précession des équinoxes - le marqueur 2012. 

C'était le Moyen-Orient qui aurait déclenché la "Bataille de l'Armageddon", qui a été prophétisée par votre Écriture et 

d'autres savants des âges, depuis l'Antiquité jusqu'aux années 1980. Comme vous pouvez le constater, la fin du monde 

n'est pas encore arrivée.  

Cependant, il y a encore beaucoup de personnes qui craignent un peu la fin du monde ou l'Armageddon. Voilà pourquoi 

il faudra attendre que les jeunes commencent à prendre les commandes, car ils ne sont pas enracinés dans les 

anciennes énergies. Ce n'est pas tout, il y a plus ! 

L'équilibre ombre et lumière 

Le déséquilibre ombre-lumière de la planète commence à s'équilibrer. Ceci va créer des phénomènes, des changements 

inattendus, des choses qui sont souvent perturbantes, mais qui vont changer le paradigme de ce qui était. Ils poussent 

souvent le futur, autant dans la conscience que dans la science. 

Plusieurs de ces changements seront créés par des Êtres Humains, en des endroits inattendus. Il y un changement qui 

est en retard dans la ville de New York, aux Nations Unies. C'est une ancienne organisation avec des idées merveilleuses 

sur l'aide à la planète, mais elle est enlisée dans sa vieille politique énergétique. Que se passera-t-il là-bas ? Si vous ne le 

voyez pas très bientôt, cette organisation pourrait effectivement cesser de fonctionner. 

Les phénomènes ne sont pas garantis. Ils sont programmés pour correspondre au libre choix de ceux qui les entourent. 

Les phénomènes créent ou apportent des événements totalement inattendus. Pensez à ceci ! Une organisation conçue 

pour créer la paix sur Terre, peut devenir dysfonctionnelle et même échouer, ou un phénomène peut surgir et la 

restructurer, dans une grande controverse et presque pas de financement.  
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C'est ce que font les phénomènes. Vous en verrez dans les entreprises, dans les banques et en politique. Des nouvelles 

idées radicales et jamais essayées, peuvent bientôt être appliquées. Attendez-vous à ce genre de choses et commencez 

à vous y préparer. Il y aura peut-être des démarrages et des arrêts. Il peut y avoir des semeurs de graines de paix qui 

restent inactifs.  

D'autres Êtres Humains peuvent devenir des semeurs de graines de paix et passer à l'action. Cela signifie que des idées 

qui n'ont pas été acceptées hier, peuvent effectivement être acceptées maintenant ou dans le futur. C'est parce que, au 

fur et à mesure que vous évoluez, vous voyez une nouvelle sagesse en eux. Tout cela fait partie du processus de 

croissance. 

C'est donc là où vous en êtes actuellement, dans le schéma des changements. Vous êtes au début du processus de 

croissance. Vous avez une Grille Cristalline et des anciennes fractales qui ont été réajustées, en plus d'une ardoise ou un 

tableau noir qui a été effacé et prêt à réécrire. Êtes-vous prêts, chers Êtres Humains ? 

Écoutez, aucune prophétie n'a été écrite sur ce qui se passe actuellement sur votre planète. C'est le "point zéro" ! Aucun 

ancien, aucun prophète ou channelleur, ne peut vous dire précisément ce qui va se passer sur votre Terre-Mère, car 

vous avez le libre choix.  

C'est parce que vous venez de sortir du tunnel de l'ancienne énergie. C'est une nouvelle énergie que vous n'avez jamais 

connue sur la planète. Si vous ne savez pas de quoi je parle, allez lire les prophéties. Selon les meilleures prophéties de 

votre temps, les plus populaires et les plus admises, où êtes-vous censés être en ce moment ? La réponse est : « Vous 

devriez être tous morts, en ce moment ! » 

Comment la Terre est-elle supposée être, en ce moment ? La réponse est "radioactive". Personne ne peut exister sur 

une planète où une guerre nucléaire vient d'avoir lieu, peu importe ce que disent vos films. C'est "au revoir" aux Êtres 

Humains sur la planète. Toute l'idée d'une terre post-apocalyptique est un fantasme. Vous ne pouvez pas vivre, lorsqu'il y 

a autant de radiations. Même les rayons de soleil sont bloqués pendant des dizaines d'années. C'est l'obscurité, et la vie 

est partie. 

C'est l'apocalypse qui n'a jamais eu lieu. Au lieu de cela, vous êtes ici et avec vos enfants, bien vivants, sur une nouvelle 

planète pleine de potentiels merveilleux et d'espoir. Vous vous demandez peut-être pourquoi je suis un amoureux des 

Êtres Humains, car vous ne le savez pas vraiment, pas encore. 

D'ici une génération ou deux, quelqu'un va lever la main et dire : « Je ne pouvais pas m'empêcher de remarquer que 

nous sommes différents de ceux qui nous ont précédés. » C'est le temps qu'il faut pour réécrire l'ancienne conscience 

de la fatalité qui était attendue.  

Il faudra peut-être deux générations avant que quelqu'un se lève et dise : « Regardez, le soleil arrive enfin, dans la 

conscience de l'humanité de la planète Terre. Ce n'est plus comme avant ! » Même si l'humanité ne change pas 

rapidement, elle remarque que - malgré tout - les attitudes changent pour le mieux, et qu'une nouvelle voie s'ouvre 

devant elle. 

Alors, vous voulez savoir quelle est votre tâche en ce moment, chères Âmes expérimentées ? Votre tâche est 

d'encourager les personnes qui vous entourent, en utilisant votre compassion et votre équilibre. Lorsque vous les 

entendez parler du fait qu'ils ne peuvent pas aller de l'avant, ou que les choses sont horribles sur la planète, ou de ce 

que les nouvelles ont dit hier soir, ayez une attitude neutre et parlez d'une manière bienveillante, aux moments 

opportuns. 

Vous pouvez dire : « Je pense que les apparences sont parfois trompeuses. J'ai l'impression que nous sommes en train 

de faire un "grand ménage de printemps", et que tout sera propre, une fois que les meubles seront replacés. Ce n'est 

plus comme avant. Le voyez-vous ?  

Le ressentez-vous, en votre for intérieur ? Je pense que nous sommes devant un avenir meilleur. Il suffit de patienter et 

de laisser tomber le drame. Je ne me laisse pas influencer par les mauvaises nouvelles. J'en prends conscience, mais je 

fais confiance à mon intuition.» 

C'est ce que nous appelons "l'ensemencement", et vous ferez peut-être rire de vous. Cependant, ces graines n'imposent 

rien, et elles sont bienveillantes. Donc, il se peut qu'elles collent à leur conscience, mais ces personnes ont le libre choix. 

Si elles les trouvent attrayantes, elles vont peut-être revenir à vous, lorsque vous serez seule ou seul, et vous dire : « Dis-

moi pourquoi ressentir de cette manière ?  

Je me souviens de ce que tu m'as dit, et cela me plaît. Je ne sais pas pourquoi tu te sens comme ça ? » Ensuite vous 

pouvez lui parler de la précession des équinoxes, ou peut-être de ce que les anciens voulaient dire, et que cela pourrait 

allonger sa vie en incarnation. 

Vous pouvez leur parler du calendrier maya qui prédisait la fin du monde ou de grands cataclysmes en 2012. Demandez-

leur de faire des recherches sur ce sujet. Demandez leur pourquoi l'Armageddon n'a pas eu lieu.  

Demandez-leur s'ils ont remarqué que la civilisation a traversé le changement du millénaire de l'an 2000, et maintenant, 

17 ans plus tard, aucune des grandes prophéties de malheur n'a eu lieu. Plantez les graines de confiance en l'avenir. Qui 

sait, quelques-unes vont peut-être germer et créer d'autres plants de confiance en l'avenir ? 
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Des jeunes peuvent venir vers vous, dans un état de confusion, au sujet de ce que les parents leur ont dit de l'avenir. 

Vous serez peut-être le seul Être Humain qui leur dira que l'avenir est beaucoup plus prometteur que le passé obscur. 

Quand j'étais devant 900 Israéliens, seul avec mon partenaire sur scène, je leur ai dit : « Pour vous, le monde a été en 

noir et blanc, mais la couleur s'en vient ! »  

Ceci leur a semblé étrange, car ils n'avaient pas pensé à une telle situation. Je leur ai dit que cela dépendait d'eux, qu'ils 

avaient le choix de passer dans un monde en couleur, que l'Esprit ne contrôle pas le libre choix des Êtres Humains.  

Maintenant, je vous dis pourquoi ces choses ont une propension à changer, dans la nouvelle énergie. Le potentiel est 

mûr pour ce changement, cependant, c'est l'humanité qui doit l'effectuer. 

Combien de temps linéaire cela prendra-t-il, pour les Israéliens et vous ? Que pensez vous de ce que j'ai dit aux 

Israéliens ? Comment les percevez-vous ? Qu'attendez-vous, personnellement ? Chères Âmes expérimentées, pourquoi 

ne pas y réfléchir, après avoir quitté cet endroit ou avoir terminé cette lecture ?  

Qu'est-ce que vous attendez vraiment ? Pensez-vous que l'avenir est prometteur ou que ce sera éventuellement la fin du 

monde ? Croyez-vous à un changement inattendu et magnifique, au Moyen-Orient ? Voyez-vous ce que font les 

phénomènes, sans être effrayés ni inquiets ? Si vous êtes ici, ou en train de lire ces lignes, vous êtes dans la première 

étape. 

Quelle est votre perception globale de l'humanité et de votre planète - en ce moment ? Si je vous dis que vous êtes sur 

une toute nouvelle planète Terre, avec une conscience collective toute nouvelle...  

Que de nouvelles manières d'agir et de penser vont croître et évoluer vers une paix mondiale, me croirez-vous ? Il n'y 

aura plus de guerres mondiales, et éventuellement, il n'y aura même plus de guerres tribales. Ce sera le début de 

quelque chose que vous n'attendiez même pas. La couleur arrive. 

 

Changements individuels et personnels 

Il se peut que votre vie actuelle ne soit pas complètement en harmonie avec ce que je vous dis. Le changement ne se 

réalisera pas en 24 heures. L'éveil, la prise de conscience et le recalibrage ne sont pas vraiment des "jeux d'enfants". 

Patience et longueur de temps valent mieux que force et rage, selon l'un de vos dictons ou proverbes.  

Chacun de vous devra procéder selon sa propre vérité ou individualité, car vous êtes uniques. La synchronicité sera 

souvent de votre bord. Les fois où elle ne semblera pas être de votre bord, "laissez couler l'eau sous les ponts". Soyez 

calmes et confiants. Les apparences sont parfois trompeuses. Il faut prendre le temps de digérer ces changements. 

Chers Êtres Humains, j'ai souvent dit que vous le verrez quand le train arrivera à la gare. Ensuite, vous pourrez monter à 

bord. Évidemment, si vous vous éveillez trop tôt, vous serez peut-être las de l'attendre. Cela causera des frustrations et 

des déceptions. 

Permettez que la synchronicité travaille pour vous, sans chercher à aller plus vite que "le vent du changement". Que 

faites-vous, en attendant ce train ? Pourquoi ne pas vous asseoir et savourer l'amour inconditionnel de votre propre 

divinité intérieure ? Cela vous aidera peut-être à nettoyer les anciennes peurs, et l'anxiété de toutes les choses qui ne 

sont pas compatissantes et belles.  

Qui sait, vous serez peut-être la personne qui aura l'eau de lessive la plus sale en ville ? Si oui, vos vêtements vont 

resplendir de propreté, n'est-ce pas ? Je vous dis que vous le méritez. Croyez-vous en être dignes ? L'on m'a accusé 

d'être un "rêveur en couleur". J'avoue que je le suis.  

Selon ma vérité individuelle, je sais ce qui se passe, car je l'ai déjà vu sur d'autres planètes. Votre libre choix est la clé. Je 

fais ce que je vous ai suggéré. J'ai confiance. Qu'allez-vous faire de tout cela ? 

L'esprit sait qui vous êtes. L'esprit connaît votre nom et vous n'êtes pas dans l'obscurité. Vous n'êtes pas seuls. Il y a 28 

ans, j'ai dit que, même si vous vous enfermez dans le placard et que vous fermez toutes les lumières, vous ne serez pas 

seuls, chers Êtres Humains ! Vous ne le pouvez pas !  

Les anges bienveillants qui sont venus sur cette planète, sont encore et toujours avec vous. Vous ne pouvez pas vous 

débarrasser de nous ! Vous baignez dans la magnificence de votre bulle divine, de ce que vous avez apporté de l'autre 

côté du voile, de votre Soi supérieur ou de votre Divinité intérieure. Cependant, vous avez parfois l'impression d'être 

seuls. 

Je suis Kryeon, en amour avec l'humanité. 

Et c’est ainsi. 
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NOUVELLE LUMIÈRE 
Tel-Aviv, Israël, 14 mai 2017 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ici, en ce moment, il y a une énergie que vous pouvez ressentir, et ce n'est pas le fait du hasard. Vous êtes dans la paix 

du soir, et c'est le dernier jour du séminaire. Il y a de l'amour, de l'harmonie et de la bienveillance. L'entourage dont j'ai 

parlé plus tôt, a réellement changé. Il change avec vous, avec vos attitudes, votre compréhension et votre sagesse. Je 

vais vous parler de quelque chose appelé "nouvelle lumière".  

Chers Êtres Humains, ce message sera une "bonne nouvelle", contrairement aux "mauvaises nouvelles" de vos médias 

mondiaux. Je veux vous parler de ce qui s'est passé depuis 1987, grâce à votre travail. Vos cœurs vont commencer à se 

détendre, car vous allez réaliser qu'il y a vraiment une planification intelligente et bienveillante. 

Quelle est cette nouvelle lumière ? C'est une métaphore qui illustre les différents types de conscience sur la planète. 

Vous voyez de chers Êtres Humains qui vivent dans l'obscurité, au royaume de leurs pensées, paroles et actions, alors 

que d'autres vivent dans la lumière. Regardez la lumière d'un cœur d'enfant.  

La conscience élevée de la bienveillance, de la beauté et de l'harmonie est la lumière dont nous parlons, et l'obscurité 

est tout le contraire. Vous le saviez, n'est-ce pas ? Que se passe-t-il dans une pièce sombre, lorsque vous allumez une 

bougie ? L'obscurité commence à disparaître. Plus les bougies s'allument, plus l'obscurité disparaît. La lumière est plus 

forte que l'obscurité.  

L'obscurité est la conscience de l'esclavage, de la mort, du meurtre et d'autres attitudes qui n'ont aucune gentillesse ou 

compréhension de la précieuse vie. Ces personnes ne comprennent pas les éléments fondamentaux de l'amour. Vous en 

avez vu, n'est-ce pas ? 

Ces chers Êtres Humains jouent encore ce rôle qui n'a plus sa raison d'être. Ce n'est pas un jugement de notre part. Il y 

a plusieurs années, cette planète a commencé à se préparer au changement. Au cours des années 80, un phénomène a 

eu lieu. Un grand pays a cessé d'exister, donc, l'humanité a effectué un virage. C'est là que le grand changement a 

réellement commencé. Si ce phénomène (la chute de l'Union Soviétique) n'avait pas eu lieu, votre histoire serait 

différente. 

Quand j'ai commencé à communiquer avec mon partenaire, il y a 28 ans, je lui ai dit qu'il n'y aurait pas d'Armageddon 

(premier livre de Kryeon). À ce moment-là, cette prophétie était très connue et beaucoup pensaient que c'était inévitable.  

Ensuite, j'ai commencé à parler de service magnétique. Beaucoup se sont demandé : « Pourquoi Kryeon, du "service 

magnétique" ? » C'est parce que j'avais amené avec moi ce que j'appelle "le groupe de la grille". Ce groupe allait 

littéralement changer la grille magnétique de la planète. 

Nous avons dit que le nord magnétique allait se déplacer beaucoup plus rapidement que d'habitude, afin que la grille soit 

adaptée à la nouvelle conscience. Il y a vingt-huit ans, personne ne voyait l'alliance entre la physique et la conscience, et 

la plupart des personnes qui prenaient conscience de nos messages étaient incrédules.  

Elles ne comprenaient pas. Aujourd'hui, il existe une étude complète de la physique qui varie selon la conscience, et de 

la conscience qui varie selon la physique. C'est une alliance et un partenariat, où l'un affecte l'autre. 

Nous vous avons déjà dit que vous venez des étoiles, que vous avez l'étoffe des étoiles. Donc, vous faites partie de tout 

ce qui est. Vous n'êtes pas isolés ou laissés pour compte, sur votre Terre-Mère. Vous faites partie de la chimie de la 

Terre, de la physique de l'Univers, et votre planète a des attributs spécifiques qui sont conçus pour vous. Vous faites 

partie d'un grand système planifié. 

La grille magnétique devait évoluer physiquement, afin de changer la conscience que vous alliez créer. En 2002, le 

groupe de la grille est parti, car le nouvel alignement était terminé. Maintenant, vos géologues le savent. Cet ajustement 

a eu un effet énorme sur votre planète. Cependant, aucune catastrophe mondiale n'a eu lieu. Actuellement, la plupart 

des Êtres Humains ne s'en rendent pas compte. 

Vous souvenez-vous du temps où les baleines s'échouaient sur les rives, sans raison apparente ? Des Êtres Humains 

bienveillants les ramenaient en eau profonde. Ensuite, elles repartaient et s'échouaient au même endroit ! C'est parce 

que les baleines ont une "boussole" dans leur cerveau, pour ainsi dire. Suite au grand et rapide déplacement du nord 

magnétique, les baleines ont dû recalibrer leur boussole. Elles ne s'échouent plus, car le nord magnétique a cessé de se 

déplacer rapidement, depuis 2002.  

Ce changement était pour vous, chers Êtres Humains, afin que la nouvelle conscience commence à se développer. Le 

champ commence à augmenter. Il fait partie du domaine de la physique, et il rassemble des énergies harmonieuses. 

L'une d'entre elles est l'attribution d'une conscience élevée. Cela signifie que cette physique sera votre alliée, et qu'elle 

sera plus forte que jamais auparavant. Ce n'est pas tout, il y a plus, beaucoup plus.  
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Ces changements vous permettent de percevoir plus de choses dites sacrées. La population terrestre commence à être 

plus réceptive aux nouvelles idées. Les Êtres Humains de la planète Terre commencent à sortir des anciens paradigmes 

qui leur ont été enseignés. Cela se passe partout sur la planète.  

Évidemment, vous n'entendrez pas parler de ces changements dans vos médias, car ce sont de bonnes nouvelles. Les 

sociologues vont éventuellement le voir et le signaler, l'histoire l'enregistrera aussi. Ce sont des changements qui 

s'effectuent lentement et personnellement pour chaque Être Humain.  

Mon partenaire est assis sur la scène d'un théâtre en Israël, devant des âmes sages qui sont venues entendre cette 

information, qui savent qui elles sont, et qui croient en l'enseignement ésotérique qui dit : « Dieu est à l'intérieur de 

chaque Être Humain ! »  

C'est un axiome spirituel qui affirme que la doctrine du comportement est à l'intérieur, que les prophètes du présent et 

du passé sont à l'intérieur. Ils sont déjà arrivés et ils sont aussi dans la grille physique. Ils font partie de la nouvelle 

conscience de toute la planète. Que dites-vous de cela ? 

 

La nouvelle lumière 

Auparavant, dans l'ancienne énergie, lorsque vous allumiez une allumette dans une pièce obscure, l'effet était minime, 

car il y avait trop d'obscurité. En vérité, l'obscurité régnait sur cette planète. Vous savez ce que je veux dire, n'est-ce pas 

? Aujourd'hui c'est différent, chères âmes sages, car votre lumière est plus puissante et "elle sait qui vous êtes". Je sais 

que c'est difficile à croire. Vous ne l'avez pas encore essayé. Qu'avez-vous à perdre ?  

Qui ne risque rien n'a rien, selon l'un de vos dictons. Même si cela n'a jamais fonctionné auparavant, allez-vous laisser le 

passé déterminer l'avenir ? La lumière commence à ouvrir la voie. Si je vous dis que maintenant, au lieu d'allumer une 

chandelle, vous allumez un projecteur, me croirez-vous ? C'est ce que j'appelle : « La nouvelle lumière. » Donc, vous 

éclairez tout ce qui vous entoure.  

Vous pouvez voir où vous allez parce que vous avez une nouvelle lumière. « Kryeon, que veux-tu nous dire au juste, en 

termes "clairs et lumineux" ? » Votre intuition n'a jamais été aussi grande, au cours de toutes vos vies dites antérieures. 

C'est elle qui vous permet de circuler sans danger, dans les endroits obscurs. Avez-vous récemment testé votre intuition 

? 

Regardons un autre attribut. La lumière aide l'évolution de la conscience humaine. Métaphoriquement, cette nouvelle 

lumière expose des choses que vous n'avez jamais vues auparavant. Si vous n'avez que la lumière d'une petite allumette, 

vous risquez de trébucher, n'est-ce pas ? Avec votre projecteur, vous pouvez procéder rapidement et en toute sécurité. 

Vous aurez de nouvelles idées, et il y aura de nouveaux processus. 

Vous direz peut-être : « Pourquoi personne n'a pensé à ces choses, auparavant ? » Des choses qui ne fonctionnaient pas 

vont commencer à fonctionner, car elles seront exposées à la lumière. La connaissance et la lumière sont des 

synonymes.  

La grille et le champ magnétique vont collaborer avec vous, afin de créer la paix sur Terre, mais vous êtes les Êtres 

Humains qui sont les porteurs de lumière, chères âmes sages. Serez-vous des phares de lumière ou des petites 

allumettes des anciens paradigmes de l'histoire ?  

Êtes-vous prêts pour de nouvelles informations ? La nouvelle lumière a la faculté de croître par elle-même, de s'amplifier 

! Vous allez peut-être dire : « Kryeon, ceci semble impossible ! » Imaginez que vous êtes un projecteur, et que, 

soudainement, vous avez un deuxième projecteur. Je n'ai pas dit qu'un autre Être Humain ou que des anges sont 

soudainement arrivés avec leurs projecteurs. Difficile à croire, n'est-ce pas ? La lumière crée de la lumière. 

Un autre Être Humain arrive avec son projecteur qui se double, et ainsi de suite. En peu de temps, toute la place est 

éclairée. C'est l'effet boule de neige. Comment la lumière peut-elle se créer par elle-même ? Comment la prise de 

conscience peut-elle se multiplier ? C'est à cause de la nouvelle physique. Je vous demande d'y réfléchir. Nous savions 

ce qui s'en venait. Gardez l'œil ouvert, et le bon. Les Êtres Humains peuvent le faire, lorsqu'ils savent que Dieu est en 

eux ! 

Avez-vous déjà entendu une personne qui riait fortement, avec un rire communicatif ? Cela déclenche l'hilarité. 

Comment cela fonctionne-t-il exactement ? C'est peut-être une énergie joyeuse qui multiplie l'énergie ? Pensez-y. La 

personne qui a eu le premier rire peut quitter la salle, alors que tous les autres continuent de rire.  

Était-ce une énergie qui a été partagée, ou une énergie qui a créé plus d'elle-même ? La lumière peut se multiplier 

maintenant, car elle est portée par ceux qui connaissent ce grand changement et ce qu'il apporte à la planète. 

 

Avez-vous changé ? 

La lumière permet aux autres de vous voir ! Vous ne pouvez plus vous cacher. Si vous êtes un Être Humain équilibré, 

avec assez d'amour dans le cœur, vous ne pouvez plus le cacher. L'on vous dira peut-être : « Je vois que tu es différent. 

Tu n'es plus ce que tu étais.  
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Tu sembles plus détendu. Qu'est-ce qui s'est passé ? » Les gens vont demander qui vous êtes ou ce que vous avez fait, 

pour créer un nouvel équilibre dans votre vie. Que dites-vous de ceci ? 

Se pourrait-il que ce soit parce que vous vous sentez différents, que vous avez une nouvelle attitude envers la Source 

créatrice ou votre Divinité intérieure ? Se pourrait-il que ce ne soit pas, parce que vous êtes dans une nouvelle religion ?  

Se pourrait-il que ce soit parce que vous avez pris conscience de Qui et de Ce que vous êtes réellement ? Se pourrait-il 

que ce soit parce que vous êtes immergés dans une paix profonde et intérieure ? Se pourrait-il que ce soit, parce que 

vous êtes en train de résoudre certains problèmes que vous n'avez jamais pu gérer avant ? 

Si vous dites que vous êtes dans la nouvelle énergie ou dans la métaphysique, les personnes ne vont pas s'enfuir. Si 

vous dites que vous êtes dans une nouvelle religion, les personnes vont probablement vous fuir comme si vous avez la 

peste.  

Vous pouvez dire que, dans la nouvelle énergie ou dans la métaphysique, vous ne pouvez pas acheter de carte de 

membre, parce que ce n'est pas une religion ni une secte, qu'il n'y a pas de bâtiment ni d'endroit où il faut se réunir. Il 

suffit simplement de reprendre contact avec son âme et son esprit. Aussi simple que ça ! 

La lumière de la connaissance s'amplifie, et l'obscurité de l'ignorance diminue. Ne pas savoir quelque chose ne signifie 

pas stupidité, mais plutôt ignorance. L'intelligence innée de chaque Être Humain, peu importe le sexe, la couleur de peau 

ou la religion, n'est jamais stupide.  

Dans ce pays appelé Israël, ce petit pays, là où il y a tant de cultures et de langues vous verrez un changement de 

situation, que vous n'attendiez pas. Des Êtres Humains apporteront de nouvelles idées. Des deux côtés, il y aura des 

attitudes qui seront très différentes. Vous allez chercher à comprendre d'où viennent ces idées et attitudes nouvelles, et 

pourquoi elles ne sont pas arrivées plus tôt.  

Pourquoi est-ce que les attitudes des Êtres Humains commencent à devenir bienveillantes. Lorsque cela se produira, 

vous saurez que j'avais raison, parce que je l'ai déjà vu sur d'autres planètes, avec des situations tout aussi difficiles. 

Avec une conscience supérieure, il y a une lumière plus grande, et la nouvelle lumière est à votre service. Maintenant, 

permettez-moi de vous dire quels sont les catalyseurs. C'est vous ! Le croyez-vous ou non ? « Kryeon, je veux le croire, 

je veux le croire » ! Bien !  

Alors pourquoi ne pas le montrer ? Beaucoup d'entre vous vont partir d'ici avec la même attitude et la même lumière, 

que lorsque qu'ils sont arrivés. C'est le véritable problème. Jusqu'à quel point êtes-vous mariés avec le statu quo et avec 

l'idée que ça ne changera jamais ?  

Cependant, d'autres vont partir d'ici avec une lumière plus brillante. C'est le message de Kryeon. Oh, il y a plus, mais 

pour l'instant, chers Êtres Humains, ne craignez pas l'amour de Dieu. Vous êtes une culture ancienne qui a exposé le 

Dieu unique à la planète. Maintenant, exposez ce que le Dieu peut faire, dans cette nouvelle énergie !  

Si vous pensez que notre message est magnifique, se pourrait-il qu'il provienne de ce Dieu unique ? Avec toutes les 

connaissances de vos âmes et de votre lignée, ressentez vous ce message ? Maintenant, Dieu brille sur l'humanité, avec 

une lumière nouvelle. Votre culture est prête, et vous méritez de vivre en paix sur Terre. 

Et c’est ainsi. 

 

CINQ ALIGNEMENTS 
Genève, Suisse - 17 mai 2017 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis venu dans cette salle très souvent, alors certains d’entre vous sont habitués à la canalisation. D’autres 

l’acceptent, et d’autres sont dans le noir à propos de tout ce concept. Très chers, c’est un temps de réflexion. C’est un 

temps de compassion, de compréhension et de tolérance. En fait, c’est un rassemblement scientifique empli de 

spiritualité et d’ésotérisme.  

D’ailleurs, ils vont vraiment ensemble. Il y a ici quelque chose pour chacun, puisque l’étude de la science est l’étude de la 

façon dont la source créative (Dieu) a créé tous les profonds systèmes que vous étudiez. Je vais vous offrir aujourd’hui 

un sujet intitulé Les Cinq Alignements.  

Avec quoi êtes- vous alignés en ce moment tandis que vous êtes assis sur vos chaises ? Alors que vous réfléchissez à 

toutes les choses que vous avez vues ces trois derniers jours, avec quelles idées ou quelles énergies vous alignez-vous 

? 

 

Alignement Un 
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Quel est votre alignement avec les autres, avec ceux que vous avez rencontrés ? Y a-t-il même un alignement ? Avez-

vous parfois la sensation de quelque chose d’inhabituel ici, que c’est peut-être au-delà de juste être « social » ? Peut-être 

est-ce la première fois que vous participez à un rassemblement ésotérique ?  

Au cours des derniers jours, certains d’entre vous ont rencontré des personnes dont vous avez le sentiment que vous les 

avez rencontrées auparavant. Certains d’entre vous ont la sensation qu’ils ont les attributs de la famille ! Pour certains 

d’entre vous, vous n’avez pas cheminé au-delà de vous-mêmes, alors vous ne savez pas de quoi je parle. Toutefois, 

beaucoup l’ont fait. 

Je voudrais vous dire ce qui se passe souvent, très chers, quand de vieilles âmes se mélangent à des rassemblements 

comme celui-ci. Peut-être avez-vous entendu parler du Champ ? Nous sommes au bon endroit pour parler de la 

physique du Champ, mais je ne vais pas le faire puisque cela a déjà été l’objet d’une discussion par les scientifiques.  

Le Champ permet à des synchronicités, à des harmonies et à des énergies bienveillantes de se manifester, des choses 

que vous n’auriez jamais pu planifier par vous-mêmes. Ça donne presque l’impression d’une invitation –une invitation à 

voir et à ressentir des choses que vous ne verriez ni ne sentiriez jamais dans un rassemblement autre que du genre de 

celui-ci.  

Le Champ a toujours été là, mais son effet et son pouvoir ont radicalement augmenté depuis 2012. Un alignement n’est 

pas une amitié. Je dirais plutôt que c’est une fusion. La meilleure façon de s’aligner avec une autre personne se fait à 

travers l’action de compassion.  

Dans mes enseignements, vous m’avez entendu énoncer très souvent que le fait d’être en lien crée souvent une 

résonance, une convergence d’énergies qui résonnent les unes avec les autres. C’est ça, l’alignement. Saviez-vous que 

vous pouviez instantanément avoir un alignement avec n’importe qui dans la salle ? Ça dépend totalement de ce qui se 

passe avec vous tous. 

Peut-être ça pourrait venir d’une communauté de pensée, ou de la réalisation de Dieu à l’intérieur. Cela pourrait créer un 

alignement. Peut-être cela pourrait-il être un événement de compassion ? Ça le ferait aussi. 

Très cher, la série des rassemblements a commencé pour vous tous ici avec un événement inattendu. L’évanouissement 

d’une âme ici même. Elle est tombée dans l’aile droite, juste en face de mon partenaire, tandis qu’il faisait la présentation, 

et elle a eu besoin d’une aide médicale d’urgence. Il y avait deux raisons à cela, chers êtres humains.  

L’une d’entre elles était d’adoucir votre cœur et de vous mettre en une cohérence harmonieuse avec elle. Les méditants 

dans la salle entrèrent immédiatement dans un état méditatif, projetant guérison, paix et bienveillance. La seconde 

raison, c’est que c’est arrivé pour sa guérison personnelle. Si elle devait s’évanouir suite à un problème, il n’y avait pas 

de meilleur endroit qu’ici !  

C’est ainsi que les rassemblements ont commencé ici en Suisse ; la première canalisation, la première fois où je suis 

venu ici avec mon partenaire pour cette série, il y a eu une urgence parmi vous. Cela a créé un alignement et vous l’avez 

tous ressenti. 

Maintenant voici la question : Pouvez-vous vous aligner sans qu’il y ait un cas d’urgence ? Pouvez-vous voir Dieu dans 

chacune des personnes autour de vous ? Vous ne parlez même pas le même langage, mais ça n’a pas vraiment 

d’importance.  

Je souhaite revenir à ce moment, il y a trois jours, quand vos cœurs se sont adoucis, et quand vous étiez avec cette âme 

qui gisait impuissante dans l’aile- vous lui avez envoyé de la paix, et vous avez déversé sur elle la compassion du groupe. 

Vous aviez un objectif en commun.  

C’est de l’alignement, pas de l’amitié. Ça conduit deux individus qui ne se sont jamais vus à s’étreindre mutuellement, 

juste parce qu’ils viennent de faire ensemble la même expérience de compassion. Le but, cependant, est de le faire 

automatiquement sans situation d’urgence. 

 

Alignement Deux 

Quel est votre alignement avec la nature ? Quand mon partenaire a commencé cette tournée (il parle de la tournée de 

44 jours qui est en cours), il a été dans un lieu majestueux. Un endroit tranquille dans le désert appelé Monument Valley. 

Il y avait un silence si profond, si inhabituel qu’on pouvait le ressentir, en avoir la sensation.  

Il y avait une unité avec cette terre, parce que les indigènes de cette région et leurs ancêtres ont, dans leurs pratiques, 

honoré cette terre pendant des éons de temps. Ils aimaient cette terre ; ils s’alignaient avec elle, et c’est ainsi que la 

tournée a commencé. Ce lieu « a parlé » au groupe à travers le silence et grâce à l’honneur qui lui a été rendu là.  

Quand il est venu en Europe, il a continué l’alliance, il a enseigné en Irlande où la terre devient effectivement vivante. Il y 

a tant de choses qui se développent là-bas, il y a une telle vie qui se déverse du sol, la tradition et la mythologie font qu’il 

est souvent possible de voir le petit peuple. C’est parce que cette terre est multidimensionnelle – quelque chose dont 

nous avons déjà parlé. C’est une alliance entre les Humains et l’énergie de la planète. 
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Quelle est votre alliance avec la terre ? Pouvez-vous vous aligner avec la nature ? Certains ont dit, « Eh bien, j’aimerais 

faire ça ! Mais je travaille en ville. Je suis dans un bureau et je vais et viens. » D’autres ont dit, « Je ne travaille pas, mais il 

est difficile de sortir de la ville. » 

Très chers, sortir de la ville n’a rien à voir avec ça. Quand vous respirez l’air, est-ce que vous reconnaissez d’où vient 

l’oxygène qui remplit vos poumons ? Est-ce que vous réalisez que les plantes, les arbres et même les algues l’ont créé 

pour vous ?  

Il y a une relation symbiotique, que vous vouliez la voir ou non, entre chaque Être Humain et la nature. C’est l’un des plus 

profonds alignements que vous ayez, parce que vous venez de la poussière de la terre. 

Si vous regardez la façon dont vous êtes parvenus ici, et la vie elle-même, c’est un mélange des éléments de cette 

planète qui vous a créés. On pourrait dire que Le Champ a développé une relation symbiotique avec les arbres et les 

plantes de sorte que vous puissiez exister.  

Cette étincelle de vie est demeurée vivante pendant des éons et vous amenés à cet endroit. Ce n’est pas le moment 

d’oublier cela. C’est le moment de le reconnaître. C’est l’alignement numéro deux. 

 

Alignement Trois 

Quel est votre alignement avec les étoiles ? Oh chers amis, c’est un bon sujet. Il se pourrait que vous disiez, « Eh bien, je 

n’ai pas vraiment d’alignement avec les étoiles en fait. » Je voudrais vous poser la question, pourquoi pensez-vous cela ? 

Alors vous pourriez dire, « Eh bien, ça ne concerne pas ma vie. Je vis en ville et je ne peux même pas voir les étoiles. Je 

ne pense même jamais à elles. » 

Avez-vous réalisé que les étoiles et les systèmes planétaires qui tournent autour d’elles sont faits de la même matière 

que celle dont votre Terre est faite ? Je l’ai dit auparavant : Les éléments sur cette planète sont les éléments de la 

galaxie.  

Il n’y a pas un tas de mystérieux éléments qui rôdent dans l’immensité de l’espace. Ils sont tous représentés ici sur votre 

Terre. Oh, peut-être avez-vous du mal à voir ce qui est à l’intérieur de l’atome, mais vous n’avez pas de difficultés à 

comprendre que l’atome que vous étudiez est partout. 

Effectivement, il a des gravités différentes, des combinaisons de gaz différentes, et différentes tailles de tout, mais je 

parle du fait que cette terre est venue de tout ce qui est « là-bas ». Cela signifie que lorsque votre regard se pose sur les 

étoiles, elles font partie de vous. 

Avez-vous entendu cet enseignement aujourd’hui venant de scientifiques qui ont parlé de ce qu’est votre chimie – l’ADN 

? Les avez-vous entendu discuter du fait que peut-être, juste peut-être, en fait vous ne veniez pas de quelque chose ici 

sur a planète ? Si c’est le cas, d’où venez-vous ? Et si le « chaînon manquant » était quelque chose venant des étoiles ? 

Maintenant, ça, c’est un alignement ! 

Très chers, la vérité, c’est que vous êtes une combinaison de la biologie de l’évolution de cette planète, plus l’évolution 

de la conscience venant des étoiles. Même s’il est vrai qu’il va falloir beaucoup, beaucoup de temps à votre science 

conventionnelle pour voir ceci, ils continueront de voir ce qui mène à cela- les pièces manquantes de la chaîne de 

l’évolution Humaine.  

Alors je pose à nouveau la question, quel est votre alignement avec les étoiles et avec ceux qui sont dans les étoiles ? 

Est-il possible qu’il y ait des consciences en dehors de votre planète ? Est-il possible qu’elles soient actives et pouvez-

vous ressentir leur bienveillance ?  

Se pourrait-il que d’autres vous regardent ou soient même ici sur la planète, sous une forme qui n’est que dans votre 

esprit, et dans ce changement que vous traversez ? Avez-vous jamais pensé possible que d’autres êtres soient ici pour 

vous aider à traverser cela avec bienveillance et compassion ? Et la réponse est oui. Alors, quelle est votre relation avec 

les étoiles ? 

Cher scientifique assis ici, est-ce à ce point irréaliste que de briser les barrières de croyances et penser un instant que 

les choses sont beaucoup plus grandes que vous le pensez ? C’est si grand – l’énormité de la réalité de qui vous êtes et 

de là d’où vous venez est époustouflante. Un véritable scientifique devrait être ouvert pour toute nouvelle découverte, 

mais de quelle boîte des possibles vous a-t-on parlé ? Pouvez-vous faire un pas de côté pendant un instant ? 

Et si je vous disais qu’il y a beaucoup plus d’entités qui vous connaissent qu’il n’y a d’Humains sur la planète ? Ils 

connaissent votre condition, qui est celle du libre arbitre. Ils sont aussi conscients de la politique de « non-intervention » 

qui est la leur, jusqu’à ce que vous preniez la décision de créer Le Changement, et vous avez commencé à faire ce 

choix.  

De nouvelles choses adviennent sur cette planète au fur et à mesure que vous évoluez dans votre conscience et que 

vous commencez à réaliser que votre alignement avec les étoiles est réel et peut-être même biologique. Il est 

absolument certain qu’un jour viendra où vous rencontrerez cet « alignement » et il sera très semblable à vous. 
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Alignement Quatre 

Quel est votre alignement vis-à-vis de vous ? « Kryeon, que voulez-vous dire, ‘Quel est mon alignement vis-à-vis de moi 

?’ C’est une question bizarre. Je suis juste moi. » Vraiment ? Et comment ressentez-vous ce juste moi ? Quand vous 

pensez à qui vous êtes et à la façon dont vous ressentez la vie, y a-t-il un alignement avec quelque chose à l’intérieur, ou 

bien n’y a-t-il absolument aucune relation avec votre âme ? 

J’ai commencé cette leçon en vous questionnant sur votre alignement avec les autres. Pouvez-vous voir Dieu dans les 

autres ? Pouvez-vous voir Dieu en vous-même ? Quel est votre alignement avec vous-même ? Je vais vous redire une 

fois encore, et encore, et encore, que de très nombreux Humains, même des vieilles âmes, se voient eux-mêmes comme 

de peu de valeur et moins bien que les autres. 

Êtes-vous en amour avec vous-même ? Ça a peut-être l’air d’être une question bizarre, mais vous pouvez être en amour 

avec votre existence d’une façon non égoïste, ou bien vous pouvez être en amour avec vous-même d’une façon égoïste.  

Avec humanisme, lequel est en grande partie dysfonctionnel et égoïste. Ça fait une énorme différence, et ce qui vous 

sépare tous, c’est la dualité. Ceci est l’un des premiers alignements que vous allez devoir faire, et c’est un choix 

important. 

« Kryeon, si c’est l’alignement le plus important, pourquoi est-ce le numéro quatre ? » La réponse à cette question, c’est 

quelque chose que je vais vous donner dans un moment. Comment est-ce – vous avec vous ? Quand vous sortirez de 

cette salle dans un moment, aurez-vous ce genre de pensées : « Je suis digne d’être ici. C’était beau parce que je l’ai 

créé avec beauté ? »  

Durant ces trois jours, avez-vous appris que vous n’aviez pas à DEMANDER des choses à l’Esprit ? A qui voulez-vous 

demander quand Dieu est à l’intérieur ? Quand Dieu est à l’intérieur, alors est-ce que vous vous demandez à vous-même 

? Le paradigme de votre relation au créateur est en train de commencer à changer.  

Au lieu de demander, vous vous alignez – vous vous alignez avec la vérité de la réalité de qui vous êtes. Vous avez appris 

que la façon correcte d’affirmer et de travailler avec des affirmations est souvent en contradiction avec l’apparente réalité 

du moment.  

Un homme malade qui affirme la santé semble ridicule quand il affirme bien fort à quel point il est en bonne santé, alors 

qu’il tousse tout en faisant son affirmation. Cependant, si vous compreniez comment ceci fonctionne en réalité, vous 

comprendriez qu’en fait il affirme sa santé et qu’il proclame qui il est en train de devenir. Il s’aligne avec le futur de sa 

propre structure cellulaire, qui est en bonne santé. C’est un alignement très multidimensionnel avec vous-même !  

Êtes-vous sur ce mode ? Comprenez-vous la différence entre la méthode du passé et la méthode actuelle ? Le 

changement consiste à passer d’une source extérieure à une source intérieure. Avez-vous la sensation d’avoir de la 

valeur ? Pouvez-vous vous tenir devant Dieu et savoir que vous avez votre place dans cette intense et puissante énergie 

?  

Quand vous pensez à l’auditorium de la Terre, y a-t-il un siège avec votre nom dessus – ou alors vous tenez-vous à 

l’arrière à regarder tous les autres avoir quelque chose ? Avez-vous déjà pensé à cela ? 

Où est votre place, chers Êtres Humains ? Est-ce que vous vous appartenez ou bien vous contentez-vous d’être sur le 

banc de touche, dans l’espoir d’exister ? Peut-être avez-vous eu dans votre vie quelque chose qui vous a frappé, comme 

la maladie, et à présent on vous a dit que toute cette expérience faisait partie de votre pensée ?  

C’est le nouveau paradigme. La guérison vient de l’intérieur, et vous avez le contrôle sur elle. Vous pouvez obtenir la 

victoire si l’alignement avec vous-même est là. 

Comment êtes-vous alignés avec vous-même ? Pouvez-vous vous visualiser en train de vous câliner et de vous dire, « 

Bon boulot ! Nous avons vécu une autre journée et nous devenons plus équilibrés. Nous commençons à vraiment 

comprendre l’amour. » Est-ce vous ? Très chers, c’est effectivement vous, si vous souhaitez que ça le soit. Le libre arbitre 

est toujours la clef.  

Ce sont des choses que vous pouvez faire ou non, selon votre choix. Le croyez-vous, ou certains vous ont-ils dit quelque 

chose de différent ? Si c’est le cas, regardez leurs vies. Est-ce cela que vous souhaitez imiter ? 

 

Alignement Cinq 

Quelle est votre relation au créateur ? Est-ce que vous avez déjà déterminé ce qu’il en était ? Est-il possible qu’à 

l’intérieur de vous il y ait une parcelle de ce que vous appelez Dieu, que nous appelons la source créatrice ? 

Est-ce que vous reconnaissez la différence dans mon langage entre Dieu et la source créatrice ? Dieu est un nom 

singulier, en 3D, il représente souvent une source de pouvoir et de jugement. La source créatrice est un concept large. Il 

peut être aussi large et aussi multiple que vous le voulez.  

Saviez-vous que la source créatrice est multidimensionnelle, et par conséquent, quantique ? Saviez-vous qu’elle est 

infinie et partout ? Saviez-vous qu’elle imprègne chaque particule de matière ? Saviez-vous qu’elle est personnelle et 

connaît votre nom ? Ça n’est pas du tout une seule chose. C’est tout, partout.  
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Un alignement avec la source créatrice devrait être envisagé comme quelque chose de très faisable. Est-ce possible 

pour vous ? Si pour vous, la réponse est « oui », même un «oui » minime, alors vous devez vous dire à vous-même, « Si 

je fais partie de la Source Créatrice, par conséquent, ‘je suis ce que je suis –multidimensionnel.’  

Par conséquent, je suis aussi une parcelle de chaque Être Humain sur la planète, au-delà de ce qu’on peut voir, analyser 

ou mesurer. Je suis de nombreuses dimensions. » Cette idée, très chers, c’est là où l’évolution de l’humanité va se 

produire –une cohérence d’unité avec tout ce qui est. 

L’alignement entre vous et la source créatrice créera un changement multidimensionnel en vous. Ceux qui commencent 

à devenir multidimensionnels voient s’opérer une élévation de leur intellect, de leur intuition et de leur conscience d’une 

vérité plus grande.  

Quand vous franchirez la porte pour sortir aujourd’hui, pouvez-vous dire, « Je suis une parcelle du créateur, et j’ai Dieu à 

l’intérieur de moi. Suis-je éternel »? Est-ce que cela vous rend nerveux de dire ça ?  

Si c’est le cas, examinez pourquoi : vous pouvez être le figurant d’un passé tel qu’on vous l’a dit, ou au contraire 

participer à un futur où vous êtes capables de connaître par vous-même ce qu’est la vérité intuitive. Lequel des deux 

voulez-vous ?  

 

Une Vérité plus Grande 

Je viens de vous donner cinq alignements. Toutefois, à présent, je vais vous dire un secret : il n’y en a qu’un. Je viens de 

vous donner les cinq attributs d’un alignement unique. Il y a seulement une énergie d’alignement, et c’est dans un cercle. 

Vous êtes tous ensemble dans Le Champ.  

L’invitation à ressentir ce fait est toujours là. Vous êtes tous ensemble dans un alignement avec la source créatrice. Vous 

êtes tous ensemble en alignement avec vous-même. Vous êtes tous ensemble en alignement avec la nature et les 

étoiles. C’est un unique alignement avec de nombreuses facettes, comme un joyau brillant avec éclat.  

À partir du moment où vous commencez à voir qu’il s’entremêle avec les autres alignements, vous commencez à 

comprendre ce que vous avez à l’intérieur de vous. À ce moment donné vous réalisez que tout est connecté. À ce 

moment-là vous 

réalisez que vous ne pouvez pas être seul et que d’autres individus sont connectés à vous. L’ancienne nature Humaine 

est séparation, peur, guerre et la survie basée sur la compétition. Le nouvel Humain est unité, compassion et une survie 

basée sur la coopération et la compréhension mutuelle. 

Nous vous avons dit que même si vous vous enfermiez dans un placard, il y aurait un million d’anges avec vous. Mais, 

très chers, si chacun fait partie de la source créatrice, cela signifie aussi qu’à un certain niveau, chacun sur Terre est 

aussi dans ce placard. Pouvez-vous vous aligner avec cette pensée ? 

Nous avons déjà mis à jour les tromperies de l’ancienne énergie. Le voile commence à se soulever et vous commencez à 

avoir le simple bon sens spirituel, et vous savez mieux. Une nouvelle intuition commence à vous dire ces choses et il 

devient évident pour beaucoup que cette compassion est la clef, et non pas la réaction, la séparation, l’autopréservation, 

et la défense.  

Tout ceci a été dit, au cours des causeries de ces trois derniers jours, en ce qui concerne ce fait. Les découvertes de la 

prophétie des anciens soulignent ce fait, à savoir qu’il y a une nouvelle énergie sur la planète et que vous y êtes 

maintenant installés. 

Chère vieille âme, qu’est-ce que tout cela signifie pour vous ? Le nouveau paradigme vous demande de regarder les 

choses différemment. C’est à cause de ce qui va avoir lieu sur la planète – et ça commence avec les vieilles âmes. Dans 

cette salle, certains ne croient pas aux canalisations, mais peut-être croient-ils en l’amour.  

Très cher, si c’est votre cas, il se peut que vous quittiez cet endroit un peu différent, après avoir entendu et ressenti ce 

qu’il y a ici dans cette pièce. Pouvez-vous ressentir la cohérence des cœurs ? 

Certains comprennent tout ce que j’ai dit. Il y en a même quelques-uns parmi vous qui vont partir en étant guéris, et qui 

ne l’ont pas encore découvert. (sourire de Kryeon) Quand vous commencez l’alignement, l’alignement unique avec tout 

ce qui est, cela crée une énergie divine de qui vous êtes et cette énergie commence à vous envelopper.  

Ensuite vous réalisez que vous n’avez pas à la comprendre. Vous n’avez pas à connaître les détails, et les choses que 

vous avez peut-être apprises et oubliées en ce jour restent en vous. En fait, vous commencez à résonner d’une façon qui 

dit, « en tant que vieille âme, je savais tout ceci, et toute cette série de rassemblements avec toute cette connaissance 

est simplement un cours pour ME SOUVENIR. » 

Ceci décrit la vieille âme dans la nouvelle énergie – celle qui est différente, qui aspire à l’équilibre, à la compréhension de 

soi, et qui comprend la compassion en action. Il y a ceux qui savent ce qu’il leur sera possible d’accomplir quand ils 

sortiront d’ici et montreront leur lumière aux autres. 



 2017 - Kryeon 26 

C’est le commencement d’une nouvelle Terre. Vous êtes un nouvel Humain, avec un nouveau paradigme d’existence, si 

vous choisissez de comprendre ce que je viens de vous donner. N’ayez pas peur de l’amour de Dieu ! Certains d’entre 

vous ne lui ont jamais permis d’entrer.  

Vous le laissez entrer puis vous le stoppez, n’est-ce pas ? Il n’est peut-être disponible que lorsque vous méditez, vous ne 

comprenez pas que c’est 24h sur 24, 7 jours sur 7 ? Vous pouvez toujours le ressentir dans votre vie, tandis que vous 

parlez aux autres, quand vous mangez votre repas, que vous allez dormir, quand vous vous réveillez.  

Il ne dort jamais et il est toujours là. L’amoureux que vous avez avec la source créatrice, rien ne peut lui être comparé. À 

la prochaine fois. Pensez à ces choses. 

Et il en est ainsi. 

 

DEVENIR MULTIDIMENSIONNEL 
Montréal, QC, Canada - 11 novembre 2017 

Salutations, très chers, Je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis assis face à un public ésotérique en ce moment, 

et le sujet principal a été la multidimensionnalité pendant la journée entière. Vous découvrez maintenant des choses qui 

sont incroyables pour beaucoup.  

Au niveau le plus basique, et au cœur de la perception Humaine, un changement se produit. Ce beau changement est 

parfois difficile à accomplir et à imaginer, mais si vous regardez attentivement, c'est vraiment une transformation qui vous 

entraîne hors de l'obscurité. 

Dans ce message, je veux revisiter certaines informations que j'ai données auparavant, puis introduire des nouveautés, 

encore jamais exprimées avant. Il est temps pour cela. Pourquoi cela devrait-il être le moment ? Parce que, très chers, 

vous êtes venus ici et vous lisez ceci. Nous sommes là en tant qu'énergies et entités multidimensionnelles pour vous 

enseigner, dans la mesure de votre compréhension, à propos de ce changement.  

Premièrement, voyons ce qui s'est passé sur la scène depuis que cette rencontre a commencé (Conférence éditoriale 

Ariane). La canalisation, aujourd'hui, est venue de différentes sources Humaines, cependant un seul message fut 

effectivement donné. Si vous observez les différentes façons dont ce fut délivré, vous verrez que l'Humain est complexe, 

mais l'information clé est identique.  

Quels sont les mots qui pourraient décrire dans tous les langages le cœur même de ce qui a été dit ce jour ? Espoir, 

bienveillance, amour, compassion, convivialité, harmonie et éveil. Tel est le message de la source créatrice aujourd'hui 

sur cette planète, interprété par diverses canalisations.  

Comment pouvez-vous savoir si un canalisateur est authentique ? C'est simple. Regardez ces sujets, dans le message. 

Est-ce qu'il y a espoir, éveil, amour, compassion et aide, lors de l'expérimentation de difficultés à se déplacer dans la 

lumière ? Aucun canalisateur authentique et juste ne vous donnera de message triste ou tragique à l'heure actuelle.  

C'est impossible, car la source Divine sait ce qui a pris place ici sur la planète, et c'est ça le "message du changement". 

Petit à petit, groupe après groupe, les vieilles âmes et les travailleurs de lumière reçoivent l'information qui commence à 

"sonner vrai". Vous allez éventuellement vous identifier avec cette énergie si vous comprenez ce qui se passe vraiment.  

Vous pouvez observer vos médias et voir ce qu'ils disent de ce qui se passe autour de vous, des événements mondiaux - 

et cela peut paraître très différent de ce que nous vous disons. La conscience obscure sur cette planète veut que vous 

soyez effrayés et retourniez à la conscience plus basse du passé. Les médias sont concernés par la satisfaction du 

commerce global. 

Regardez cela. C'est partout. Les retournements dramatiques de quelques-uns génèrent le genre de troubles qui vous 

ramènent à ce qui avait pris place il y a plus de 50 ans – un retour à la peur. Ceci est la conscience obscure essayant de 

ramener cette planète à un endroit qui n'existera plus jamais. Il y a trop de lumière qui commence à se révéler.  

Cela se produit partout, même en ce moment, dans cette pièce. Les âmes anciennes le voient, et viennent à ce genre de 

rencontre. Les Êtres Humains s'éveillent à une vérité plus grande, et ce n'est pas seulement dans les canalisations.  

Cette vérité plus élevée est une vision d'un monde en paix pour leurs enfants, et les enfants de leurs enfants, un chemin 

à travers l'obscurité, une compatibilité avec les autres civilisations sur cette planète. C'est une vision de cultures du futur 

qui diront : « Nos croyances liées au Créateur sont différentes, mais nous honorons les vôtres. Nous honorons ce que 

vous faites dans votre système car c'est connecté à la source Unique. » 

C'est un temps pour l'Unité de se répandre à travers la planète. L'Unité est une autre façon de dire : « Connaissance de 

la totalité de choses, une confluence de connections entre tout ce qui est. » Je veux énumérer certaines choses pour 

vous donner des exemples et de l'information concernant cette connaissance. Comment arrive l'Unité ?  
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Quels sont les attributs pour aller de l'avant ? Quelles sont les nouveautés que vous n'attendiez pas ? Tout ce que je 

vous donnerai concernera de belles, bienveillantes et véridiques nouvelles. 

 

L'Histoire de la Création 

Il y a une découverte qui s'installe. Un moment en arrière, peut-être aussi long que 200,000 ans, une histoire de création 

spirituelle a lentement commencé à se mettre en place sur cette planète. Très chers, l'histoire de la création que vous 

lisez dans vos écritures culturelles, est d'une intéressante façon similaire à celle dont nous discutons maintenant.  

Cependant, elle est aussi revendiquée par la majorité des peuplades indigènes partout dans le monde. Les indigènes sur 

Terre disent : « Nous sommes venus des étoiles. » Ils vous diront les mêmes mots que vos écritures. L 

’Être Humain d'aujourd'hui n'est pas un produit de l'évolution planétaire, mais a été modifié. L'histoire de la création du 

miracle de cette modification vous a donné la connaissance de l'ombre et de la lumière. Nous vous disons aussi que 

votre ADN a été modifié en ce temps. 

L'histoire de la création est, dans vos écritures, emplie de métaphores. Le Jardin d’Éden est une métaphore pour Gaïa et 

la beauté des Humains sur Gaïa. Le Jardin est toute la nature, pas un endroit spécifique. Les Humains qui sont impliqués 

dans cette histoire, l'homme et la femme, représentent tous les hommes et femmes en même temps.  

La transformation de la création a débuté lentement et nous vous avons dit qu'il y avait une étincelle créatrice- un point 

auquel tout ceci a pris place. Cela devait débuter avec peu et se multiplier avec le temps. « Venir des étoiles » est une 

vérité que les indigènes croient presque universellement, et pour beaucoup c'est la métaphore pour les Pléiadiens (la 

constellation des Sept Sœurs). 

À présent, très chers, vous ne lirez pas ceci dans vos écrits. En lieu et place, l'histoire est qu'un ange est venu des cieux. 

Le résultat de cette visite est que vous furent donnés la sacralité et la connaissance. Soudain, les Humains qui étaient 

simplement biologiques sont devenus des êtres évolutionnaires, avec un libre choix spirituel.  

Vous avez reçu le savoir du bien et du mal, de l'ombre et de la lumière, la capacité de ressentir la source créatrice (Dieu), 

et de décider entre ces énergies. Ceci est l'histoire dans les écritures, et c'est aussi l'histoire que nous vous avons 

donnée concernant les Pléiadiens. 

Les Pléiadiens sont une race très évoluée d'une haute spiritualité, qui a une conscience multidimensionnelle depuis des 

dizaines de milliers d'années. Leur but il y a 200,000 ans  était d'ensemencer cette planète avec la connaissance du 

Créateur.  

Aujourd'hui même, quelques scientifiques commencent à se demander pourquoi l’Être Humain moderne, qui a 

approximativement 200,000 ans, a 23 paires de chromosomes au lieu des 24 paires dont dispose toute l'évolution 

"inférieure". Le timing que la science découvre est celui dont nous vous avons parlé ici. Quelque chose est arrivé, qui a 

changé votre ADN.  

Vous êtes très nouveaux, sur cette planète ! Avoir 23 paires de chromosomes, très chers, signifie que vous ne 

descendez de rien d'ici ! Réalisez-vous ceci ? La science est partie pour le réaliser aussi.  

Ils ne vous donneront pas l'histoire de la création comme je le fais, mais ils diront : « Quelque chose a pris place, qui a 

créé l’Être Humain en dehors de la normalité, de l'acceptation du processus évolutionnaire. » Donc cette histoire de 

Kryeon est peut-être plus proche du courant de pensée principal que vous pourriez l'imaginer. 

 

La 24ème Paire 

Maintenant je vais vous dire quelque chose que je vous ai déjà communiqué auparavant. Bien entendu il apparaît que 

vous disposez de 23 paires de chromosomes. Mais vous les étudiez uniquement dans la mesure de vos possibilités en 

3D. Vous les étudiez de manière linéaire avec les instruments de la chimie 3D, parce que c'est tout ce que vous avez en 

ce moment.  

Donc où est passée la 24ème paire ? Et si je vous disais que c'est toujours là ? Aha ! C'est définitivement resté là. Très 

chers, la 24ème paire est la paire quantique. Vous avez toujours 24 paires, mais la biologie 3D n'en voit que 23. Donc, 

quelle est la signification de cette 24ème paire ? 

Si vous perdez la perspective de tout ceci, cela n'aura aucun sens. Que dit la numérologie des anciens Tibétains à 

propos du nombre 24 ? C'est un 6, et si vous regardez le sens du six (6) dans ce système, cela dit : « L'homme à son 

plus haut niveau – harmonie et équilibre. » Saviez-vous cela ?  

Quelle coïncidence que la 24ème paire, qui est multidimensionnelle, s'éveille après 200,00 ans ! Vous avez passé le 

marqueur (2012) et avec ceci arrive une modification dans votre ADN. Il commence à vibrer différemment, pas comme 

une fréquence, parce qu'une fréquence est une description tridimensionnelle.  

Cela vibre autrement dans une énergie quantique (affectant la toile de la structure atomique dans un champ quantique). 

C'est extrêmement différent, extrêmement élevé, et ça commence à changer la nature humaine. C'est ce qui arrive. 
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Le premier pas pour la compréhension du processus sera pour vous, vieille âme, de le "connaître". C'est un mot 

intéressant dans la langue de mon partenaire. Connaître ne signifie pas simplement y croire ; il signifie qu'un esprit 

Humain doit accepter intérieurement le concept, afin qu'il devienne une réalité acceptée. Vous avez tous "connu" et 

accepté un attribut de la physique nommé gravité.  

Vous ne croyez pas en la gravité. En lieu et place vous l'avez acceptée et vous travaillez avec tous les jours. La question 

n'est pas que si vous lâchez quelque chose, ça va tomber. Vous l'avez acceptée à un degré qui la rend réelle pour vous, 

au niveau le plus profond. Vous vous êtes approprié le concept. 

Nombreux sont ceux, présents dans cette pièce et lisant ceci, qui ont accepté l'amour de Dieu à un degré où il n'est plus 

question de dire que Dieu est réel et que cette source magnifique connaît votre nom. Ceux qui comprennent ça, savent 

qu'en quittant cet endroit, ils ne seront jamais seuls.  

Il y a une multitude d'entités avec vous, qui vous connaissent et vous aiment. Ceci est le réconfort et la réalité pour 

beaucoup d'âmes anciennes. Toutefois, vous savez qu'il y a ceux qui n'y croient pas du tout. C'est un libre choix, le cœur 

de l'énergie de l'histoire de la création. 

Pouvez-vous imaginer des Êtres Humains pleinement quantiques, avec un ADN modifié, prêts à accomplir des 

changements majeurs, mais qui ne croient à rien de tout ceci ? Ils rentrent seuls depuis cet endroit, et ils se sentent 

seuls, alors qu'ils ont une multitude d'entités autour d'eux, attendant juste de prendre leur main – si seulement ils 

pouvaient connaître Dieu en eux-mêmes.  

Pouvez-vous les imaginer se tenir seuls toute leur vie, mourant seuls – n'ayant jamais pris la main d'aucun de ces guides 

qui les aiment éternellement, qui connaissent leurs noms d'âmes et qui sont prêts pour la guérison et le changement de 

vie ? C'est du libre arbitre. Peut-être parce qu'on ne leur a jamais parlé de ce que vous apprenez aujourd'hui ? 

Chaque Humain sur cette scène sent cet amour quand il canalise. La canalisation est différente pour chaque individu. Il 

n'y a pas de bonne ou de mauvaise façon de procéder. Il y a deux canalisateurs sur la scène en ce moment. Pouvez-

vous les identifier ? L'un canalise l'amour de Dieu à travers ses doigts en ce moment même (Robert Coxon – 

compositeur/musicien).  

Il sait que ce qu'il fait est multidimensionnel parce qu'il entend la musique avant de la jouer ! Il entend la canalisation de 

l'homme dans le fauteuil, avant que ce soit canalisé ! 'Kryeon fait référence à Marc Vallée, conférencier) C'est la variété 

de la canalisation multiple.  

C'est la multidimensionnalité. Chaque canalisateur sur cette scène a senti et sait cela. Je vous dis ceci, avant même de 

commencer à vous dire ce que va vous apporter ensuite votre évolution. Mon partenaire vous a parlé plus tôt, à propos 

d'un Être Humain en évolution, et vous a donné des éléments à considérer. Que signifie vraiment l'évolution ?  

Notre dernier livre canalisé est rempli d'exemples d'ADN se modifiant, de changements d'attitudes et ce que peut 

signifier devenir multidimensionnel, lors d'une transformation de la conscience Humaine. Énumérons encore quelques 

attributs, afin que vous puissiez vraiment et pratiquement comprendre, une terre avec des individualités qui connaissent 

un début d'éveil qu'ils n'attendaient pas. 

 

Souvenirs de Vie Antérieure 

Le premier attribut, le plus facile, est la connaissance des vies antérieures. Les enfants qui naissent aujourd'hui 

s'éveilleront très tôt à ces concepts. Quand ils apprennent à parler, ils peuvent dire à leur mère des choses comme : « Tu 

es de loin la meilleure maman.»  

D'autres, en désagrément et désappointés, diront : « Je préférais ma dernière.» Leurs mères les regarderont, choquées, 

et diront : « De quoi parles-tu ? » Toutefois une mère vieille âme saura exactement de quoi il retourne. Cet enfant se 

souvient ; il peut avoir oublié les noms et les visages, mais intérieurement il sait qu'il n'est pas là pour la première fois.  

Ça commence avec les enfants, et si on ne les respecte pas, cela les suivra toutes leurs vies. Ils savent que la vie est un 

cercle. Peu importe ce que les systèmes spirituels peuvent leur dire, ils savent mieux. 

Certains resteront silencieux pour ne pas blesser leur entourage, mais intérieurement ils sauront. Vous, les anciennes 

âmes, vous n'avez pas cela. Vous aviez une conscience qui a grandi puis vous l'avez "connu", accepté. Cependant, avec 

les enfants, c'est une partie intégrée de qui ils sont quand ils naissent.  

Le souvenir du fait que vous avez vécu avant est une chose qui commence à arriver aux âmes anciennes. Vous vous 

mettez à vous souvenir d'énergies dont vous ne vous êtes jamais rappelés avant. Ce ne sont pas nécessairement des 

énergies dramatiques, pauvres ou sombres. Vous commencez à vous éveiller aux souvenirs de bonnes choses, 

d’événements joyeux. 

Parfois vous vous réveillez et dites : « Wow ! Cela n'est pas arrivé très souvent. Je volais, je voyais de belles couleurs. On 

appelait mon nom, et d'une certaine façon il y avait de la lumière autour de moi. Je veux faire ce rêve toutes les nuits ! »  
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Bienvenus dans l'expérience quantique de la souvenance, non seulement d'une vie antérieure, mais aussi d'une 

multitude d'expériences passées, imbriquées ensemble d'une manière non linéaire. C'est ce qui commence à arriver. 

C'est le numéro un. 

 

Éveil à la Sagesse Ancienne 

L'attribut numéro deux est l'éveil à la sagesse du passé. À présent écoutez ! Vous ne pouvez pas avoir d’Êtres Humains 

qui repartent à zéro à chaque fois qu'ils naissent. Ceci ne vous donnera jamais de facteurs de sagesse ancienne sur 

cette planète. Au lieu de ça, vous devez avoir des réminiscences de la sagesse du passé.  

Ce sera une connaissance qui vous placera en position de ce qui fonctionnera ou pas – une sagesse très évidente et 

naturelle dans une culture qui comprendra que la guerre ne fonctionnera jamais, une très évidente sagesse qui connaît 

le chemin qui mène hors des difficultés, et une sagesse qui ne vous invitera pas à répéter encore et encore les mêmes 

erreurs. 

Ceci sera une sagesse du passé transmise à l'enfant de la vieille âme, qui grandira en un adulte, et lentement, après une 

génération, la nouvelle attitude commencera à se remarquer dans votre culture. Cela apparaît dans les lois que vous 

passez, dans la manière dont vos législateurs sont choisis, et dans ce que vous entendez dire : « Plus de guerre. » 

Combien de génération de l'Humanité faudra-t-il avant qu'il n'y ait plus de guerres ? Cela dépend de vous. Cela peut-être 

plus court que ce que vous pensez, de par ce que je vous dis maintenant. Si vous ne deviez pas renaître encore et 

encore, mais qu'au lieu de cela vous vous éveilliez simplement à la sagesse du passé ?  

Ce ne serait pas une sagesse développée dans cette vie, mais plutôt une sagesse venue de tant de vies passées. Mon 

partenaire vous dit, très chers, que quand vous reviendrez en ce monde, vous serez nettement plus multidimensionnels 

que maintenant. Vous aurez la 24ème paire de chromosomes qui vibrera à un niveau plus élevé, ainsi vous ne 

commettrez plus les mêmes erreurs.  

C'est comme quand vous vous êtes brûlé, enfant, sur le poêle. Vous emporterez ceci avec vous dans votre prochaine 

vie, plutôt que de le répéter. Vous vous souviendrez du poêle, et ceci est une métaphore pour vous rappeler la guerre. 

Vous ne le ferez plus.  

Je le répéterai encore : « Un temps viendra où vous regarderez la civilisation d'avant 2012 comme les années de 

barbarie. » Une conscience plus élevée sera la voie des choses quotidiennes sur Terre. 

 

Intemporalité 

Donc, discutons de nouveaux attributs multidimensionnels. Ceci sera peut-être mal compris et n'aura peut-être pas de 

sens car nous allons nous départir de la linéarité. Vous allez-vous souvenir de vos vies futures. Immédiatement, vous 

approuvez, mais vous dites : « Kryeon, ceci n'a aucun sens. » Bien entendu, cela n'a aucun sens, dans la manière 

linéaire.  

Chaque âme présente dans cette pièce a été une partie d'un plus grand groupe d'âmes. Il y eut des temps, de l'autre 

côté du voile, où vous avez planifié avec les autres où vous vouliez aller après, quel plan aiderait le plus l'Humanité, ou ce 

que vous vouliez expérimenter et apprendre. 

C'est aussi un plan à propos d'où vous voudriez être, dans cette nouvelle énergie, et ce que vous pourriez faire. Ces 

plans pour le futur changeraient constamment à cause de ce que vous faites dans le présent. Donc rien de tout ceci 

n'est un contrat, ou un plan établi et inamovible.  

Toutefois que diriez-vous, si je vous disais qu'il vous est possible de vous souvenir du planning ? Cela devient 

multidimensionnel. Par conséquent, certains parmi vous ont une très bonne idée de ce qui s'en vient, et d'où ils 

pourraient se trouver et ce qu'ils pourraient être. 

Dans le cas de l'homme assis sur la chaise (sur scène), il va vers une "nouvelle Afrique", mais il n'y va pas seul. Un 

groupe karmique l'accompagnera. Écoutez-vous, Marc ? (Marc Vallée). Ce groupe karmique n'est pas forcément 

composé de ceux qui vivent avec vous.  

Cela peut-être des âmes amies qui ont fait le voyage avec vous lors de nombreuses vies. C'est beau de penser que vous 

allez tous faire partie d'une grande, future promesse. Imaginez savoir où vous irez la prochaine fois et le "connaître". 

Beaucoup ont appelé la Terre "une expérience". Ça ne l'est pas. C'est un grand plan, modifié par le libre choix. 

 

Biologie multidimensionnelle 

Oh, il y a une autre grande nouvelle ! Quand la paire de 24 chromosomes devient active, vous commencez à avoir une 

biologie quantique. La biologie multidimensionnelle devient un genre de super-naturel. Cela signifie que, tout ce que 

vous prenez pour acquis sur la façon dont votre corps fonctionne, devient obsolète, car une biologie quantique est si 
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intelligente que les maladies ne peuvent l'envahir. C'est plus intelligent que les vieilles énergies de maladies de la 

planète. 

Écoutez ! Certaines maladies ont été complètement éradiquées de votre planète, par la science, en donnant au corps 

une teinture ou un échantillon, pour qu'il sache quoi regarder, afin de ne plus les laisser entrer. Votre immunité 

biologique est maintenant plus forte, et ces maladies ont quitté votre monde. Cette nouvelle information est très similaire.  

Vous connaissez donc un précédent de ce dont je vous parle, et vous pouvez - de ce fait - le visualiser. À présent, 

comment cela peut-il impacter l'espérance de vie des Humains ? Pensez-y ! Plus de cancers, plus d'Alzheimer, ou autres 

maladies de ce genre.  

Nommez toutes les maladies qui prévalent actuellement – rien ne peut entrer. Rien ne peut entrer parce que c'est 

dysfonctionnel et stupide, dans un corps-lumière où le chromosome 24 est super actif. 

Votre défense immunitaire est une super-défense. C'est la multidimensionnalité biologique. Elle s'éveille à sa véritable 

fonction, et elle sait exactement quand la maladie essaye de s'introduire. C'est un système plus intelligent que tout ce 

que vous avez connu jusqu'ici. 

 

Rien n'est singulier 

Avant de terminer, je vous présente une autre grande nouvelle. Si vous comprenez vraiment la multidimensionnalité, 

vous réaliserez aussi qu'il n'y a pas de singularité dans la physique ou la vie. Rien n'est seul. Il n'y a pas d'âme unique en 

vous.  

Il n'y a pas une vie à se rappeler. Souvenez-vous que, tout ce qui est, a une Unité (confluence de connections) avec tout 

le reste. Observez tout ceci, pour que cela se montre. Les Êtres Humains commencent à se souvenir et à s'amalgamer 

avec des Akash multiples. « Qu'est-ce que ça veut dire, Kryeon ? » 

Écoutez ! Un grand politicien pourrait commencer une participation avec les meilleurs politiciens ayant existé à travers le 

temps. Il ressentira des archives Akashiques – pas seulement les siennes, mais aussi celles des plus grands meneurs de 

l'histoire. Sa direction peut alors amener de grands changements, de belles idées, vers un gouvernement très dépassé.  

Un grand musicien pourrait participer avec tous les anciens maîtres, en même temps. Il ne ressentira pas seulement les 

anciens maîtres. Cet Être Humain (femme ou homme) deviendra ces maîtres. Vous pourriez dire qu'il y aura des super-

Êtres Humains, des super-artistes, et des super-politiciens. Certains sont déjà là ! 

Votre question est : « Comment peuvent-ils faire ceci ? Ça ne fonctionne pas de cette façon. » Bienvenue dans la 

multidimensionnalité. C'est vraiment pour fonctionner comme ça, que tout ceci a été conçu. Vous êtes actuellement dans 

une boîte singulière, linéaire. Oubliez l'idée linéaire d'une seule âme. Les âmes, de l'autre côté du voile, forment une 

"soupe" dont nous avons déjà parlé.  

Vous pouvez accéder à ce qui est "vôtre", plus ce qui est "leur", et c'est totalement normal pour une conscience 

multidimensionnelle. Cette paire de chromosomes 24 vous tire vers tout cela. Observez-le. Appliquez cette possibilité à 

des meneurs super-spirituels. 

Ils pourraient avoir la sagesse des maîtres qui ont marché sur la Terre, avec ce bon sens de ne pas être vénérés, mais 

plutôt d'enseigner "à distance". Pensez-vous que ceci accélérerait cette civilisation d'Êtres Humains, vers quelque chose 

de magnifique ? La réponse est oui ! Un jour il n'y aura plus de problèmes liés à l'estime de soi, chez les vieilles âmes.  

Chacune de vous saura d'où elle vient. Vous serez des super-Humains multidimensionnels. Vous aurez des outils qui 

n'ont encore jamais existé, et des inventions vous pousseront en avant, dans la connaissance multidimensionnelle. Est-ce 

trop grandiose ou incroyable ?  

C'est totalement incroyable, si vous pensez que, ce que vous appelez "la nature humaine" ne changera jamais. Puisque 

les changements débutent, ceci sera ce que vous appelez, "un modificateur de jeu". (Kryeon sourit) 

La bataille fait rage, très chers. Elle oppose l'obscurité et la lumière, et sera avec vous pour un moment. Cela ne ralentira 

pas votre apprentissage de l'évolution dont nous discutons, mais un temps viendra où la bataille principale sera terminée. 

Ne vous y trompez pas ! Les Humains auront toujours le libre arbitre.  

Il y aura des points sombres autour du globe, et des désagréments de la part de ceux qui choisissent une énergie plus 

basse. Mais il n'y aura plus pour longtemps, encore des dictateurs, des pays ou des cultures entières de ce genre, 

comme c'est le cas à l'heure actuelle.  

À la place, ce sera isolé et représentera un fractionnement en de plus petits groupes. C'est le libre choix et ce sera 

toujours avec vous. Imaginez que la nature humaine elle-même, commence à changer et attende la bienveillance, 

comme la réponse aux problèmes. Imaginez des cultures suffisamment sages pour sortir des problèmes de façon 

communautaire et avec compassion, créant des solutions de type gagnant-gagnant.  

Imaginez une culture qui ne sera plus attachée au drame et à la mort, mais dans laquelle les meilleurs films et livres 

refléteront une nouvelle maturité de narration, avec des héros qui seront toujours ceux qui pensent en termes de 

solutions créatives. Ceci serait le modificateur de jeu. 



 2017 - Kryeon 31 

Un jour viendra où la nature Humaine sera un consensus qui aura la "cohérence du cœur" comme fondement, et non le 

drame, la force ou la puissance. Un nouveau genre d'Être Humain va émerger, très chers. Vous serez là pour le voir et y 

participer. Actuellement, ce sont peut-être les meilleures nouvelles que vous pouvez entendre. 

Et c'est ainsi. 

 

La Sororité - Retour en Lémurie 1-7 
Big Island, Hawaï -19 au 22 décembre 2017 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Le moment est plus émouvant que vous ne le pensez. 

Certains d'entre vous sont venus pour des vacances, d'autres pour une célébration, mais aucun d'entre vous n'a 

vraiment la moindre idée de l'endroit où il se trouve. Vous ne le pourriez pas. Vous ne pouvez pas.  

Aussi bien ajusté que soit votre Akash, ce qui s'est passé ici, juste ici, est si profond pour tant de personnes sur cette 

planète et particulièrement pour ceux qui arrivent pour le célébrer maintenant, si profond qu'il ne peut pas vraiment être 

contenu. Mais ce qui en reste vous y ramène.  

Dans les prochains jours, je vais vous présenter un peu d'histoire, quelques rappels de ce qui s'est passé ici, mais avant 

même de le faire, le rappel est le suivant : vous n'êtes pas sur une île, vous êtes sur la montagne de la Lémurie ! La 

montagne ! Une énorme montagne, la plus grande de la Terre ! 

Et le rappel est celui-ci : que vous n'êtes pas du tout sur les hauteurs de ce qui était autrefois la terre de Mu, un petit 

continent au milieu du Pacifique. Et tout cela sera encore expliqué à la fois dans la canalisation et aussi par mon 

partenaire dans les trois prochains jours.  

Ce dont je veux vous parler, c'est de quelque chose que je n'ai mentionné que brièvement dans le passé : une 

expérience que mon partenaire a eue et que je souhaite vous partager en ce moment. 

Le silence ! Pouvez-vous sentir le vent, même à l'intérieur de cette pièce, ésotériquement le vent de la Création. La 

Lémurie que vous célébrez n’est pas si lointaine, nous vous en dirons plus à ce sujet. C'était le début de l'information 

sacrée de la lumière, la rampe de lancement de l'Akash, et tant de gens sont passés par cette civilisation.  

C'est une île maintenant, c'était la pointe du volcan à l'époque, comme maintenant, sauf qu'à l'époque, il était légèrement 

plus actif. Les autres sommets des montagnes, qui sont des îles aujourd'hui, étaient encore enfoncés à l'époque de la 

Lémurie, car le glissement des plaques de la planète se fait lentement.  

La Lémurie était très récente, comme nous allons en discuter à nouveau, récente dans l'histoire que vous appelez 

l'Histoire. Le sentez-vous déjà ? Il y a quelque chose ici, la terre, la lave où vous vous tenez actuellement. Très peu de 

personnes se sont assises ou se sont tenues ici à l'époque de la Lémurie, parce que cela représentait environ 33 000 

pieds (10 km) d'altitude. 

Cependant, laissez-moi vous raconter ce qui est arrivé à mon partenaire. Avant les connaissances que vous célébrez 

aujourd'hui, avant que mon partenaire ne canalise quoi que ce soit au sujet de la Lémurie, de ce qui aurait pu se passer 

ici, ou de ce que cela signifiait ésotériquement, historiquement, ou quoi que ce soit d'autre, mon partenaire en est venu à 

canaliser Kryeon.  

Et curieusement, il l'a canalisé ici, au sommet de cette montagne que vous appelez aujourd'hui la Grande Île. C'était sa 

première expérience il y a plus de vingt ans. Il était à un endroit appelé le ranch Parker. Les participants n'étaient pas 

nombreux à l'époque, il y en avait peut-être cinquante, et il y avait là un pavillon.  

Et avant qu'il ne s'assoie et ne canalise, mon partenaire a vu un homme entrer au fond de la salle. L'homme avait les 

cheveux blancs, il était manifestement hawaïen, il avait une canne, et il s'est assis et a regardé mon partenaire entamer la 

canalisation. Quand mon partenaire a  

terminé, l'homme était parti. Cela s'est produit à nouveau deux fois encore lorsque mon partenaire est retourné à ces 

endroits, sur ces îles, à ces sommets de la montagne. Et mon partenaire savait que c'était important, parce qu'il le 

ressentait, souvent il pleurait avant même d'arriver, sachant que c'était important, et pourtant la canalisation ne précisait 

pas pourquoi.  

Au fil du temps, j'ai commencé à lui en dire plus. L'homme aux cheveux blancs et à la canne est revenu deux fois de plus, 

comme la première fois. Quelle que soit l'île sur laquelle mon partenaire canalisait, l'homme ne venait que pour quelques 

instants, semblait-il, et il repartait avant que mon partenaire ne finisse de canaliser.  

Mon partenaire n'a même pas compris s'il était réel ou non, car il ne venait qu'un instant, puis il repartait. Mon partenaire 

ne l'a jamais vu partir, mais il était parti. Finalement, il s'est manifesté et s'est présenté comme un Kahuna, et son nom 

était Makua, et en toute innocence, en toute naïveté, mon partenaire a demandé ce que signifiait Makua, et il a dit : «Cela 

signifie Makua !»  
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Cela signifiait «chaman» pour l'époque, pour ce temps-là. Et c'est là que mon partenaire a réalisé qu'il était le gardien 

des traditions des Ancêtres, les traditions originelles de Mu, de la Lémurie, celles qui remontaient jusqu'aux Pléiadiens, 

et alors Makua a accepté d'être un enseignant avec certains des groupes que mon partenaire amenait sur les îles 

hawaïennes, en particulier celle appelée Hawaï et qui était sa terre.  

Et je souhaite vous raconter juste un épisode parce que, mes chers, ceux d'entre vous qui se rendent au chaudron, je 

veux que vous vous souveniez de cette histoire maintenant, parce que c'est là que nous nous tenions à l'époque. 

La grande ouverture au sommet de la montagne, la caldeira, était remplie de lave qui était active à l'époque de la 

Lémurie, et qui ne l'est plus maintenant. Parfois, elle va et vient, parfois une fissure s'ouvre dans la fumée, parfois vous 

verrez réellement la lave. Mais après l'époque de la Lémurie, il y a eu de nombreux endroits où la lave s'est déversée.  

Donc, la caldeira n'est pas aussi active qu'à l'époque de la Lémurie, mais on ne pouvait pas la voir car c'était trop haut. 

J'étais avec mon partenaire. Je veux que vous pensiez à cela : nous deux, ensemble, parce qu'il y a eu une canalisation 

au bord de la caldeira, il n'y a pas si longtemps, sous la conduite de Makua.  

Et il a donné l'enseignement qu'il souhaitait dispenser au groupe qui était là, et la canalisation a commencé, et quand elle 

a été terminée, Makua a dit : «Je veux vous montrer quelque chose». Et il a emmené mon partenaire dans un endroit à 

part du groupe, un peu plus loin, et il a dit : «Voici l'endroit où les hommes se rassemblent».  

C'était avant que mon partenaire ne comprenne les différences dans le respect du Féminin sur cette île, mais il n'avait 

aucune idée de la raison pour laquelle les hommes se tenaient à un endroit et les femmes à un autre, ne comprenant pas 

que, même aujourd'hui, dans certaines cultures, il y a des endroits sacrés où se tiennent les femmes et où il n'y a que 

des femmes.  

Et ce n'est pas une ségrégation des genres, c'est un honneur du caractère sacré de la Mère ! Et c'est là que réside le 

principe : les hommes ont dû se tenir à un autre endroit parce qu'ils n'avaient pas ce caractère sacré de la Mère ! Ils ne 

comprenaient pas la Mère ! Ils n'étaient pas équipés ! Ils étaient équipés pour d'autres choses afin de soutenir la Mère.  

Et il m'a emmené dans une zone à part avec mon partenaire, car mon partenaire sentait qu'il était encore en canalisation, 

il en ressentait l'énergie et ne savait pas pourquoi car il avait fermé le canal, et pourtant j'étais toujours avec lui ! Et ceci 

pour que je puisse recevoir et donner le message, pour que je l'approuve et que je dise : «C'est exact, mon partenaire», 

lorsque Makua a désigné un endroit au loin et a dit : «C'est là que sont enterrés les canoës de lumière».  

Et mon partenaire ne savait pas ce que ça voulait dire. Et je lui ai fait un clin d'oeil à ce moment-là et j'ai dit : «C'est une 

métaphore, c'est une métaphore, en quelque sorte». Je veux que vous y pensiez.  

Les Pléiadiennes sont venues à cet endroit. Et peu importe la manière dont elles sont venues, ou si vous pensez qu'elles 

sont venues de manière ésotérique, ou dans des vaisseaux ou autre, le fait est qu'elles ont enfoui la trace de leur voyage, 

car elles sont restées !  

C'est l'une des plus grandes histoires d'amour de la galaxie ! Et elle va vous être révélée encore plus au fur et à mesure 

que vous évoluerez, car elles sont restées, sans retour possible. Elles savaient que c'était la contrée et l'endroit où elles 

enseigneraient pendant des milliers d'années !  

Où elles auraient des enfants qui seraient particuliers, qui enseigneraient aussi, et qu'un Akash serait alors créé pour 

que leur lignée continue. Leur lignée se perpétuerait. Sur les médias sociaux, certains ont accusé mon partenaire de ne 

pas être pleinement humain ! (rires) Certains disent : «C'est un reptilien», d'autres disent : «Il vient de l'espace», et ils 

disent : «Attention, il n'est pas entièrement humain».  

Et bien j'ai une nouvelle pour tous ceux qui nous écoutent : aucun de vous ne l'est ! Aucun d'entre vous n'est vraiment 

humain ! C'est l'histoire d'amour dont je veux parler durant ce week-end ! Et c'est l'histoire de la Création, et c'est 

pourquoi vous avez apparemment 23 paires de chromosomes. 

Makua a donné un manuscrit à mon partenaire. C'était un parmi quatre manuscrits, et il a dit : «Voici tous les secrets de 

la lignée de tout ce que j'enseigne. J'ai dû te tester pendant des années pour voir si tu étais vraiment un homme pur».  

Car il a ajouté : «La lignée de la pureté de ma race disparaîtra un jour, et ces choses doivent être révélées». Peu de 

temps après, Makua est décédé dans un accident de la route sur cette même île. Les chamans ne conduisent pas bien !  

Et la lignée de son enseignement chamanique est parvenue à une femme. C'est la première fois dans l'histoire qu'il n'y 

avait pas de voix prête à recevoir cette lignée, et cette femme est ici, et elle vit ici, non loin de l'endroit où vivait Makua, et 

son nom est Kalei.  

Et il lui a donné le même manuscrit qu'à mon partenaire. Mon partenaire et Kalei sont liés par la tradition de la montagne. 

J'ai dit à mon partenaire de ne pas le lire, et il ne l'a pas fait. Je ne voulais pas que cela déteigne sur tout ce que je lui 

donnerais en canalisation, jamais.  

Je voulais qu'il attende bien après 2012 pour ouvrir les pages et lire une vérité qu'il canalise depuis 28 ans, une vérité 

qui dit que l'humanité va s'en sortir et qu'elle a passé ce magnifique chapitre de l'évolution appelé 2012, la précession 

des équinoxes. 



 2017 - Kryeon 33 

Il y a tellement plus à vous donner, mais parce que vous serez bientôt au cratère et que je canaliserai à nouveau là-bas, 

je veux que vous sentiez le vent de la Création qui soufflera sur vous et sur votre visage comme il le fait maintenant pour 

ceux d'entre vous qui savent de quoi je parle et comprennent la métaphore.  

C'est un endroit spécial, un moment spécial. Vous êtes arrivés à l'endroit où tout a commencé : l'enseignement de la 

lumière et de la beauté, et ce dont vous avez besoin aujourd'hui pour traverser ce pont d'évolution de l'humanité qui va 

commencer à grandir et à s'épanouir, à devenir sage et à se développer. 

Vous êtes venus au bon endroit au bon moment, mes chers. Souvenez-vous de Makua. Voyez Makua en Kalei car elle 

parle des mêmes histoires qu'il lui a transmises. Mais comprenez que c'est le genre féminin maintenant qui porte le 

flambeau des Ancêtres pour ceci : la rampe de lancement de l'Akash pour l'humanité, ici même. Et c'est ainsi. 

 

Retour en Lémurie - Canalisation du matin - 2 de 7 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous l'avez dit tant de fois : «Je sais où je suis !» Mais 

savez-vous où vous êtes ? Le savez-vous vraiment ? Hier soir, lors d'un petit événement avec ceux qui sont venus pour 

amorcer cette énergie particulière, principalement des femmes, j'ai parlé de cela et j'en parlerai encore et encore et 

encore.  

Il y a 28 ans, lorsque mon partenaire a ouvert son esprit à plus de potentiel, quelque chose d'autre s'est produit : une 

adaptation très lente de sa part à une alliance avec ce qui est Kryeon, une alliance qui a grandi dans la confiance et 

l'amour, la pertinence et même la logique.  

Le monde entier a honoré des choses comme la prière, un Dieu unique, des prophètes, des personnes capables de 

guérir, des messages de l'autre côté, la planète entière croit d'une certaine manière à la vie après la mort, à toutes ces 

choses.  

Et pourtant, l'idée de s'asseoir sur une chaise et d'avoir une connexion directe n'était pas forcément admissible. Et il lui a 

fallu beaucoup de temps pour réaliser que les Apôtres eux-mêmes, les prophètes eux-mêmes, tous ces êtres humains 

qui donnent de l'information, étaient en train de canaliser...  

Comment définir autrement cela ? Comment l'appeler autrement ? Quand vous avez un livre écrit par des hommes et 

des femmes et que vous l'appelez la Parole de Dieu, comment le définir autrement ?  

C'est la parole d'hommes et de femmes sous l'influence de la canalisation. Appelez-le comme vous voulez, donnez-lui le 

nom que vous souhaitez mais, mes chers, il y a une connexion entre vous et l'au-delà, indépendamment de la perception 

que vous en avez !  

Et puis l'information a commencé à venir de ce que c'était : un Dieu aimant, beau et sans jugement qui a rassemblé les 

choses, les Âmes qui ont toujours été là et qui n'ont pas nécessairement été créées juste pour être sur la planète.  

Une ancienne énergie de la nature humaine a alors été appliquée à Dieu, et elle considère toujours que Dieu est tout 

aussi dysfonctionnel que les humains, qu'il fixe des règles, qu'il a une certaine discipline, que Dieu regarde ce que vous 

faites, que si vous tournez à droite ou à gauche et si vous le faites mal, ce beau Dieu aimant vous attrapera et punira 

votre Âme pour l'éternité, si vous ne le faites pas correctement !  

Mes chers, c'est la nature humaine, mais ce n'est pas Dieu ! Et lentement, très lentement, surtout après le changement, il 

y a un réveil chez beaucoup, un réveil qui dit peut-être que ce qu'on nous a rapporté est légèrement différent. Ceux qui 

aiment leur prophète peuvent encore aimer leur prophète !  

Le Prophète est beau et rempli de connaissance, d'amour, de sagesse, de bienveillance, de pureté, de pouvoirs de 

guérison ! Vous pouvez encore aimer votre prophète et comprendre que peut-être, juste peut-être, que le Dieu que le 

prophète représente, est plus grand que ce qu'on vous a dit dans n'importe quelle doctrine ! Il est plus grand ! Plus 

aimant, plus généreux, plus compréhensif ! 

Et c'est là où nous en sommes aujourd'hui. Ce changement commence à éveiller tant de gens aux potentiels. Vous ne 

vous asseyez pas nécessaire dans la lumière et êtes transformé. Que se passe-t-il lorsque vous êtes assis dans la 

lumière et que vous voyez des choses que vous ne voyiez pas dans l'obscurité ?  

Ainsi, chaque être humain a une chance de voir quelque chose qu'il n'a pas vu auparavant. Il n'y a pas d'énergie de 

guidance qui est mise sur la planète et qui n'était pas là avant, au lieu de cela, ce sont les êtres humains comme cela a 

toujours été, comme cela devrait être, ce sont les êtres humains se contrôlant eux-mêmes avec leur libre arbitre, et 

l'illumination qui se produit est celle qui est accomplie en tant que résultat du libre arbitre.  

Et comme la lumière est allumée sur cette planète, le libre arbitre de milliards de personnes commence à la voir, ou pas. 

Les vieilles Âmes sont les premières à s'éveiller. Les vieilles Âmes sont ici, elles écoutent, elles font partie de ce que 

nous appelons l'expérience Lémurienne. 

Nous allons parler de cela dans les canalisations de ces prochains jours, surtout de cela, mais nous devons commencer 

par le début, nous devons vous donner un aperçu de la façon dont cela a été accompli.  
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Et chaque fois que nous parlons d'histoire, les historiens ou les scientifiques qui écoutent, lèvent les yeux au ciel et 

cessent d'écouter. Scientifique, Historien, laissez-moi vous dire quelque chose sur la nature humaine, juste un instant. 

Historien, Archéologue, êtes-vous passionné par l'histoire ?  

Et la réponse est oui, sinon vous ne seriez pas allé là, vous n'auriez pas fait cela, vous n'auriez pas les diplômes que vous 

avez, vous ne seriez pas si passionné si vous n'étiez pas vraiment concerné par ces choses que l'humanité a accomplies, 

comment c'est arrivé, et que se passe-t-il ensuite...  

Et pourtant, vous vous imaginez dans une boîte de ce que vous croyez être arrivé. Vous fréquentez une école, et les 

instructeurs vous décrivent ce qui a été découvert, et ils vont ensuite, en se basant sur les découvertes qui ont été faites, 

émettre la probabilité qui s'est produite avant qu'ils ne sachent ce qui s'est passé.  

Il y a extrapolation et c'est logique, et cela devient le modèle de ce qui a existé sur la planète. On pourrait penser qu'un 

archéologue, un historien ou un scientifique se réjouirait de découvrir de meilleures choses. Et je vais vous dire ce qui se 

passe.  

C'est une vieille énergie linéaire tellement logique mais, mes chers, c'est ce qui se passe ! Ils se réjouissent aussi 

longtemps qu'une découverte vient soutenir la boîte de ce qu'ils pensent être arrivé ! Et quand ils découvrent quelque 

chose qui est en dehors de ce qu'on leur a enseigné, ils s'en débarrassent généralement.  

Et ils ne sont pas les seuls. Les physiciens font la même chose ! C'est la nature humaine et c'est la configuration qui va 

commencer à changer, la situation que la plupart des gens ne reconnaissent même pas !  

C'est la boîte de croyance de la science et de l'histoire qui se perpétue sur la base de ce qu'elle a vu, et non de ce 

qu'elle n'a pas vu. Par conséquent, lorsque nous commençons à parler de la planète d'une manière qui ne vient pas 

d'une école ou d'un enseignement, c'est immédiatement rejeté : «C'est trop ésotérique, il n'y a pas de preuves, donc 

nous ne nous y intéresserons pas». 

Je suis assis devant ceux qui écoutent et je vous présente une histoire qui est magnifique, au-delà du cadre éducatif sur 

la planète, une histoire qui ne rentre pas nécessairement dans les cases de ce qui est enseigné.  

Et si ces boîtes s'ouvraient et permettaient le potentiel et la possibilité de certaines de ces choses, ce serait la voie 

rapide vers un potentiel glorieux et une information qui serait tellement plus grande et remplie d'émerveillement plus qu'il 

n'y en a, même lorsque vous la regardez maintenant.  

L'histoire de l'humanité est si grandiose dans son développement, dans la façon dont vous êtes arrivés ici, non pas par 

ce que vous avez fait, mais par ce que Dieu a fait. Mes chers, si vous ne l'avez pas compris, il y a déjà plusieurs sortes 

d'Akash.  

Et celui sur lequel nous vous avons demandé de vous concentrer, et c'est ce que vous faites dans cette série de 

séminaires, est ce que nous appelons l'Akash de l'Âme des êtres humains.  

Chaque fois que nous parlons d'Âmes, nous identifions l'Âme de l'être humain, et nous l'avons déjà dit dans ces exposés 

sur les Âmes. Des canalisations sur les Âmes, il en existe de nombreuses sortes, mais l'Âme de l'être humain, c'est celle 

qui détient Dieu à l'intérieur. L'Âme de l'être humain, c'est la seule à avoir Dieu à l'intérieur ! Et cela commence 

littéralement ici, sur cette planète.  

Les visions que le docteur John Ryan a eues sont si magnifiques parce qu'elles sont métaphoriques, en d'autres termes, 

ce que l'être humain peut comprendre et en tirer une image qui signifie quelque chose qu'il ne peut même pas 

comprendre, mais vous obtenez une image intérieure de ce qui pourrait arriver, pas à votre arrivée ici, mais aussi dans 

les étapes de planification avant votre arrivée ici : comment cela s'aligne ; comment cela est relié ; comment cela 

recueille ces choses dans la Caverne de la Création pour que vous soyez ici aujourd'hui tel que vous êtes. 

Chacun d'entre vous, vous êtes des milliards, et vous avez une Âme qui est si grandiose ! Mais ceux qui sont devant moi 

et qui écoutent -les Vieilles Âmes -ont des Âmes qui peuvent très bien appartenir à la Lémurie. Mais je m'avance un peu. 

Il existe une chose appelée l'Âme cosmique, et c'est un mauvais mot à utiliser : une Âme est quelque chose que vous 

considérez comme vous appartenant, comme votre nom, votre corps.  

Nous avons discuté du fait que ce n'est pas exactement correct non plus, mais lorsque vous parlez de l'Âme cosmique, il 

s'agit de vous lorsque vous n'êtes pas ici, c'est le vous lorsque vous êtes à la maison, et je ne parle pas d'ici.  

Cette Âme que vous avez, pas l'Âme humaine, mais l'Âme cosmique, est ce que vous êtes dans l'univers. Vous voyez, il 

n'y a pas de début ni de fin à ce que vous êtes. Vous allez et venez sur cette planète si souvent, vos vies sont si courtes 

et cela implique une seule Âme.  

L'Âme cosmique devient l'Âme humaine en partie pour ces périodes, nous en avons déjà parlé. Une partie de ce que 

vous êtes reste de l'autre côté, vous le saviez ! Vous l'appelez le Soi Supérieur ou ce que vous voulez, mais vous êtes 

conscient qu'une partie de vous est toujours un peu au-delà de vous.  

Et aussi qu'une grande partie de vous est ici ! C'est l'Âme que vous connaissez, mais l'Âme cosmique est ce dont nous 

voulons parler et discuter. 
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L'Âme cosmique est celle qui a vu naître la Terre. Bien avant que vous ne pensiez que l'univers existait, vous étiez là ! 

L'Âme cosmique a son propre Akash ! De combien d'univers pensez-vous avoir fait partie ?  

De combien de planètes de libre choix pensez-vous avoir fait partie, Vieille Âme ? Vous n'en avez aucune idée, vous ne 

pouvez pas le concevoir parce que votre Akash ne se souvient que de l'Akash humain.  

Vous n'avez pas le droit d'aller au-delà. Quand vous n'êtes pas là, le tableau est beaucoup plus grand, beaucoup plus 

grand ! Voilà ce que je veux vous dire. Biologistes, écoutez ! Historiens, écoutez ! Cette planète a évolué biologiquement 

selon un grand plan qui n'est pas le fruit du hasard.   

Biologiste, Historien, vous pouvez appliquer toutes les formes d'évolution que vous voulez au développement d'une seule 

cellule pour en faire un être humain, vous n'y arriverez pas ! Peu importe le temps que vous pensez qu'il a fallu, mes 

chers, il aurait fallu presque une éternité pour arriver à ce point, de la cellule unique à l'être humain. Cela a été fait 

intentionnellement et bien trop rapidement pour être le fruit du hasard. C'était la conception de l'homme ! 

La vie qui a commencé au début, au stade de microbe, pour créer un être humain dans le court laps de temps où cette 

planète avait de la vie, est absolument impossible. Lancez un dé et obtenez des doubles six pendant 10 ans, et vous 

serez proche des chances que cela se produise.  

Certains biologistes se penchent sur la question et effectuent des calculs à l'aide de certains des ordinateurs dont vous 

disposez, ils examinent le darwinisme et toutes les choses qui pourraient créer ce type d'évolution, et ils commencent à 

reconnaître que cela n'a pas pu se produire sans une conscience planifiée qui a dépassé tout ce que vous pensez être 

ici, qui a accéléré et accéléré encore, jusqu'à ce que vous arriviez au point où les êtres humains étaient prêts à recevoir 

la semence des étoiles. Il y a des preuves de cela. 

J'ai demandé à mon partenaire de vous en présenter certaines dans un petit moment. Mais cette planète s'est 

développée trop vite pour être le fruit du hasard, puis les Pléiadiennes sont arrivées.  

Mes chers, il y en a parmi vous qui ne comprennent toujours pas ce qu'était la Lémurie. La Lémurie n'était pas le jardin 

d'Eden, c’étaient des dizaines de milliers d'années bien avant que la Lémurie n'existe !  

Et l'ensemencement a débuté, l'histoire de la création que vous lisez dans tant d'écritures est véridique et juste, et c'est 

une métaphore. Cela s'est réellement passé de cette façon. Revenez à ce qui est fondamental, à ce que vous avez appris 

lorsque vous étiez enfant, et ceci est exact et authentique.  

Quelque chose appelé le Jardin d'Eden est une métaphore et représente Gaia. Gaia est l'énergie de la Mère. Puis-je 

vous dire maintenant que Gaia a joué un rôle déterminant dans cette évolution avancée, très avancée, de l'être humain ?  

C'est Gaia qui a tant coopéré si merveilleusement, d'une manière que vous ignorez encore, pour repousser les limites de 

la vitesse d'évolution, en passant des microbes unicellulaires directement à l'être humain d'une manière si rapide, 

entièrement conçue et prête à l'emploi.  

C'était plus que de la sélection naturelle. C'était provoqué et Gaia était là pour l'accepter. Gaia n'a pas seulement une 

énergie mais une conscience ! Nous l'appelons même l'Âme de Gaia, l'Âme collective. Amis des arbres, nous vous en 

avons déjà parlé. Vous n'étreignez pas un arbre, vous les étreignez tous. 

Le Jardin d'Eden est Gaia. Et Adam et Eve sont les noms des deux genres : hommes et femmes. Et selon cette belle 

histoire métaphorique, un ange est apparu et leur a montré et implanté en eux la connaissance des ténèbres et de la 

lumière.  

Et il est sous-entendu dans l'Écriture que cette connaissance n'existait pas avant leur arrivée ! L'ange la leur a donnée ! 

C'est tout à fait exact et vrai. Les humains étaient prêts pour ce que j'appellerai l'ensemencement de l'information de 

l'obscurité et de la lumière, des dizaines de milliers d'années avant la Lémurie.  

Nous dirons que cela a commencé il y a 200 000 ans. Si vous comparez cela à une planète vieille de quatre milliards 

d'années, c'était hier, et puis une accélération, quelque chose d'autre s'est produit. Mon partenaire en parlera. Il y a des 

preuves de cela, lorsque l'humanité a commencé à changer et n'était plus comme les autres mammifères de la planète.  

Même les biologistes l'ont remarqué dans l'histoire qu'ils peuvent observer, et ils l'étudient. Où se situe la Lémurie ? 

Retournez 50 000 ans en arrière. Pas à l'histoire d'Adam et Eve. La Lémurie est la rampe de lancement de 

l'enseignement.  

Elle est arrivée à un certain point où l'enseignement a commencé, et celles qui vous ont ensemencés depuis les étoiles 

sont venues pour rester. Mes chers, il y a des cultures dans certains endroits, y compris le vôtre, qui disent qu'elles sont 

toujours là.  

Certains d'entre eux prennent des noms légendaires, comme Pélé par exemple. N'est-il pas intéressant de noter que la 

déesse du volcan elle-même, de l'île elle-même, de tout cela, est une femme, contrairement aux dieux grecs qui ont 

commencé par des mâles et les ont ensuite rendus dysfonctionnels ? (rires)  

Pélé est restée la même. Pélé est l'écho métaphorique de la Mère Pléiadienne, qui comprend et est puissante, aimante et 

sage. C'est une légende, mes chers, mais c'est important pour l'endroit où vous êtes. 



 2017 - Kryeon 36 

Et donc cet épisode particulier de l'histoire, le petit continent de Mu, Le-MU-ria, était la plus grande montagne de la 

planète, poussée vers le haut par ce que vous appelez le magma d'un point chaud pendant un certain temps, afin de 

préparer cette rampe de lancement.  

Et sur cette montagne, beaucoup d'entre vous ont été présents une seule fois. C'était très spécial ici. Vous ne vous êtes 

pas incarnés encore et encore et encore, vous n'êtes venus qu'une seule fois. Cela a créé quelque chose d'intéressant 

dans la civilisation de la Lémurie. Vous êtes tous des pionniers.  

Et donc il devait y avoir un ancrage et l'ancrage était le suivant : les Pléiadiennes, les Mères, étaient les enseignantes et 

elles ont créé un groupe d'humains qui ont vécu très longtemps, et qui étaient aussi des enseignantes, donc il devait y 

avoir une constante de similitude pour que la maturité de l'information se développe.  

Il ne pouvait y avoir de nouveaux arrivants qui allaient et venaient, sans la stabilité de certains qui restaient et 

transmettaient l'information. Ils deviendraient alors les vieilles Âmes, quelques-unes seulement, de la Lémurie.  

Certaines d'entre elles sont ici ! Certaines d'entre elles savent qu'elles sont ici, elles ne connaissent pas leur rôle, elles ne 

connaissent même pas leur nom lémurien, mais elles étaient là ! Et je ne parle pas de ceux qui ont fait un seul passage, 

mais de ceux qui sont restés longtemps. 

Mon partenaire n'en faisait pas forcément partie, il n'était pas un enseignant. C'est intéressant ! (rires) Qui il était et ce 

qu'il a fait est insignifiant. Ce n'était pas un enseignant ! Les enseignants sont ici ! Certains d'entre eux sont là 

maintenant.  

Et ce sont ceux qui vont résonner le plus avec cette région ! Ceci vous ramène à 50 000 ans en arrière. Nous allons en 

parler davantage au fur et à mesure, nous allons vous donner des informations sur la lisière de la caldeira.  

Nous allons parler davantage de Makua comme nous l'avons fait la nuit dernière. Nous vous donnerons peut-être 

quelques aperçus de ce qui s'est réellement passé mais, mes chers, ne perdez pas de vue que dans l'histoire de 

l'humanité, non écrite, non visible et non découverte, vous vous trouvez à l'un des endroits les plus importants sur le plan 

spirituel pour la planète entière !  

Ce n'est pas un hasard si cette montagne se trouve au milieu de l'océan Pacifique. Il n'y avait pas de moyen de transport 

pour y accéder ou en partir, elle ne pouvait pas être altérée, elle ne pouvait pas être modifiée, elle ne pouvait pas être 

envahie, et elle est restée la même pendant des milliers d'années. La pureté est restée la même, l'enseignement est 

resté le même. Les Mères sont restées, toujours les mêmes.  

Vous vous demanderiez comment une créature de n'importe quelle planète, n'importe où, a pu vivre pendant des milliers 

et des milliers d'années parce que, mes chers, les Pléiadiennes sont venues d'une planète graduée où la biologie n'était 

pas nécessairement ce que vous en pensez aujourd'hui.  

Elles se sont intriquées à leur biologie il y a si longtemps qu'elles étaient presque éternellement dans une forme 

biologique, presque éternellement. Elles ont choisi d'aller et venir à travers ce que vous appelez le voile. Et puis il y a 

ceci : vous pouvez les considérer comme des divinités et beaucoup l'ont fait, mais un jour viendra où vous serez comme 

elles. C'est le plan ! 

C'est ce qui s'est passé en 2012, c'est le début de ce cycle qui est si magnifique, la raison pour laquelle l'entourage est 

venu et la raison pour laquelle les anges sont ici, la raison pour laquelle la galaxie vous observe, à cause de ce qui s'est 

passé, de ce qui se passe maintenant, tout ce que vous voyez sur cette planète qui est si étrange, qui est si changeant, 

qui vous dérange tant, tout cela est lié au changement.  

Les structures des systèmes doivent changer et se transformer, les choses doivent s'écrouler et être reconstruites, afin 

que l'intégrité puisse recommencer, et ceci est un exemple!  

Ce qui est enseigné de nos jours est le socle de la spiritualité de l'enseignement des Mères qui étaient ici ! Pendant que 

vous êtes ici, soyez ouverts aux téléchargements ! Je parle à ceux qui sont sur la montagne en ce moment devant moi : 

soyez ouverts aux téléchargements !  

Cela signifie que le mot en dialecte que vous connaissez tous, vous en comprenez tous le sens : soyez ouverts à recevoir 

quelque chose qui n'est pas linéaire, qui sera omniprésent dans votre corps, qui est nouveau et rempli de lumière, et de 

pensées «aha» !  

Certains d'entre vous ne pourront pas réaliser le téléchargement avant de partir, et vous retournerez d'où vous venez ! Et 

certains d'entre vous vivent ici, et vous retournerez chez vous et vous serez changés ! Et même ceux qui vivent ici et 

sentent la terre sous leurs pieds, auront de nouveaux ressentis sur ce que cela signifie ! 

Des questions se posent. Pourquoi ce sommet particulier, que vous appelez maintenant la Grande Île, est-il spécifique 

comparé aux autres ? Et c'est grâce à ceci : déjà il y a cinquante mille ans, c'est là que se trouvait Pélé, car il y a 

cinquante mille ans, beaucoup de choses étaient différentes.  

Le volcan était un peu plus actif ici, mais les autres étaient éteints. C'est ici qu'il se déversait, c'est ici que de nouvelles 

terres ont été créées, c'est ici qu'une grande partie de l'enseignement a été dispensée sur cette pente particulière de ce 

piton particulier de la montagne qui est devenue une île. 
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Voilà pour la leçon d'histoire. Voici le résumé. Si vous pouviez voir votre Akash cosmique en ce moment, si vous pouviez 

voir votre Akash cosmique, cela vous couperait le souffle ! Tout d'un coup, le voile se lèverait et vous diriez : «Ooooooh ! 

Je suis éternel !»  

Et cette idée de va-et-vient, de naissance et de mort disparaît, elle disparaît ! Vous verriez les nombreuses incarnations 

comme une seule et même chose tout comme nous, vous verriez votre Âme revenir encore et encore. Vous ne mourez 

pas ! Vous ne mourez pas ! Votre corps s'épuise, c'est tout ! Vous ne mourez pas ! 

Ce sont des perceptions trop marquées : la vie n'est pas liée à la biologie, elle ne l'est tout simplement pas ! Puis-je vous 

dire qui est l'entourage, encore et encore ? Aussi longtemps que mon partenaire a été ici depuis la toute première fois, 

l'entourage est souvent composé des Âmes que vous avez aimées et perdues dans votre vie !  

Elles sont toujours là ! C'est là que réside la confusion ! Beaucoup se sont réincarnés et pourtant ils sont là avec 

l'entourage ! Comment est-ce possible ?  

Bienvenue dans la multidimensionnalité non-linéaire où beaucoup peuvent être à plusieurs endroits en même temps ! 

Vous le croyez bien à propos du Père Noël, qu'est-ce qui est si difficile ? C'est précisément ce que c'est !  

Vous êtes ici au bon moment pour ressentir des choses que vous n'étiez peut-être pas prêts à ressentir, pour recevoir un 

enseignement parce que vous vous en souviendrez, vous vous en souviendrez ! Et vous vous souviendrez de 

l'enseignante !  

Et souvent, vous aurez les larmes aux yeux en réalisant que vous êtes tellement décalé par rapport au monde ! Votre 

ADN n'est pas entièrement humain !Voilà pour l'histoire d'amour ! Nous vous en dirons plus à ce sujet. Voilà qui vous êtes 

!  

Voilà qui vous êtes, observant cette planète et un Akash cosmique qui se souviendrait de toutes les galaxies, de tous les 

univers où vous avez vécu ! Le mot naissance n’est pas un bon mot !  

Vous n'avez jamais eu de début ! Vous êtes dans un cercle de temps, vous l'avez toujours été ! Où est le début et la fin 

d'un cercle ? Voilà qui vous êtes ! Mais pour la Terre, vous représentez le début de l'enseignement, de la pureté, de 

l'amour du Dieu qui est à l'intérieur !  

L'unicité de toutes choses vous appartient et maintenant vous commencez à revenir avec cette perception de tout ce qui 

est. Il y a plus, et je reviendrai. Je suis Kryeon en amour avec l'humanité, sur la terre de ces lieux où vous avez appris 

tout de moi, tout de Dieu et tout de vous ! Et c'est ainsi. 
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Big Island, Hawaï -décembre  2017 
Dr Amber Wolf : Lorsque nous respirons dans et à travers notre cœur humain au centre de ce beau temple de cristal que 

nous appelons notre corps, le vaisseau de notre incarnation, nous ouvrons ce cœur d'une manière joyeuse, d'une 

manière qui nous donne l'opportunité d'avancer dans chaque aspect qui nous appelle à manifester notre lumière, à 

manifester notre joie et à comprendre combien puissante est notre propre clarté spirituelle lorsque nous nous percevons 

comme un être pur et clair, que nous faisons confiance à cette ancienne voix qui est maintenant si présente, que nous 

écoutons et que nous travaillons en harmonie et en unité avec nous-mêmes, dans l'équilibre des possibilités de tout ce 

qui est et de tout ce qui s'éveille en ce moment.  

Nous redémarrons en ce moment, le cœur ouvert, les portes ouvertes, l'esprit ouvert, et en le faisant, nous attirons dans 

notre vie un ensemble différent de circonstances parce que notre vibration n'est pas ce qu'elle était lorsque nous 

sommes arrivés ici.  

Nous avons été mis à niveau, et avec cette mise à niveau et ce nettoyage, l'Univers répond depuis les profondeurs de la 

galaxie, nos ondes vibratoires sortent et découvrent ce qui nous attendait.  

Et nous lui disons que nous sommes prêts, que nous sommes ici, que le temps est venu, et que ce temple est prêt. Il y a 

une clarté, une connaissance et une confiance profonde dans notre propre caractère sacré et en la lumière qui nous 

habite.  

Et la lumière est toujours devant nous, éclairant notre chemin et nous n'avons pas besoin de savoir où sont les marches, 

parce que la lumière nous montrera, la lumière nous guidera.  

C'est une vie qui n'aura jamais besoin d'être remplacée ou de s'assombrir, et elle devient de plus en plus claire à chaque 

respiration que vous faites passer dans votre cœur, dans ce temple qu'on appelle le corps, dans la structure cristalline de 

votre ADN, et dans les nerfs, les cellules sanguines, toutes les cellules de votre être qui s'améliorent en même temps que 

votre conscience, afin que votre corps puisse commencer à contenir de plus en plus de lumière.  
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La maladie ne semble plus se produire, et la longévité survient, et c'est une longévité avec un but, avec de la joie, avec 

un service à l'humanité, parce que dans votre sagesse, votre compassion du cœur, cela vous pousse à vous élever les 

uns les autres, et vous ramenez cette joie à la maison, à cet endroit que nous appelons la Terre, à Mère Gaia sur laquelle 

nous nous tenons, sur laquelle nous nous couchons, qui fait pousser notre nourriture, qui nous apporte l'eau, la lumière 

du soleil, le clair de lune, les vagues de l'océan, la maison de notre âme dans cette vie, et qui est là pour nous comme 

nous le sommes pour elle.  

Et nous remercions la Source divine et les Mères Étoiles, ainsi que la grille de Gaia qui maintient ce Champ quantique 

pour que nous puissions jouer, danser et créer à partir d'un lieu de pureté et de conscience.  

Nous pouvons chanter et aimer à partir d'un lieu de joie et comprendre que nous sommes aimés et que nous sommes la 

joie, et que nous sommes l'amour illimité de la Source divine. Respirez cela. Laissez-le s'étendre à travers votre corps 

physique et s'épanouir dans votre source d'amour et de joie illimitée.  

Vous êtes sacré. Vous êtes un temple du Divin en ce moment, pas un autre souffle ne passe sans que vous soyez celui 

ou celle que vous êtes venu incarner ici avec votre Akash purifié et parfait. Et ressentez à l'intérieur de vous ce que c'est 

que d'entendre ces mots et de ressentir ce sentiment, c'est un motif de célébration, n'est-ce pas ?  

Alors prenez quelques instants pour faire une célébration à l'intérieur de vous, un grand oui intérieur, un moment de joie, 

un moment rempli de lumière de vous qui devenez-vous d'une manière qui est unique à ce jour, à ce moment, à cet 

endroit, sur notre belle planète ensemble. Ainsi soit-il. 
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Big Island –Hawaï –du 19 au 22 décembre 2017 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je souhaite donner un message qui n'a jamais été donné 

auparavant, des attributs qui n'ont jamais été entendus auparavant du seul fait que je suis en ce lieu.  

Et il est temps de donner ce message car il y a celles qui le recevront et le comprendront, celles qui l'écoutent et qui ne 

sont même pas dans cette pièce. C'est beau car ça parle de l'enseignement des Mères Pléiadiennes. Plus précisément, 

comment cela a été fait, ce qui a été enseigné, pourquoi cela a été enseigné et qui l'a appris.  

Je ne pouvais pas donner ce message, à moins d'être dans cet endroit, au sommet de cette montagne, là où cela s'est 

passé. Cela ne s'est pas passé au sommet, cela s'est passé sur le rivage. Mais ceci est la montagne, et vous êtes ici et je 

suis ici.  

Je ne pourrais pas donner ce message à moins que je ne sois entouré en ce moment des deux côtés par des 

enseignantes Lémuriennes et elles sont ici. J'ai utilisé leur Akash ainsi que ce que Kryeon connaît afin de vous présenter 

cela d'une manière que vous comprendrez.  

Mes chères, ce que je vous présente en ce moment sera étudié pour ce qu'il est. Et une partie est énigmatique, une 

partie ne sera comprise que par les enseignantes d'aujourd'hui. Une partie ne sera comprise que par les physiciens, 

croyez-le ou non. 

Par où commencer ? Cette montagne a été utilisée comme une rampe de lancement akashique pour la vérité. Quelles 

seraient les premières leçons d'une Mère des étoiles à des êtres humains qui étaient déjà là, qui avaient les 23 

chromosomes ? A quoi ressemblerait l'information ?  

Quelle en serait la pureté, ou la simplicité, pour que, où qu'ils s'incarnent la fois suivante, cela les suive dans leur Akash ? 

Ils sauraient ce qu'ils se rappelleraient. Avec le libre choix, ils en ont utilisé une partie ou pas.  

Avec leur intelligence et la civilisation qu'ils allaient développer, certains éléments seraient importants, d'autres se 

développeraient, d'autres encore seraient rejetés. C'est ça le libre choix ! Mais je vais vous donner la vérité brute qui a 

été enseignée dès le début, depuis les enfants jusqu'aux adultes. Je vais vous dire ce que c'était, et pourquoi. 

C'était différent de ce que vous pouvez imaginer. Dans tout ce que je vais vous dire de la part de Celles qui viennent des 

étoiles, il y a de la sagesse. Vous imaginez peut-être des êtres humains rassemblés ainsi dans un endroit où ils s'assoient 

et regardent un professeur, mais ce n'était pas du tout comme ça.  

Cela commençait dès le plus jeune âge. Et ce qui était enseigné était basé autour d'une forme et, des enfants jusqu'aux 

adultes, la forme restait la même.  

Elle était complexe parce que ce qui se trouvait à l'intérieur de la forme évoluait ensuite. Je m'explique. En premier lieu et 

c'est le plus complexe : la forme, une roue, un cercle avec des rayons vers le centre. Les rayons vers ce centre étaient 

au nombre de 5. Cinq rayons vers le centre autour de la roue.  
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Mon partenaire va lentement, je vais vous transmettre ces choses, vous ne les avez jamais entendues auparavant, et je 

vais vous donner des visualisations que vous allez ensuite améliorer, en utilisant aussi l'Akash des deux personnes qui 

sont assises à côté de vous, pour savoir à quoi cela ressemblait et ce qui s'est passé, et ce que vous avez ressenti.  

L'enseignante, l'enseignante lémurienne qui était toujours une femme Pléiadienne, n'était pas au centre, elle marchait 

toujours autour du cercle pendant qu'elle enseignait. Il n'y a donc jamais d'endroit privilégié. Tout a commencé avec les 

enfants. Si vous étiez une lémurienne et beaucoup d'entre vous l'étaient, vous avez vécu ça lorsque vous étiez enfant. 

Le cercle avait un nom. Mais laissez-moi d'abord vous expliquer pourquoi cinq ? Le nom et le nombre vont ensemble, et 

ce n'est pas de la numérologie, c'était bien avant la numérologie, bien avant.  

L'être humain a vu les énergies des nombres et a développé des systèmes. Mais c'était faux. Il y en avait cinq. Cinq 

rayons vers le centre. La roue avait un nom, elle s'appelait «la recherche d'équilibre».   

Et elles l'ont appelée une roue bien qu'elle ait été déposée devant eux sur le sol pour qu'ils l'étudient. Un cercle sur le sol 

avec cinq rayons depuis la circonférence jusqu'au centre. Pourquoi cinq ? Mes chères, cinq n'est pas ce que vous 

attendez.  

Presque tout dans la nature est équilibré par paires. L'énergie de poussée et de traction de la galaxie, le yin et le yang, la 

lumière et l'obscurité, les lois de la physique, le fort et le faible, tout est par paires. Mais pas le cinq. La recherche de 

l'équilibre était le sujet de cette roue sacrée. Et les rayons avaient tous des noms, et on les expliquait aux enfants et aux 

adultes. Pourquoi cinq ? 

Et maintenant nous abordons ce que les Pléiadiennes voulaient que l'humanité comprenne et sache depuis le début : les 

champs magnétiques ! Ha ha ! Ce ne sera pas long, ne partez pas si vous n'aimez pas la science. Les fondements du 

magnétisme à un niveau d'information très primaire est vraiment simple, Physiciens pardonnez-moi pour cela.  

C'est extrêmement simple : un atome qui a trop d'électrons, contre un atome qui n'en a pas assez, crée une attraction 

entre un plus et un moins en essayant de se connecter l'un à l'autre pour s'équilibrer. C'est un champ magnétique.  

C'est le champ bipolaire d'un aimant, le plus et le moins. Nous vous avons dit, depuis que nous avons commencé à vous 

parler de physique, que le magnétisme est l'une des seules choses de la physique standard qui demande à être modifiée 

! Et qu'il existe des moyens de modifier la relation entre ces parties, ces atomes en trop et les atomes en moins.  

Si vous pouvez comprendre comment modifier le grand nombre en un petit nombre, et le petit nombre en un grand 

nombre, vous changez la relation entre les parties, vous modulez l'équilibre de la physique et vous pouvez tout faire !  

Cette roue représente le 5 ! Car elle demande l'équilibre même dans la forme de l'enseignement de la roue ! Cinq ! Elle 

crée six espaces, cinq rayons créent six espaces ! Même avant la numérologie, le six était connu comme un nombre 

d'équilibre. 

L'enseignante était toujours la Mère des étoiles, belle, adorable à contempler car elle était toujours dans la bienveillance 

et la compassion, les enfants aimaient les Mères des étoiles. Avant l'âge de sept ans, les enfants avaient des prétendues 

roues.  

Ils n'ont jamais pu jouer avec une Mère Pléiadienne, ni apprendre avec elle, avant l'âge de sept ans. Il y avait une 

cérémonie à ce moment-là, où ils pouvaient commencer à s'asseoir comme des enfants autour d'une roue avec la Mère 

Pléiadienne.  

Les enfants recevaient un enseignement de l'âge de sept à treize ans. À 13 ans, il y avait une séparation des genres et à 

partir de 13 ans, les roues étaient enseignées aux hommes séparément de celles des femmes. 13 ans correspondait à la 

moyenne des premières menstruations.  

Les «mères» se préparent à être des mères, et ça changeait tout, car elles étaient alors disponibles pour le caractère 

sacré que les hommes ne voulaient nécessairement pas connaître, car ils comprenaient les différences et les honneurs 

entre les hommes et les femmes en Lémurie.  

Il y avait une grande différence dans l'attribution des tâches. Ce que les hommes et les femmes savaient faire 

parfaitement, alors ils le faisaient ! Il n'y avait pas de séparation à cause d'une classe sociale.  

La séparation se faisait par rapport à ce que chacun faisait de mieux. On ne demandait pas aux hommes d'avoir des 

bébés. On ne demandait pas aux femmes de pêcher. Laissez-moi vous dire comment cela fonctionnait. Les femmes 

restaient là, elles étudiaient, elles avaient leurs enfants et elles s'instruisaient,  

elles étaient celles qui étaient les plus intuitives pour dire aux hommes où pêcher, quoi faire et comment le faire. Les 

hommes s'asseyaient et écoutaient parce que ça fonctionnait ! Les femmes ne s'occupaient pas de la pêche ! Elles 

étaient douées dans ce qu'elles faisaient, elles donnaient naissance, elles enseignaient, elles apprenaient, elles 

devenaient les chamanes et elles recevaient les informations les plus avancées. 

Je vais vous donner d'autres informations sur les hommes et les femmes. Les hommes ne penseraient jamais à aller en 

mer et à se donner la peine d'attraper cette prise pour ensuite la donner à cuisiner à une femme. C'était leur poisson !  

Il y a quelques blagues que les hommes lémuriens racontaient sur les femmes et que les femmes lémuriennes 

racontaient sur les hommes. Sont-elles appropriées ?  
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Je vais demander aux Ancêtres qui sont représentées à ma gauche : puis-je les raconter ? Et les Ancêtres ont dit non. Je 

suis Kryeon, et je ne réponds pas aux Ancêtres. (rires du public) Et voilà comment se passent les blagues : elles sont 

courtes. Les hommes se réunissent et plaisantent : «Ne donne jamais un poisson à une femme !  

Elle ne saura pas quoi en faire et il finira juste par être béni et il finira dans une cérémonie !» Les hommes le savaient. 

Les femmes se réunissaient et disaient : «Ne laissez jamais les hommes découvrir les éléments des cercles sacrés, car 

ils essaieront de les cuisiner !»  

C'était des plaisanteries ! Maintenant, je ne suis pas vraiment certain pourquoi les Ancêtres ne voulaient pas que je dise 

quoi que ce soit. 

La répartition s'est faite de manière harmonieuse ! Et les tâches étaient logiques : revenir aux enfants, revenir au cercle, 

revenir à l'enseignement, création d'un équilibre. La Roue portait ce nom. Cinq rayons. Les enfants s'asseyaient autour 

de la Roue.  

Au début, c'était une information élémentaire et c'est ce dont je vais parler avec vous parce que ça a changé ! Comment 

peut-on enseigner une seule roue pour toute une vie ?  

Je vais vous la montrer. Je vais vous l'expliquer. Vous en comprendrez la complexité, mais ça commence très 

simplement. Les enfants sont assis en cercle, l'enseignante Pléiadienne se déplace autour de la Roue.  

Maintenant, voici ce qui est important : toutes les positions avaient une importance égale, donc l'enseignante était 

toujours en mouvement, afin que l'être humain ne linéarise pas le processus.  

Et cela vaut pour ce qui est abordé au sein de la Roue. Les mères des enfants sont toujours présentes, toujours, de sept 

à treize ans. Et ceci aussi pour une raison : les enfants n'apprennent pas dans le vide.  

Ce qu'on leur donne et ce qu'on leur montre, ils peuvent en discuter intelligemment avec les parents, parce que les 

parents sont là pour leur apprentissage. Les hommes, bien sûr, vont à la pêche.  

C'est ainsi, mes chères, considérez cela et les raisons pour lesquelles il en est ainsi, car les femmes ont l'intuition 

nécessaire pour s'occuper des enfants. Mais ce n'est pas le cas pour les hommes.  

Ils font d'autres choses, ils avaient l'intuition de construire les villages, de rassembler les choses nécessaires à la 

subsistance, de s'assurer que leurs familles sont prises en charge, d'aller chercher les fruits, d'aller chercher la 

nourriture. Et les femmes sont là et elles enseignent et elles étudient. 

Cinq rayons. Tous dirigés vers un centre. Je vais maintenant révéler quelque chose sur le centre. C'était là toute la 

portée de l'enseignement des Pléiadiennes. Une roue posée sur le sol, assez grande, avec des enfants et des adultes 

assis autour de sa périphérie. Tous les rayons allaient vers le centre. Maintenant, le centre n'était pas petit, il était en fait 

surdimensionné, il a fini par être reconnu comme le Grand Centre.  

Au milieu de celui-ci, l'être humain pouvait mettre ce qu'il voulait pour représenter la grandeur du centre. Ils savaient que 

le Soleil pouvait être ce qu'ils pouvaient imaginer, et ils connaissaient donc l'astronomie simple que les Pléiadiennes leur 

avaient racontée, à savoir que la Terre tournait autour du Soleil, créant les saisons, en tournant sur elle-même et créant 

le jour et la nuit.  

Et dès le début, même les enfants ont compris que le centre pouvait peut-être être représenté métaphoriquement par un 

soleil. La nuit, lorsque des enseignements spéciaux étaient donnés, ils allumaient une flamme qui représentait le soleil, 

une flamme allumée avec de l'huile de poisson.  

Très vite, on lui a donné un surnom : le Grand Soleil Central ! Et si vous avez suivi mes enseignements depuis 28 ans, 

vous savez maintenant ce que cela signifie.  

Ce n'est pas un élément de votre galaxie. Ce n'est pas un élément de l'univers. Ce n'est pas quelque chose autour 

duquel on tourne. C'est le centre de tout apprentissage. C'est le centre de toute vérité. Tous les rayons vont et viennent à 

partir de ce centre : le Grand Soleil Central. 

Depuis le début, nous avons utilisé cette expression et vous ne saviez pas ce que c'était. Maintenant, depuis 2012, vous 

pouvez vous souvenir de ce que c'est ! Et vous y êtes inclus ! Les rayons portaient un nom et ils portaient des 

enseignements !  

Je vais vous révéler chacun d'eux. Les enfants mémorisaient les noms parce qu'ils ne signifiaient rien, tout comme on 

mémorise des choses à l'école et qu'elle n'ont un sens que plus tard. Avant même d'avoir vraiment compris les tables de 

multiplication, vous les mémorisez. Avant de comprendre la grammaire, vous mémorisez parfois les règles.  

Les enfants sont doués pour cela. Ils ont mémorisé les cinq noms des rayons parce qu'ils en auront besoin un jour, parce 

qu'ils changent sans cesse, non pas au niveau de leur nom, mais de leur signification.  

Ils signifient quelque chose pour un enfant de sept ans, et ils doivent signifier autre chose pour un enfant de quatorze 

ans, et oh, ça signifie tellement plus pour une personne de trente ans et une de quarante ans !  
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Et au moment où vous avez terminé l'enseignement, vous vous attendez à ce que la Roue elle-même s'élève, remplie 

d'une si grande vérité, alors que les rayons commencent à évoluer par rapport à leurs significations les plus simples et 

par rapport à leurs noms.  

De manière élémentaire, lorsqu'ils leur attribuent des noms, dès le début, les enfants ont une idée de la signification des 

rayons, mais elles sont toutes inexactes.  

Les rayons ont en fait de l'énergie dans les deux directions, du centre vers la circonférence, et de la circonférence vers 

le centre. Mais ce n'est pas du tout comme ça qu'on les voit au début, ce sont simplement des rayons avec des noms. 

Je vais vous donner leurs noms, mais d'abord laissez-moi vous expliquer comment ils étaient présentés à chaque fois 

qu'ils étaient enseignés, que ce soit avec les enfants ou les adultes. Lorsque l'enseignante Pléiadienne commençait, elle 

disait : «Commençons par le jeu des nombres».  

Il y avait un jeu de nombres. Ce n'était pas des énigmes, mais un jeu ! Et chaque personne à la périphérie du cercle 

participait à un jeu de nombres qui se terminait de manière appropriée avec une certaine personne, que ce soit des 

jeunes, des enfants ou des adultes, le jeu était toujours le même.  

À chaque fois que le jeu de nombres s'arrêtait, le rayon le plus proche de cette personne qui n'avait pas été étudié ce 

jour-là, était alors étudié et identifié. Dans la sagesse de l'enseignante, cela signifiait qu'il n'y avait pas de hiérarchie des 

rayons à ce moment-là. Ha ha ! Il n'y avait rien par lequel ils commençaient ou finissaient, il n'y avait pas de liste, il n'y 

avait pas de point plus important qu'un autre, pas de hiérarchie du tout !  

En apparence, le jeu choisissait ensuite le rayon à identifier ou à étudier. Voyez-vous la sagesse dans tout cela ? Aucun 

élément n'était plus important que les autres, car tout était centré sur un cercle sans début ni fin. 

Imaginons donc que les nombres ont été établis, nous allons donc identifier les rayons sans aucun ordre hiérarchique. Je 

vais vous donner leurs noms. Je vais vous dire ce que les enfants pensaient qu'ils signifiaient, puis je vous dirai ce qu'ils 

signifient vraiment. Et là, vous pouvez voir comment vous pourriez étudier un rayon pendant toute une vie, sans jamais 

vraiment en tirer la leçon complète.  

Ce sont des noms simples. Je paraphrase les noms parce que je ne vous donne pas la langue de l'époque. Je fais de 

mon mieux pour vous donner la signification de ces mots pour les enfants, et c'est là que je commence.  

La première fois qu'ils ont entendu les noms, le rayon numéro un a été étudié, ce n'est pas le plus important, ni le moins 

important, simplement le premier, choisi par le jeu, il a été choisi par le jeu !  Il se nommait le Retour au Centre. Retour au 

Centre.  

Retour au centre. Les enfants ont tout de suite compris et ont dit : «C'est notre Mère Pléiadienne qui vient des étoiles, il 

doit y avoir un endroit où nous allons quand nous avons terminé ici».  

Vous voyez, la notion de l'essence de l'âme était présente en eux, et ils ont tous dit : «Oui, quand nous aurons fini ici, 

nous retournerons au Centre, le Grand Soleil Central, d'où tout émane, le Centre, le beau Centre, le Retour au Centre». 

Et ils ont mémorisé «Retour au Centre». 

Je vais vous donner le nom des rayons et ensuite on va revenir en arrière pour vous donner la signification telles qu'elles 

sont en réalité. Le deuxième rayon qui a été étudié est «la direction des étoiles». La direction des étoiles. Les enfants 

étaient très excités à ce sujet car ils savaient que les Pléiadiennes venaient des étoiles.  

Pour arriver jusqu'ici, elles ont dû se diriger d'une manière ou d'une autre, et les enfants ont dit : «Ce sera un jour un 

rayon dans lequel on nous apprendra à nous diriger parmi les étoiles. Nous pouvons faire ce que les Mères ont fait ! Oui, 

nous avons compris, nous avons compris «la direction des étoiles». 

Le numéro trois est vraiment très compliqué. L'enfance. Qu'est-ce que ça peut bien vouloir dire l'enfance ? Les enfants 

ont dit : «C'est le nom du rayon qui est donné aujourd'hui, et il changera demain quand nous serons plus grands. C'est 

pour nous, nous sommes des enfants. C'est la vie que nous avons en tant qu'enfant. On va nous apprendre comment ça 

marche !» L'enfance. 

Numéro quatre : le Dieu humain. Le Dieu humain ! Ils ont mémorisé ces noms. Le Dieu humain ! C'était la première fois 

qu'ils disaient : «Il doit y avoir un prophète, il doit y avoir quelque chose qui va arriver, un humain qui devient Dieu. Cela 

sera pour le futur. Nous ne comprenons pas que nous ne comprenions pas le nom». Le Dieu humain. 

Le numéro cinq est simple, mais pas tant que ça. Il s'appelait le Miroir. Le Miroir. 

Cinq rayons, avec des noms bizarres, mémorisés par les enfants, et puis l'enseignement a débuté. Lentement, 

méthodiquement, simplement et avec élégance, les Mères commençaient à enseigner ce qu'étaient les rayons, et pour 

les enfants, les idées qui leur plaisaient étaient améliorées lentement, et puis à chaque session et chaque année cela 

devenait un peu plus difficile.  

Ce n'est que la troisième année que les enfants ont compris que les rayons allaient dans les deux sens : du centre vers 

l'extérieur, et de l'extérieur vers le centre. Mais plutôt que de vous présenter les enseignements et toutes leurs 

permutations et leurs perméations, permettez-moi de vous donner simplement la vérité, la pureté des rayons, les cinq, 

les cinq vérités de base que ces Mères Pléiadiennes ont voulu donner aux êtres humains, pour les placer dans leur 
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Akash afin que, lorsqu'ils quitteraient la Lémurie, ils sachent, ils sachent que le Retour au Centre, ha ha, c'est la 

réincarnation !  

C'est l'idée que vous allez dans les deux directions : vous venez et vous repartez du Grand Soleil Central. Est-ce que 

vous étudiez cela de nos jours ? Avez-vous vu la beauté, l'élégance, la complexité, l'honneur et l'amour qui sont apparus 

dans un système qui vous permet d'aller et venir à partir de ce que vous appelez un Centre, la Source Créatrice ? 

Bientôt les enfants qui grandissaient, comprirent que le Grand Soleil Central, ce moyeu, contenait parfois un feu, parfois 

un fruit, peu importe, c'était le Dieu, l'Esprit, dans lequel tout se trouvait !  

C'est devenu la Source Créatrice ! Il est très difficile de parler de la Source Créatrice à un enfant, à moins qu'année 

après année, il soit exposé à un enseignement élégant et à plusieurs niveaux de compréhension.  

C'était le rayon numéro un : la beauté du Retour au Centre, et ensuite du Centre vers l'extérieur, et inversement, l'idée 

que l'on ne meurt jamais ! Et c'est ce qui a été enseigné aux enfants : la mort est  

une transition. Il ne faut pas la craindre, car pour vous, l'essence de l'être revient ! Le corps s'use, mais pas l'âme, et c'est 

le rayon numéro un, magnifique ! Et il y a aussi le rayon numéro cinq, le rayon numéro trois, le deux et le quatre, en 

fonction du jeu ! 

Voici le deuxième que nous étudions aujourd'hui : la direction des étoiles. Oh, oh, vous allez adorer ça ! Oh oh ! Voilà 

comment votre vie peut être dirigée par les étoiles ! Il s'agit d'astrologie ! La direction des étoiles, et ce dès le début.  

Nous avons expliqué pourquoi l'astrologie fonctionne, nous n'allons pas le refaire, mais simplement dire qu'elle 

fonctionne parce qu'elle a un rapport avec la physique, pas avec l'ésotérisme, mais avec la physique !  

Cela a à voir avec le champ magnétique de votre soleil et la gravité, et ils sont liés. Il s'agit de l'empreinte de votre soleil, 

de la force gravitationnelle des planètes que les enfants voient comme des étoiles ! Ce sont simplement des lumières 

dans le ciel. Et ce modèle est ensuite propulsé vers cette planète par le vent solaire, et reçu par votre système de 

gravitation et votre champ magnétique ! Avez-vous déjà vu une aurore boréale ?  

Ce sont les étincelles du vent solaire et votre champ magnétique qui se sont combinés pour transmettre l'information à la 

planète. La direction des étoiles est le nom donné à l'idée que ce que vous voyez dans les cieux peut affecter qui vous 

êtes et ce que vous faites, en fonction de l'heure de votre naissance.  

Et cela ne signifie pas nécessairement la même chose dans l'hémisphère nord ou dans l'hémisphère sud. Vous pourriez 

étudier cela toute votre vie, le voyez-vous ? Vous pourriez étudier toute votre vie ce que vous appelez l'âme humaine 

réincarnée ! Cela ne s'appelait pas la réincarnation. Cela parle d'une séparation.  

L'incarné, le non incarné, c'était quelque chose qui formait tout simplement un cercle de vie, c'était un cercle de beauté, 

c'était un cercle d'amour, il n'y avait pas de mort. Ce sont deux concepts, beaux, simples au début et complexes. 

Le troisième qui a été étudié et que nous allons vous montrer aujourd'hui est celui de l'Enfance. Oh vous n'allez pas 

comprendre et certains d'entre vous se gratteront la tête. C'est un des rayons de base et il est tellement important et le 

voici, mes chers : plus longtemps vous pourrez maintenir l'attitude, l'élégance, l'humour et la joie de l'enfant, plus 

longtemps vous vivrez ! Ha ha !  

L'enfance, ne la perdez pas ! On apprend aux enfants dès la naissance que ce que vous avez maintenant peut 

disparaître si vous ne faites pas attention. Ne perdez pas cela, car vous commencerez à mourir dès que ce sera le cas.  

La maladie peut s'attacher à vous aussi longtemps que vous l'avez laissé tomber. Mais aussi longtemps que vous aurez la 

joie, l'excitation du petit enfant que vous êtes maintenant, mes chères, aussi longtemps que vous le ferez, vous vivrez 

une très longue vie !  

Ne la laissez pas tomber ! Souvenez-vous-en, peu importe ce qui se passe, peu importe le chagrin qu'il y a, peu importe 

ce que vous aurez à endurer en tant qu'adulte plus tard, ne perdez pas cela, n'oubliez pas cette enfance ! Cela affectera 

la durée de votre vie et vous commencerez à mourir dès qu'elle sera partie !  

Quelle importance accordez-vous à ce rayon ? Il parle de la santé de l'être humain, il parle de votre attribut de la nature 

humaine qui parle à la biologie ! Pouvez-vous imaginer combien de temps ce rayon pourrait être étudié ? L'esprit sur la 

matière, mais qu'est-ce qui est le plus important dans l'esprit ? Ne perdez pas l'enfant intérieur ! C'est ce que dit la Mère 

Pléiadienne : «Ne le perdez pas ! Il est primordial pour votre existence !» 

Numéro quatre : le Dieu humain. Ha ha ! C'est l'apprentissage qui dit que le Grand Soleil Central, le moyeu, le rayon, est 

connecté à l'extérieur, il va dans les deux directions : Vous êtes Dieu ! Dieu est vous ! Vous êtes sacrés !Depuis le 

début, vous avez la possibilité de ne pas comprendre et de mémoriser ces deux mots, jusqu'aux leçons plus poussées 

qui vous permettent de savoir que vous faites partie de ce centre ! Et c'est pourquoi vous vous réincarnez !  

Un seul moyeu qui se met en relation avec les autres, et c'est alors que l'on progresse ! Il n'y en a pas cinq, il y a des 

couches dans ces cinq qui se parlent les unes aux autres, et le quatre parle au un, et le deux parle au trois. C'est 

l'élégance et la complexité de la Roue des Cinq.  
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Le Dieu en vous ne disparaît jamais ! Et on apprend à l'enfant qu'il y a une relation merveilleuse avec le moyeu et qu'il en 

apprendra plus et qu'il s'y habituera, alors il apprend : «Je suis le moyeu», ce qui deviendra plus tard : «Je suis sacré, je 

suis Dieu». C'est magnifique. 

Numéro cinq, le plus mystérieux : le Miroir. Les enfants ne comprenaient pas le miroir, jusqu'à ce qu'ils soient un peu 

plus âgés, et qu'ils disent : «Oui, on croit savoir, on croit savoir. On doit se regarder dans le miroir, réparer nos erreurs, 

mieux se comporter avec nos parents, se regarder dans le miroir et réfléchir sur nous-même !» Ils se trompaient. 

Maintenant je vais vous dire ce qu'est le Miroir si je peux.  

Le Miroir, comment puis-je vous en parler ? Vous vous voyez et vous voyez Dieu ensemble dans le miroir, mais vous ne 

vous voyez pas. Ce que vous voyez, c'est Dieu. Et vous ne regardez pas un miroir, vous regardez un autre être humain ! 

Ha ha ! Et le miroir est en vous. Ce n'est que la première étape de la formation et de l'enseignement : chercher Dieu et 

vous chercher dans les autres.  

C'est une similitude qui permet l'unicité de toutes choses. Puis le Miroir commence à refléter Gaia, la nature, il 

commence à refléter l'humain, et l'humain le reflète dans la compassion, dans les systèmes et dans la façon dont il 

fonctionne. Vous pourriez dire que le Miroir est une étude approfondie, peut-être l'est-il, mais il est égal à tous les autres.  

Le Miroir est encore mal compris aujourd'hui, c'est l'unité de toutes les choses ensemble, c'est l'étude de tout, c'est 

l'étude du Un. C'est le dérivé -êtes-vous prêts -c'est le dérivé de l'expression : «Je suis que Je Suis !» Voilà ce que sont 

les cinq rayons ! 

Pouvez-vous comprendre pourquoi, à un certain moment, l'enseignement a évolué vers ce que vous appelez la Sororité, 

où les femmes ont appris ce qu'elles devaient savoir en tant que chamanes ? Les hommes en savaient assez pour savoir 

qu'il y avait une beauté qu'on ne leur enseignait pas parce qu'ils n'étaient pas nécessairement équipés pour l'intuition 

que cela demandait.  

Et tous l'ont compris, tous ! Voilà l'histoire, mes chères. Au début de l'enseignement sur cette montagne par celles qui 

venaient des étoiles, voici ce qu'elles voulaient dire, voici les personnes qui étaient concernées, et cela a continué 

pendant des milliers d'années : les vérités fondamentales étaient celles qui allaient créer des humains qui auraient 

la chance de comprendre et de s'éveiller un jour pour continuer l'étude de la Roue !Bienvenue dans la continuation 

de la Roue !  

Appelez-la comme vous voulez. Tout ce que vous avez appris et vu aujourd'hui en fait partie, tout, et cela continuera à en 

faire partie ! Je veux que vous preniez un moment pour vous féliciter d'avoir traversé une période que beaucoup n'ont 

pas traversée, pour l'éveil des points nodaux et des points nuls.  

Les Mères Pléiadiennes sont revenues pour que vous puissiez ressentir des choses que vous ne pensiez pas ressentir, 

pour avoir une compréhension, pour rentrer à la maison avec des choses que vous ne pensiez pas comprendre. Il y a 

beaucoup à savoir et à se souvenir, chère Lémurienne. Mais cela suffit pour le moment. Et c'est ainsi. 

 

 

Le volcan – 5 de 7 
Big Island – Hawaï 2017 – du 19 au 22 décembre 2017 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écoutent, nous sommes dans le Parc 

National des Volcans d'Hawaï. C'est un endroit que mon partenaire a visité de nombreuses fois. Les Kahunas, hommes et 

femmes, lui ont montré une partie de sa majesté. Je veux vous parler de la célébration à ce sujet.  

Ce n'est pas la première fois qu'un groupe s'assied et profite d'une énergie extrêmement spéciale. Mes chers, ce n'est 

pas l'énergie de la Lémurie, vraiment, ou même de celle des enseignantes, c'est celle de Gaia ! Et c'est de cela que je 

veux parler.  

Nous avons si souvent mentionné que Gaia est un être conscient. Vous vous asseyez et vous ressentez quelque chose, 

et peu importe que le soleil brille sur vous, que la bénédiction de la pluie arrive, ou que vous soyez mouillé par la rosée 

du brouillard.  

Cela n'a pas d'importance, car la vie et la présence de Gaia savent que vous êtes là. Nous vous avons déjà dit que la 

nature que vous appelez Mère Nature, bien qu'elle semble avoir précédé votre race humaine, se préparait pour vous 

accueillir en tant que race humaine. Nous vous avons également dit que Gaia vous connaît et que la planète elle-même a 

été créée pour la compassion qui vient de l'être humain.  

Nous voulons donc que vous vous asseyiez un moment, et je vais vous présenter cette histoire, l'histoire de Gaia. Nous 

l'avons fait à tant d'endroits sur la planète.  
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Nous nous sommes assis dans des endroits semblables dans la majesté du Grand Canyon, dans des endroits 

semblables sur l'île verte d'Irlande, et dans des endroits semblables en basse Bavière. Et la personnalité de Gaia était 

identique, elle met ses bras autour de vous et elle vous dit : « Bienvenue, je sais qui tu es ».  

Trouvez-vous intéressant que la météo soit ce qu'elle est aujourd'hui ? Trouvez-vous intéressant que cet aspect suive 

mon partenaire partout où il va ? Et cela n'a rien à voir avec mon partenaire. Cela a à voir avec ceux qui l'entourent, qui 

créent une énergie d'amour, de compassion et d'attente. Des gens ont demandé : " Est-ce que la conscience peut 

changer la météo ?  

"Eh bien avant de répondre à cette question, je veux que vous retourniez métaphoriquement en arrière et que vous 

demandiez à un indigène, juste avant qu'il ne fasse une cérémonie pour changer la météo et il savait.  

Aujourd'hui, c'est un peu ridicule et scientifique de penser que peut-être la conscience des spectateurs pourrait changer 

la physique autour d'eux, pour créer de la pluie ou la repousser, ou pour que le soleil brille sur vous pendant un moment 

ou deux pour une cérémonie importante.  

La réponse est oui. Les expériences sur la conscience et la physique ont prouvé, même aux scientifiques, qu'un groupe 

d'êtres humains peut affecter la physique de la planète. Ce n'est pas de la métaphysique, c'est de la science. À quel 

point est-il exagéré de penser qu'un groupe de personnes très conscientes pourrait changer la météo ? Et vous le 

pouvez, et vous l'avez fait.  

Bienvenue dans votre propre miracle à cet instant ! Gaia sait qui vous êtes ! Interrogez un amoureux des arbres : « 

Pourquoi, pourquoi êtes-vous si attaché à la nature ? Qu'est-ce que vous ressentez quand vous allez embrasser votre 

arbre préféré ? »  

Et partout dans le monde, dans n'importe quelle langue, la réponse sera la même : « D'une certaine manière, pendant un 

moment ou deux, cela me procure une paix qui va au-delà de tout ce que je pourrais créer moi-même.  

C'est presque comme si toute la nature me tendait la main pour un moment afin de me dire : je te connais, merci d'être là 

». Si vous élargissez cela à ce que vous croyez possible ici, ils vous connaissent tous, c'est presque comme si chaque 

retour sur terre disait : « Bienvenue, bon retour ».  

Nous avons déjà donné des messages où nous disions à ceux qui sont nés en ville : " Sortez de la ville au moins pour un 

moment, mettez vos pieds sur le sol, pour que vous puissiez sentir cette belle Mère qui sait qui vous êtes ". C'est le 

jardin d'Eden, la Terre, et non pas l'endroit où vous vous trouvez, mais la Terre, c'est le jardin qui a été préparé pour 

l'humanité.  

Maintenant, que pensez-vous qu'il y ait eu dans cette création, cette étrangeté, et est-ce spécifique à cette planète ? Et la 

réponse est oui !  

Toutes les choses placées ici et l'évolution dont nous avons parlé, la science que nous citons pour vous, toutes ces 

choses commencent à s'assembler dans un plan, peut-être un puzzle mystérieux, mais le puzzle pointe vers une seule 

chose : c'est la magnificence de l'humain qui est célébrée pour ce qui est potentiellement possible en chacun de vous.  

Pourquoi les gens marchent-ils dans les bois ? Pourquoi vous asseyez-vous dans l'herbe ? Pourquoi voulez-vous 

entendre les oiseaux ? Parce qu'il y a une transmission de la paix jusqu'à vous. Cette transmission, je veux que vous la 

ressentiez maintenant.  

Il y a ceux qui sont ici qui n'ont pas de difficulté à vivre littéralement en paix dans leur cœur et leur esprit, dans leur vie, 

je sais qui est ici, je sais qui écoute, mais c'est surtout pour ceux qui sont assis dans l'herbe, juste en face de moi.  

Mes chers, ne laissez pas passer cette opportunité ! Vous vous trouvez dans un endroit très spécial, un endroit puissant. 

On vous a parlé de la déesse Pelé. Pelé n'est pas vénérée, Pelé est une aide légendaire.  

Mais ce que fait Pelé, c'est la force de Gaia telle que vous la voyez dans le feu de la montagne, c'est la protectrice, qui 

élimine la négativité. Dans de nombreuses cultures, il existe des aides, que l'on appelle peut-être des dieux et des 

déesses, qui font la même chose : des protecteurs, des amplificateurs qui enlèvent la négativité.  

Les humains ont besoin de ce genre de logique afin de constater qu'elle fonctionne ! Regardons donc comment cela 

fonctionne, car en ce moment même, vous vous trouvez dans la demeure de Pelé : Et Pelé vous connaît. Gaia vous 

connaît. Ce serait un bon moment pour enlever la négativité de ce que vous avez pu apporter du monde entier, ou du 

voisinage si vous vivez ici.  

Laissez-la être nettoyée et assainie afin que vous puissiez avoir la paix de l'esprit et comprendre qui vous êtes, peut-être 

pour la première fois. Nous l'avons déjà dit, c'est la chose la plus difficile. La chose la plus difficile à faire pour un être 

humain est de comprendre cela par lui-même.  

Vous devriez être capable de créer la paix par vous-même parce que le mécanisme qui est en vous est si grandiose, et 

qu'il provient d'une source qui est étonnante !  

Vous devriez être capable d'appuyer sur un bouton et de faire disparaître toute la négativité, mais ce qui vous en 

empêche, c'est la dualité, l'intellect, le doute et l’Akash qui est peut-être rempli de souvenirs de n'avoir jamais pu avancer.  
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Alors pourquoi ne pas libérer ces choses pour un moment et laisser la planète les recevoir. Laissez la planète les 

prendre ! Demandez à l'amoureux des arbres : « Est-ce que ça marche, ou pas ? »  

Et il vous répondra : « C'est pour cela qu'il y a un chemin balisé jusqu'à cet arbre, c'est parce que j'y vais chaque matin, 

chaque soir, et Gaia m'étreint et je me sens si paisible, et je peux continuer et travailler toute la journée ». Eh bien, il y a 

beaucoup d'arbres ici !  

Vous êtes sur une terre sacrée ! L'enseignement sur la Lémurie devrait vous le dire ! Ce lieu est sacré, tout comme 

l'enseignement ici qui dit : « Vous êtes sacrés ». Il y a une correspondance de pensée, une cohérence d'énergie, entre 

vous et cette planète, si vous ne la ressentez pas, alors vous allez bien dormir ! Je veux que vous le ressentiez. Je ne 

vous dirais pas ces choses si elles n'étaient pas absolument vraies et réelles.  

Dans cette nouvelle énergie, il y a tellement de gens qui découvrent maintenant les choses qui ont toujours été. Vous ne 

le savez peut-être pas, mais dans le monde entier, tant de secrets des indigènes sont révélés. C'est presque comme s'ils  

comprenaient pleinement que la précession des équinoxes était passée, que certaines prophéties s'étaient accomplies, 

et qu'ils étaient en sécurité. Et les secrets des indigènes sont ceux dont je parle maintenant. Vous voyez, ils connaissent 

Gaia !  

Et l'être humain moderne de cette époque ne le sait pas ! Et ces choses que j'ai canalisées auparavant doivent être 

rassemblées, car Gaia est votre partenaire et la force de la compassion que vous éprouvez.  

Maintenant, raccordons cela afin que vous compreniez un peu mieux pourquoi la Terre est considérée comme un seul 

groupe d'âmes, et pourquoi lorsque vous touchez Gaia ici, ou de l'autre côté de la planète, vous touchez le même groupe 

d'âmes, et voici pourquoi. J'ai dit que Gaia est votre partenaire, et vous le savez.  

La nouvelle compassion que vous allez développer, la nouvelle paix que vous pouvez trouver, les informations sur vous et 

la planète que vous commencez à assimiler ne demeurent pas en vous. Quand l'un d'entre vous emporte ces choses et 

va dans un pâturage ou dans l'herbe que vous voyez autour de vous, n'importe lequel d'entre vous, et qu'il les partage 

avec Gaia, alors cela devient planétaire.  

Comprenez-vous cela ? Gaia et l'humanité doivent s'allier, tout comme les indigènes l'ont compris et le savaient, parce 

que c'est la communication de ce que vous savez et comprenez, et la compassion que vous pouvez avoir pour le reste 

de la planète, elle ne peut pas rester au seul endroit où vous vous tenez !  

Et le véhicule est Gaia, car il se trouve réuni au même endroit, sur toute la planète. Si vous touchez un arbre, vous les 

touchez tous ! J'ai canalisé cela récemment.  

Si vous avez l'information de la compassion et de la joie de cette nouvelle énergie, Gaia la ressentira et elle sera 

ressentie dans d'autres endroits. 200 personnes ayant de la compassion pour la planète, pour la paix sur Terre, en cette 

période magique de vacances, 200 personnes sur l'herbe, assises auprès de Gaia, transmettront instantanément à la 

planète une énergie de ce groupe, quel qu'il soit !  

J'aime dire aux gens que si vous avez une séance de prière ou de méditation, il serait préférable qu'elle ne se déroule 

pas dans un bâtiment ! Parce que si vous pouvez aller dehors avec les éléments, vous contactez la communication avec 

Gaia.  

Ce que je vous présente est ancien ! Ce que je vous donne est la leçon GAIA 101, qu'une mère ou un père indigène 

dirait à son enfant. Il faut bien commencer quelque part pour que vous compreniez l'alliance que vous formez là où vous 

êtes.  

Qu'avez-vous ressenti sur le volcan ? Ce qu'il y avait là, c'était la paix. Quelle énergie phénoménale, vraiment ! Quelque 

chose qui serait très effrayant si vous pouviez la voir dans sa forme la plus puissante ! Mais ce qu'elle vous donne 

lorsque vous la regardez, c'est un sentiment de paix. Toute cette puissance vous parle de paix. C'est Gaia qui vous dit : « 

Ici, tu es en sécurité ».  

C'est Gaia qui vous dit : « Bienvenue sur une montagne très spéciale ». C'est Gaia qui vous invite à donner quelque 

chose en retour, parce que ce que vous faites, cher être humain, dans votre source de compassion en tant que groupe, 

ne peut être égalé par aucune énergie sur Terre ! Et c'est parce que vous portez une partie du Créateur en vous !  

Maintenant, avant de conclure, je vais vous donner quelque chose auquel réfléchir. Si ce processus est possible, un petit 

groupe à découvert qui touche Gaia, et donc la planète entière, si c'est possible, imaginez un instant : existe-t-il aussi un 

système, imaginez un peu, qui prendrait la Terre pleine de compassion et l'amplifierait dans toute la galaxie ?  

Je ne vais pas en dire beaucoup plus, mais je viens de vous donner la raison pour laquelle vous êtes ici. Pensez à ces 

choses. Il y a un système ! Vous n'êtes pas séparés de ce que vous observez. Célébrez cela ! Et puis utilisez-le.  

Et c'est ainsi. 
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Les enfants Lémuriens savaient tous qui étaient les Mères des 
Étoiles -  6 de 7 

Big Island –Hawaï 2017 – du 19 au 22 décembre 2017 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous reconnaissez l'information qui est donnée par tous 

ceux qui atteignent l'autre côté du voile. L'information commence à être personnelle. Il y a deux jours, je vous ai donné 

une histoire, nous avons présenté une canalisation qui avait littéralement besoin de l'Akash des humains qui étaient assis 

à côté de moi, en puisant en eux ainsi que dans les informations du passé.  

Si la canalisation semblait un peu différente, c'est qu'elle l'était, car elle était canalisée à partir de trois endroits : depuis 

l'Akash de ceux qui m'entourent et ce que je détiens pour vous en provenance du passé.  

Ce n'est pas la méthode d'une nouvelle canalisation, c'est la méthode de l'intuition selon laquelle, lorsque vous 

commencez à vous grandir, l'information que vous allez recueillir auprès de ce que vous croyez être votre moi supérieur, 

va également provenir d'un collectif. Il est temps d'arrêter d'être si linéaire dans votre spiritualité.  

Mon partenaire a mentionné la culture de l'unité, et dès la naissance, on apprend qu'on n'est pas isolé, mais qu'on est 

connecté. Et tout au long de notre vie, nous sommes connectés les uns avec les autres, avec Gaia, avec Dieu. L'unité est 

une description non pas de l'altruisme, mais de l'accomplissement de soi lorsque vous réalisez que vous n'êtes pas seul, 

que vous n'avez jamais été seul et que vous ne le serez jamais. 

Mes chers, je veux parler encore une fois des Mères des Étoiles, juste un peu plus afin d'en faire quelque chose de 

personnel pour vous. Les enfants Lémuriens savaient tous qui étaient les Mères des Étoiles. Ce n'était pas si difficile à 

dire (rires). L'humanité telle que vous la connaissez est un peu plus grande qu'elle ne l'était en ces temps-là.  

Cela vient de la connaissance, de la nutrition, de l'évolution, d'un certain nombre de choses. Les Lémuriens n'étaient pas 

si grands que ça non plus, mais les Pléiadiennes, vous savez bien qu'elles sont plus grandes que vous. Sous leur forme 

physique, elles sont bien plus grandes que vous, alors vous pouvez imaginer à quel point elles semblaient grandes pour 

les enfants !  

Leur identité n'était pas un secret : elles étaient les Mères des Étoiles. Et lorsque les Mères des Étoiles ont commencé à 

enseigner les cinq rayons autour du grand moyeu central, je vous ai dit il y a deux jours que cette information 

commençait simplement et qu'elle allait ensuite s'étendre, et je vous ai donné les noms de ces cinq rayons autour du 

moyeu qui ont été mémorisés.  

Certains d'entre vous ont assemblé tout cela et je ne l'ai pas mentionné alors, je voulais attendre jusqu'à maintenant : à 

votre avis, quelles seraient les informations plus avancées ? Qu'est-ce qui viendrait après des années d'enseignement 

aux enfants jusqu'à l'âge de treize ans, où ils seraient divisés en deux et où on leur enseignerait les genres, et ce serait le 

début si vous voulez de la Sororité ?  

Que pourrait-il y avoir après cela qui n'ait pas été enseigné pendant toutes ces années ? Et c'est là que ça devient 

intéressant, car l'enseignement s'est ensuite tourné vers les six espaces autour des cinq rayons. Je ne vais pas vous 

donner la description de ces six espaces, mes chers, un jour, un jour je le ferai. 

Les enfants n'ont pas appris à les nommer, les enfants n'avaient aucune conscience des espaces, les enfants ne voyaient 

que la partie physique des cinq, les enfants ne voyaient que le moyeu, et jusqu'à l'âge de 13 ans, ils se sont concentrés 

sur les cinq, la circonférence, le moyeu, l'unité, sans jamais comprendre que le véritable enseignement était les six 

espaces.  

Car, mes chers, voici une vérité fondamentale : tout ce que vous voyez, tout ce que vous ressentez, tout ce que vous 

croyez être réel, n'est qu'une infime partie de ce qui est là. Et dans les espaces entre les rayons se trouvent les vérités de 

Dieu, de l'univers, de la physique, du corps humain, de la compassion et de l'amour.  

Elles ont commencé à être présentées et enseignées, mais ce que vous voyez n'est pas tout ce qui s'y trouve. Vous êtes 

si nombreux à le savoir. Vous pensez que vous voyez très bien avec vos yeux jusqu'à ce que vous réalisiez que vous ne 

voyez qu'une seule longueur d'onde.  

Vous pensez que vous ressentez tout, mais que vous ne sentez que ce que vous pouvez sentir, jusqu'à ce que vous 

réalisiez qu'un animal peut le faire cent fois mieux que vous. Il y a tant de choses invisibles et inconnues pour lesquelles 

vos sens ne sont même pas adaptés. Qui parmi vous peut réellement voir et analyser une Merkabah humaine ? 

En ce moment même, alors que je parle, il y a une énergie invisible qui est nouvelle, qui se déverse d'une Porte des 

Étoiles. C'est invisible. Il y a tant de choses dans les espaces, tant de choses. Quels sont les espaces que je vais vous 

révéler ? Et c'est le secret de la santé, non pas d'une longue vie parce que c'est un des rayons.  

Le secret de la santé, c'est que vous rencontrez l'inné. L'inné est invisible, l'inné est le corps intelligent, l'inné est relié à la 

glande pinéale, au soi supérieur, à l'unité. L'inné est le pont entre trois dimensions et beaucoup d'autres. C'est dans les 
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interstices et les espaces entre les rayons. Et puis vous arrivez à ce qui est si précieux, si divin, si sacré. Vous 

commencez à apprendre l'amour.   

Vous connaissez tous l'amour, n'est-ce pas ? Et si je vous demandais quelle est la chose essentielle que vous pourriez 

dire à propos de l'amour, de quelque nature qu'il soit sur cette planète, l'amour entre les humains, l'amour de Dieu, 

l'amour de vous et de votre enfant, l'amour entre vous et un animal, quelle est cette chose ? Et vous direz : «Il est dense ! 

Je le sens !»  

Et je vous dirais : " A quoi ressemble-t-il ? Et vous direz : «Eh bien, il est invisible». Quand chacun de vous sait ce que 

c'est, vous le ressentez, vous comptez sur lui, vous le désirez, vous en avez envie, vous vous en imprégnez. Lorsque 

vous étreignez un arbre, vous ressentez l'amour de Gaia.  

Peut-être que lorsque vous vous tenez à l'extérieur, les bras tendus vers l'océan, vous ressentez l'amour de ceux qui 

vous entourent ou peut-être de vos ancêtres et de Gaia ! Et tout cela est invisible ! C'est l'un des espaces entre les 

rayons. Alors arrêtons-nous là un instant. 

La plus grande chose invisible dont l'humanité n'a pas pris conscience est la raison pour laquelle vous êtes ici (rires). Oh 

je plaisante parce que c'est si énorme et si grand et cela ne se voit pas.  

L'amour du Créateur n'a pas de limites, il ne peut pas être mesuré, il ne peut pas être compris, donc souvent il est vu 

comme autre chose : cet amour incroyable est considéré comme une forme de discipline parce que c'est tout ce que 

votre cerveau est autorisé à faire.  

Parfois, le Créateur est attribué par erreur au père humain. Ce n'est pas le cas, ça ne l'est pas. C'est la mère et le père 

du genre humain. Vous ne pouvez pas généraliser Dieu, il est immense, il est considérable et il se tient à l'extérieur de 

chaque Merkabah humaine et il attend d'être invité à entrer.  

C'est la définition du libre choix.  Si vous pouviez définir différemment le changement sur cette planète et laisser de côté 

l'histoire, les prophéties et toutes les étoiles, comment l'appelleriez-vous ? Laissez-moi vous donner une autre définition : 

c'est le renforcement du libre choix de l'être humain qui ouvre enfin la porte à l'amour de Dieu.  

Maintenant, alors que vous êtes assis là, pas nécessairement ceux qui écoutent ma voix, mais pour ceux qui sont au 

sommet de la montagne d'Hawaï, alors que vous êtes assis et que vous connaissez l'histoire de ce lieu, et toutes les 

choses qui vous entourent, êtes-vous conscients d'une nouvelle ouverture, peut-être de nouvelles énergies que vous ne 

connaissiez pas auparavant ? 

Vous, les enseignants qui êtes dans le public, écoutez ceci : l'une des choses les plus difficiles à faire pour un enseignant 

est de réaliser une lecture pour lui-même ! C'est presque impossible !  

Alors laissez-moi vous dire une chose : sortez de votre boîte ! Vous pensez savoir ce qu'il y a ici, mais vous ne le savez 

pas ! Peignez-le, donnez-lui une autre couleur, élargissez-le ! Laissez-vous aller.  

Maintenant, ne ratez pas ceci : vous allez utiliser tout ce que vous savez et avez connu comme base pour une nouvelle 

construction à venir. La fondation est le noyau que vous avez appris dans l'ancienne énergie, et le bâtiment que vous 

construisez va être celui qui se trouve dans les espaces entre les rayons ! L'invisible, la compassion, l'amour, les raisons, 

les pourquoi.  

Si vous êtes ici, c'est grâce à l'amour de Dieu. C'est la plus grande histoire d'amour jamais racontée, celle du Créateur 

qui a mis Dieu en vous et vous a laissé le trouver. Le libre choix est essentiel. Nous vous l'avons déjà dit : le Créateur de 

toutes choses, le plus élevé de tous, est porté vers l'amour, pas vers la logique.  

C'est pourquoi il a parfois besoin d'êtres humains dotés de l'intelligence et du libre arbitre pour conduire un vaisseau de 

linéarité en direction de la galaxie. Il ne pourrait pas vraiment être piloté par un Dieu d'amour qui serait influencé. 

Réfléchissez à cela. Il s'agit d'informations avancées et difficiles à comprendre sur la raison de votre présence ici.  

La planète s'est éveillée, il y a tellement de nouvelles énergies, pas seulement des énergies améliorées, pas seulement 

plus de lumière, mais une nouvelle lumière et de nouvelles énergies, qui n'ont pas encore été nommées, mais qui sont 

ici, qui attendent, qui arrivent et qui étaient enseignées ici même ! 

Maintenant alors que vous êtes ici, chacun d'entre vous, pouvez-vous accéder à une nouvelle énergie qui n'a pas de 

nom, une énergie qui non seulement guérirait les choses avec lesquelles vous êtes nés et qui sont inappropriées à votre 

magnificence, mais qui vous donnerait aussi la paix que vous avez demandée pendant toute votre vie ? C'est ici que tout 

commence.  

Les graines sont plantées ici pour l'humanité, elles sont plantées ici aujourd'hui pour vous. Quelle graine pourrait être 

plantée pour que vous quittiez ces sommets en étant différent de quand vous êtes arrivés ?  

Des graines de nouveauté qui commenceront à pousser et que vous ressentirez, non seulement avec plus d'énergie et 

plus de santé, mais aussi en vous sentant mieux dans votre peau, au lieu de ce que vous vivez actuellement. Certains 

d'entre vous vivent littéralement au jour le jour, laissez-moi vous dire : je sais qui est ici.  

Et vous ? Je vous connais. Il est temps pour vous de mieux connaître Dieu de façon toute nouvelle. Développez ce qui 

vous a été enseigné par quiconque pour inclure maintenant ce que vous ne connaissez pas !  
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Voici le test d'un Travailleur de Lumière expérimenté ! Célébrez ce que vous ne connaissez pas ! Et vous pouvez le faire : 

«Cher Dieu, je sens que quelque chose est là, que quelque chose arrive, je n'ai aucune idée de ce que c'est, merci ! 

Cher Dieu, je suis sûr qu'on me le montrera quand ce sera le moment. Merci de me le montrer au bon moment. Cher 

Dieu, je sais que dans le passé, j'ai insisté et j'ai demandé, et j'ai redemandé, et j'ai redemandé.  

Laisse-moi maintenant me déployer au-delà de la bulle du besoin de savoir, et aller dans de nouvelles énergies que je ne 

connais pas encore. Cela va circuler à travers moi et créer un chemin pour que les autres voient l'unité à travers moi, oui, 

l'unité à travers moi». 

Je vais faire quelque chose que je n'ai jamais fait auparavant, car c'est le moment et c'est approprié, et j'ai demandé 

pardon aux deux personnes présentes sur la scène pendant que je le fais, car je vais leur dire à tous les deux quelque 

chose qu'ils ne peuvent pas se dire à eux-mêmes, car un être humain, même quelqu'un qui canalise, ne peut pas lire en 

lui-même.  

Oh, cher Prage et, tu l'as senti venir, je sais que tu l'as senti, il y a quelque chose de nouveau qui arrive, je l'ai dit : venant 

de la Porte des Étoiles se déverse quelque chose de nouveau, quelque chose de vraiment nouveau, quelque chose 

d'amélioré : Alcazar est en train de donner naissance à une autre entité que tu pourras canaliser, qui est grande, aimante 

et magnifique.  

Et quand cette entité se présentera à toi et à Julie Anne, elle améliorera grandement votre travail. Vous l'avez ressentie, 

vous la nommerez comme étant Elle.  

Et concernant celle qui est à côté de moi, oh chère Marilyn, il y a une femme assise sur tes genoux, ma chère, qui veut te 

parler, récemment décédée et tu sais de qui je parle, et elle est si fière de toi. Ses yeux sont ouverts, elle est belle 

comme dans tes souvenirs, elle est sur tes genoux, laisse-la venir. 

Et c'est ainsi. 

 

 

Le 6eme espace - 7 de 7 
Big Island –Hawaï 2017 –du 19 au 22 décembre 2017 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je m'adresse à mes auditeurs pour les propos qui 

suivent. Nous sommes le 22 décembre de l'année que vous avez désignée comme étant 2017. Je donne également à 

cette canalisation un tampon daté, et il est important que vous compreniez, cher auditeur, que ceci est simplement une 

pièce d'un puzzle plus grand.  

Je veux continuer avec vous juste pour un moment l'enseignement de la Mère Pléiadienne, la Mère des Étoiles, c'était il y 

a deux jours quand nous avons présenté le cercle avec les cinq rayons. À ce moment-là, je vous ai donné des 

informations fondamentales et élémentaires que les enfants recevaient. Nous vous avons dit que les enfants décoraient 

souvent le centre.  

C'est parce qu'ils n'avaient aucune idée de ce qu'était le centre ! Parfois ils y mettaient même une lumière, que ce soit 

une bougie allumée avec de l'huile de poisson ou d'arbre, et ils appelaient ça le Soleil. La nuit ça y ressemblait, surtout 

dans le cercle qui représentait le système solaire dont on leur parlait effectivement. Mais quand ils ont atteint l'âge de 13 

ans, tout a changé, et ils ont commencé à découvrir cet espace. 

Nous allons maintenant vous donner quelques informations que nous n'avons pas données auparavant. Ce n'est pas très 

important, c'est juste que nous voulons que vous visualisiez cela pour vous-même, et peut-être même que vous vous 

souveniez de ce à quoi la roue aurait pu ressembler : le cercle sur le sol en deux dimensions, par terre, et ce à quoi il 

aurait vraiment pu ressembler.  

Puis, lentement, nous allons compter les espaces. La partie de la roue, la partie du cercle, était épaisse, volumineuse, 

elle représentait 1/3 de la distance entre l'extérieur et le pivot ou le milieu, soit un tiers. Les rayons, au nombre de 5, 

représentaient 1/3 au milieu, et le moyeu était le tiers restant.  

Si vous dessinez ceci, vous verrez que le moyeu était vraiment très grand, et que tout ce qui aurait été placé au milieu 

aurait été très petit, comparé à l'espace du moyeu. Et pour ceux d'entre vous qui ont pris le temps de dessiner un cercle 

et d'y mettre cinq rayons, la dernière canalisation que j'ai donnée a pu paraître déroutante !  

Vous voyez qu'il n'y a que cinq espaces entre les rayons ! Parlons du sixième espace, non sans vous avoir rappelé la 

géométrie sacrée que verront ceux d'entre vous qui comprennent cela. Vous avez l'habitude que la géométrie soit en 

lignes droites. Les cinq espaces si vous les coloriez, représentent une sorte de triangle très très étrange, vous voyez le 

bas du triangle est incurvé.  
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Vous avez cinq triangles qui sont inhabituels parce que le bas n'est pas une ligne droite. La définition de toute courbe est 

un nombre infini de lignes droites. Il y a un message au sein même de la forme des espaces au nombre de cinq. 

Où se trouve le sixième espace ? Et la réponse est :dans le moyeu. C'est le numéro six ! Pour un enfant qui apprend la 

roue, il ne le verra jamais, on ne le lui enseigne pas. On l'enseigne aux femmes !  

Lorsque l'enseignement des genres s'est divisé, les filles ont commencé à étudier les espaces et à identifier ce qui est 

invisible, comme je l'ai déjà dit, ce qui est difficile à comprendre, et la raison pour laquelle les femmes ont reçu cet 

enseignement, c'est parce qu'elles en auront besoin pour enseigner le caractère sacré de leur avancement, de leur 

relation avec le centre, le moyeu.  

Même les enfants apprennent que le centre est Dieu, que le Grand Soleil Central est Dieu, et que le Grand Cercle qui 

l'entoure est la vie !  C'est leur vie ! Et dès le début, ils voient quelque chose. Tout d'abord, le centre touche tous les 

rayons, et tous les rayons touchent le centre. Ils voient aussi qu'il n'y a ni début ni fin à la vie !  

Ainsi, peu importe combien de temps ils l'étudient, ils voient toujours la même chose : cela ne finit jamais ! Finalement 

l'enseignement même de ce qui concerne la circonférence, même de ce qui concerne la vie, est tellement sacré et il dit 

ceci : il n'y a pas de début, ni de fin à l'essence de ce que tu es ! 

Je veux encore une fois parler du sixième espace, le moyeu. Le moyeu commence à se manifester. Ces rayons qui vont 

dans les deux sens, et encore une fois vous avez l'enseignement qu'il n'y a pas de direction sur aucun des rayons, vous 

voyez qu'il n'y a pas de caractère distinctif, ils sont tous connectés au centre et le centre est connecté à l'extérieur. 

Enlevez-en un et le système est affaibli.  

Ainsi, le moyeu n'est pas la finalité, le moyeu n'est pas le centre de pouvoir, il est simplement le centre. L'enseignement 

avancé dit que toute la roue est connectée de telle manière qu'elle ne fait qu'un, que les rayons, l'extérieur et le centre, 

vibrent tous au même niveau.  

Par conséquent, toutes les choses sont le centre ! Il y a ensuite un enseignement selon lequel au milieu de chaque 

rayon, il y a une séparation.  

Ceux qui fabriquaient la roue en bois créaient différentes sortes de bois pour les rayons, afin qu'ils changent de couleur 

au milieu. Et l'enseignement avancé a commencé à colorier la roue et la raison pour laquelle il y avait une séparation au 

milieu de chaque rayon, on lui a donné un nom : dualité et libre choix.  

C'est ce qui permettrait alors de séparer au lieu de réunir l'extérieur et l'intérieur dans les deux sens. L'enseignement de 

base a consisté à dire que les êtres humains, même si le cercle de la vie devait traverser les couleurs du bois, la 

séparation entre les rayons devait être franchie, car il y avait là quelque chose qui ne leur était pas donné par Dieu. 

C'était quelque chose qu'ils devaient faire. Faites confiance au libre choix. 

Il y avait même un exercice où ils commençaient à colorier les rayons complètement, au lieu de deux couleurs, et au 

moment de la remise des diplômes, ils avaient les rayons d'une seule couleur. Certains d'entre vous comprendront cela, 

d'autres non, ce qui signifie qu'ils avaient une connexion complète dans les deux sens avec le centre et l'extérieur. Ils ne 

faisaient qu'un avec tout. Mais où en êtes-vous ?  

Où en êtes-vous dans ce système d'enseignement, si profond dans son symbolisme, et même dans la gématrie ? La 

gématrie est un système de la langue hébraïque qui se cache dans sa propre géométrie sacrée. On l'appelle la gématrie. 

Le système hébreu lui-même contient certaines des graines de la géométrie sacrée de la roue. Il y a même des 

prophètes israélites qui ont vu la roue dans le ciel.  

Ezéchiel en a vu deux, l'une dans l'autre. Cet enseignement de la Lémurie a été transmis à toutes les cultures ! Il a 

touché certains des systèmes de croyance les plus fondamentaux de la planète. Où vous situez-vous ? Pouvez-vous 

envisager quelque chose d'aussi simple que ce type d'enseignement, et d'aussi complexe que ce que vous allez faire de 

votre vie ? 

Et de temps en temps, on faisait des lectures dans le public. Trois d'entre vous, assis en face de moi, sont dans un 

certain état de dépression. Je connais votre nom. Je le répète : ce n'est pas celui que vous avez à la naissance, très cher, 

je vous connais !  

Et je veux vous dire quelque chose : vous attendez quelque chose pour vous libérer, pour sortir de ce trou que vous avez 

creusé pour vous-même, il est si noir et si sombre.  

Et je veux vous offrir quelque chose, je veux vous donner une information dès maintenant depuis l'autre côté du voile : je 

connais votre nom et NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE LUMIÈRE ! Vous êtes un Travailleur de Lumière et c'est la 

raison pour laquelle vous êtes ici ! Et vous pensiez que peut-être, après trois jours, cela allait se clarifier, et peut-être que 

ce n'est pas le cas.  

Laissez-le se dégager maintenant, je veux prendre votre main et vous sortir du trou tout de suite. Je veux que vous 

voyiez la lumière et que vous ressentiez de la joie. Je veux que vous constatiez les frissons et que vous ressentiez les 

frissons que vous n'avez peut-être pas ressentis depuis des semaines, alors que vous étiez dans ce trou affreux et laid. 

Je vous connais !  
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Je connais votre nom ! Et il est temps pour vous de sortir ! NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE LUMIÈRE ! Entendez-vous 

cela ? Nous avons besoin de votre lumière ! 

Et lentement, au fur et à mesure que vous vous en extirpez, vous aurez alors la révélation de qui vous êtes par votre libre 

choix ! Vous commencerez peut-être même à vous souvenir de l'enfance où vous rigoliez beaucoup, où vous couriez, 

même si les parents s'en fichaient. Je sais qui est là !  

Vous avez toujours cette attitude enfantine, vous comprenez la notion de jeu, revenez-y. C'est votre choix, vous pouvez 

casser la couleur de l'un des rayons en ce moment, et remplir cette couleur pour avoir une communication 

bidirectionnelle complète de l'Esprit vers vous, et de vous vers l'Esprit.  

De l'Esprit vers vous et de vous vers l'Esprit. Et l'une des raisons pour lesquelles vous êtes en dépression est que vous 

ne vous laissez pas voir la majesté de votre vrai nom et de qui vous êtes ! 14 d'entre vous sont venus ici avec des 

problèmes de santé. 

Il y a une chose magnifique au niveau de la physique qui s'enroule autour de votre ADN, quelque chose qui a été 

enseigné jusqu'à aujourd'hui, à savoir que ce que les Mères Étoiles vous ont donné à la naissance et à la plantation des 

semences n'était pas un nombre impair de chromosomes. VOUS EN AVEZ 24 !  

Et la paire de numéros 24 est l'un de ces espaces, car elle est invisible ! C'est quantique ! Il a été démontré en science 

que l'ADN, lorsqu'il est présent, peut changer le spin d'un électron dans un champ quantique, et que seul un autre 

élément quantique pouvait le faire ! C'est l'ADN ! Il est multidimensionnel, il est relié à la Source, il est prêt à fonctionner, 

il n'a pas besoin d'être activé !  

Seule votre croyance doit être activée ! Coloriez les rayons !C'est ce que vous attendiez ! Je ne veux pas me lancer dans 

un processus qui dit qu'il faut activer l'ADN, mais c'est une erreur : il est activé, il est prêt ! Il est là, littéralement, prêt à ce 

que vous vous y plongiez, que vous vous y ajustiez, que vous reformuliez vos idées à son sujet, et que vous deveniez ce 

qu'il est et ce qu'il a toujours été !  

Vous, les 14 : savez-vous que tout ce que vous vivez peut-être en ce moment et qui vous préoccupe, qui pourrait 

raccourcir votre vie ou qui vous inquiète, toutes ces choses, toutes ces choses et les 14 d'entre vous, peuvent être 

reformulés, guéris et restaurés avec la conscience de la compassion et de l'unité dans votre esprit ?  

Sans médecin, sans substances exotiques que vous appelez médicaments, vous le faites vous-même ! Ceci, le modèle, 

le modèle de rémission spontanée, vous l'avez vu ! Pourquoi en douter ? Pourquoi y voir un miracle de Dieu ? Pourquoi 

ne le revendiquez-vous jamais ? Quand ça arrive dans un hôpital, il devrait y avoir une fête, des chants autour du lit, pour 

féliciter l'humain d'avoir accompli quelque chose de remarquable !  

Et tout le monde devrait le regarder et dire : «Voilà ce que je fais si je le veux ! Voilà ce que je fais si je le veux !», en étant 

fixé sur ce qui est possible plutôt que sur quelque chose qui est arrivé de l'extérieur, que vous le méritiez ou non ! Vous 

l'avez mérité. Je connais vos noms ! Je sais qui vous êtes au moment où vous êtes assis ici. Et il y en a d'autres qui 

continuent à se demander ce qu'ils sont censés faire. 

Mon partenaire a eu une intuition basée sur une question qui lui a été posée pendant la pause, et donc il a cherché 

quelque chose, quelque chose que j'allais canaliser, mais il l'a trouvé avant, il fait toujours ça. Il y a deux ans en janvier, 

nous avons donné une canalisation intéressante avec un nom très intéressant basé sur tout ce que je vous ai dit, et la 

canalisation s'appelait : 5 dans un cercle.  

Et cela parle de la façon dont les êtres humains accomplissent leurs tâches, de ce qu'ils choisissent de faire, du type de 

choses qu'ils font, qu'ils soient introvertis en Esprit ou extravertis en Esprit, qu'ils pratiquent la  

méditation, qu'ils embrassent les arbres, et cela s’interchange et il y a même une expression qui englobe toutes les 

autres, et cela parle de l'incroyable variété de ce que les humains font avec le morceau de Dieu qui est en eux.  

Et la raison pour laquelle ils sont en cercle correspond au même enseignement que celui de la Mère Lémurienne et c'est 

le suivant : tout ce que vous faites qui est sacré et qui vous fait ressentir votre part de Dieu, est juste pour vous, vous 

n'avez pas besoin de le compartimenter.  

Ceci est valable pour l'école linéaire où on vous observe et où vos parents vous disent : «Qu'est-ce que tu vas faire ? Tu 

dois choisir quelque chose, une chose que tu vas devenir pour le reste de ta vie». C'est de cette façon qu'on grandit !  

Les adultes avaient l'habitude de vous considérer comme des enfants : qu'est-ce que tu veux faire quand tu seras grand 

? Et vous aviez beaucoup de choix, mais une seule réponse était acceptable ! Si vous disiez tout et n'importe quoi, ils 

disaient : «Ok, petite personne, on verra». 

Certains d'entre vous font tout, et je veux que vous sachiez que c'est peut-être l'une des choses les plus avancées que 

vous puissiez faire. Vous voulez vous cloisonner et dire : " Je cours partout et je fais beaucoup de choses, et je ne sers à 

personne parce que je suis fragmenté " Non, vous ne l'êtes pas !  

Vous n'êtes pas fragmenté ! Vous êtes un Dieu multitâche ! C'est très avancé ! J'espère que vous pourrez recadrer 

certaines des idées que vous pourriez avoir en tant qu'humain dans une ancienne énergie, qui commencent à sortir et à 

être vues d'une manière totalement différente.  
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Les nouveaux paradigmes sont là ! Vous tous, chacun d'entre vous sur scène, qui écoutez et qui êtes assis sur les sièges 

ici, vous êtes encore chargés de résidus de mauvaise estime de vous-même.  

Vous êtes en train de ramper hors de ce trou du passé. Nous l'avons déjà dit : certains auditeurs s'attendent même à ce 

que la planète disparaisse pour la seule raison que c'est tout ce que vous avez connu jusqu'à présent.  

C'est ce qu'on vous a dit quand vous êtes né, que ça allait finir, que ça devait finir, et toutes les prophéties et les guerres 

en parlaient dans une énergie plus ancienne car d'autres civilisations étaient passées par là, et vous en étiez là aussi !  

Qu'est-ce que ça fait d'avoir connu la fin trois ou quatre fois et de se réveiller ici ? A quoi allez-vous vous attendre 

maintenant ? À la fin ! Et c'est un vestige qui vous habite tous, tous, au point de vous toucher de temps en temps et de 

vous faire dire : «Je me demande si on va s'en sortir, je me demande si on va s'en sortir».  

Les choses vont changer dans vos actualités, et vous allez dire : «On ne va pas y arriver !», sans comprendre que le 

nouveau paradigme commence à se manifester. Des changements massifs dans des domaines auxquels vous ne 

pensiez pas, y compris le catalyseur qui est ici, que nous avons appelé un joker, et qui enfonce un bâton dans tout ce 

que vous pensez être précieux et qui le remue vigoureusement !  

C'est le seul moyen pour que ça change ! Il faut tout remuer, il faut tout casser. Je vous l'ai déjà dit, je le répète : si vous 

voulez savoir ce que l'avenir réserve à votre pays, sachez que vous êtes sur le point d'avoir un pays en faillite.  

Cela ne dure généralement pas plus de 200 ans. Regardez la splendeur de Rome, regardez la splendeur de l'Égypte ! 

Cela ne dure qu'un temps avant que la nature humaine ne prenne le dessus, et puis cela se dégrade et se bloque, et 

puis cela échoue.  

Ce que vous avez en ce moment est une réécriture, un recadrage, un gros bâton qui part dans tous les sens. C'est la 

seule chose qui vous permettra de recommencer d'une manière élégante, sans krach boursier, sans faillite totale, 

simplement pour restructurer, recadrer, ramasser des morceaux et construire quelque chose de différent et de moderne 

qui fonctionne. 

Ce sont toutes ces choses, mes chers, qui vous ont été transmises avec soin parce que l'amour de Dieu est venu du 

centre, du milieu, de l'espace numéro six, et il commence à investir un monde meilleur. Quand le mur que vous appelez 

le voile commence à tomber, il commence à s'amincir, et vous assistez à une invasion de lumière.  

La lumière est plus puissante que l'obscurité, le yin et le yang ne sont plus égaux, et la lumière commence à s'avancer et 

certains en ont peur ! Ce n'est plus comme avant, les choses ne fonctionnent plus aussi bien qu'avant. Il y en a 14 parmi 

vous qui s'inquiètent pour leur santé à cause d'une pensée énergétique ancienne, des choses qu'on leur a dites.  

Peut-être que certains d'entre vous ont consulté ceux qui vous ont dit ce qui n'allait pas et ils vous ont également fourni 

un pronostic, basé sur un vieux modèle énergétique, sans comprendre que la lumière est là et qu'elle commence à vous 

imprégner d'une manière qui va vous aider à comprendre ce qui va suivre ! C'est ce que vous devez faire ! 

Alors, dernière chose : ce serait le moment idéal pour commencer à accepter que ce que vous ressentez est un tigre de 

papier, que c'est faux, ce n'est plus exact, c'est un vestige très fort, un vestige qui s'accroche à vous à cause de ce que 

vous avez traversé, Vieilles Âmes, pensez au temps que vous avez peut-être passé ici !  

Si vous étiez sur cette montagne, pensez-y ! Combien de civilisations, combien de danses inappropriées, combien de 

chagrins, combien de fois avez-vous été chaman sans succès ? Combien en connaissez-vous qui sont des Travailleurs 

de Lumière encore cachés dans un placard, qui ne veulent pas se manifester parce que sortir de ce placard particulier, 

c'est mourir comme avant, avant et encore avant ?  

Vous êtes dans un nouveau paradigme, dans une nouvelle époque où la lumière va être vue, comprise et acceptée, et 

elle va faire partie de la société et de la nature humaine. En commençant ici, elle va finalement se répandre sur toute la 

planète, guérissant les sociétés et les continents qui ont toujours été détraqués, et elle va construire de nouvelles 

consciences et de nouveaux gouvernements, et de nouvelles façons de penser.  

Elle va développer des inventions jamais vues auparavant dans les domaines de l'énergie, de l'eau et de la santé, et 

même une conscience qui contrôlera par elle-même la croissance de la population humaine ! Vous serez assez 

intelligent pour le découvrir, au lieu de penser que cela se propage simplement parce que les humains n'ont aucune idée 

de la raison pour laquelle les enfants naissent !  

C'est une énergie basse ! Mais c'est en train d'arriver, pour nourrir la planète, sans aucun problème. Tout cela arrive 

grâce à la technologie merveilleuse des Travailleurs de Lumière ! Et ceux qui commencent à s'éveiller, vous trois, nous 

avons besoin de votre lumière ! Nous avons besoin de votre lumière !  

Les 14 autres, nous avons besoin de votre lumière ! C'est la raison pour laquelle nous voulons que vous restiez ! Il n'y a 

aucune raison de ne pas rester. C'est inapproprié et ce n'est pas dans votre magnificence de ressentir ce que vous 

ressentez.  

Pour tous les autres, je veux que vous voyiez physiquement l'obscurité comme un vestige qui n'a pas sa place dans la 

magnificence de la Lémurie, il n'a pas sa place ici ! Et je veux que vous le voyiez disparaître ! Expulsé !  
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Cela ne vous appartient pas ! Voici un nouvel âge, cela fait partie du changement qui a été prophétisé par tant d'Anciens 

et le voici ! Ce n'est pas un truc de Kryeon, c'est un phénomène mondial et c'est en train de se produire ! Il suffit de 

regarder les nouvelles pour le voir !  

L'intégrité commence maintenant. Ne maintenez pas cette obscurité, il n'y a aucune raison pour cela. Repartez d'ici en 

étant différent, quittez cette île en étant différent, regardez en arrière et souvenez-vous de cette patrie, la patrie 

originelle, celle-ci, l'île, la montagne de MU.  

Et c'est ainsi. 

 


